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En protesta por la decisión unilateral de la dirección madrileña' de suspender el congreso albacetense
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Adolfíno Palacios anunció su dimisión 
i como presidente provincial del CDS

untai® 
á 25® 
entras

de unj 
yunta®] 
1. Estel 
antarH 
lespn

® presidente provincial y 
lesional del CDS, Adolfíno 
i^^lacios, anunció ayer su 
dimisión de todos los car- 
Sos en este partido como 
protesta por la resolución 

[ ^ ^^ ejecutiva nacional de 
\ ^ospender la celebración 

^ congreso albacetense.

En una carta dirigida a José 
3mon Caso, el ex dirigente 

ani ”^^^ afirmó que dicho 
1 aplazamiento obedece a un 

lo^^pf^® ^^^ adversarios y 
o califica de “barbaridad”, 
estaTt los preceptos 
chncH^?°^ y '^^‘^'^ ^®^ dere- 
^‘’osde los militantes.

fe

La falta de acuerdo 
para confeccionar 
una lista unitaria fue 
el desencadenante 
de esta grave crisis

Contreras aplaudió 
la decisión de 
Madrid y aconsejó la 
urgente formación 
de una gestora

(Pág. 5) A. Palacios discrepa con Madrid.

Vicente Mompó.

Mompó no se 
presentará a la 
reelección como 
presidente de la 
Cámara

El actual presidente de la 
Cámara de Comercio e Indus
tria de Albacete, Vicente Mom
pó, no se presentará a la ree
lección en los comicios que se 
celebrarán próximamente, a los 
que están convocadas todas las 
empresas de Albacete.

(Pág. 9)
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Un policía 
muerto y otro 
herido en dos 
atentados

(Pág. 17)

El alcalde de 
Bilbao dimite por 
discrepancias con 
el PNV

(Pág. 19).

Al menos 40 
muertos en una 
jornada de huelga 
en Marruecos

(Pág. 28)

George Bush.

Bush podría 
dejar el diálogo 
con Irak

(Pág. 26)

- „■ Polémica municipal

El PP se ratifica en que el alcalde 
anunció una modificación de crédito 

para pagar la “extra” a los funcionarios
Mientras que el alcalde des

mintió ayer que existan proble
mas económicos para pagar la 
“extra” a los funcionarios muni
cipales, el portavoz del PP, 
González Moraga, se ratificó en 
sus manifestaciones sobre el 
anuncio hecho por José Jerez 
en la Junta de Portavoces, en 
cuanto a la necesidad de hacer 
una modificación de crédito 
hacia esa partida, obligando 
también a adelantar el Pleno 
al próximo martes, y celebrarlo 
con carácter- extraordinario. 
José Jerez aseguró que los fun
cionarios cobrarán la “extra” el 
jueves. (Pág. 8) José Jerez.

Cobre su 
nómina en Caja 

de Albacete.
Recuerde: domiciliando su 

nómina en Caja de Albacete, usted 
tiene un crédito automático hasta 
un millón de pesetas y un Seguro 

de accidentes gratis.
JL Caja de Albacete

' Crece con nosotros

Í'

José Miguel González Moraga.

4 1

EIjueves se 
reconstruirán los 
hechos del triple 
asesinato en 
Cieza

El próximo jueves, día 20, 
tendrá lugar la reconstrucción 
de los hechos der triple ase
sinato de los novilleros de Alba
cete, Lorenzo Franco “El 
Loren”, Juan Carlos Rumbo y 
Andrés Panduro, ocurrido en la 
finca Charco Lentisco, en el tér- * 
mino municipal de Cieza, pro
piedad de Manuel Costa, dete
nido por este suceso, junto con 
los hermanos Yepes, también 
detenidos.

(Pág. 40)
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Firma invitada ^H

La esperada crisis de gobierno
a opinión pública especializada -la 

I otra, la de verdad, no tiene el 
menor interés en el asunto- está 

pendiente de que Felipe González renue
ve su Gobierno en enero. Hay indicios 
que apuntan a que, efectivamente, pasa
das las fiestas navideñas, habrá remo- 
delación ministerial, aunque algunas 
fuentes autorizadas --algunos ministros, 
por ejemplo- apuestan más bien por una 
renovación en julio, a las puertas de las 
vacaciones de verano. González ha dado 
pocas pistas.

En una entrevista reciente a “El País”, 
el jefe del ejecutivo venía a decir que 
había escasas razones para alterar la com
posición del gabinete, ya que los argu
mentos de la incomodidad personal de 
algún ministro -hay alguno de ellos que 
no se habla con algún colega- no son 
suficientes para alterar la política general 
de gobierno. En efecto, el gran equilibrio 
político que pretende -probablemente- 
mantener el jefe del Gobierno en el seno 
de su equipo, y que es entre los “li
berales” y los “guerristas”, está perfec
tamente conseguido con la presencia en 
el consejo del propio Guerra y de Carlos 
Solchaga, ambos con un conjunto de 
ministros afines en sus respectivas áreas. 
Esto es así, y la tesis resulta difícilmente 
rebatible. Sin embargo, se equivoca Gon
zález al afirmar que no hay más motivos 
que sugieran la necesidad de un cambio 
de Gobierno.

En primer lugar, resulta manifiesto que 
algún ministro está “quemado” en su 
competencia específica, bien porque no

ANTONIO PAPELL

dado la talla o porque su Depar-ha

<

lamento está falto de ideas. No hace 
falta especificar en qué áreas ha cundido 
desde hace tiempo la inmovilidad, pero 
es notorio que en varios ámbitos que 
interesan especialmente a la sociedad se 
ha avanzado poco en los. últimos tiempos. 
En segundo lugar, la rotación del poder • 
ejecutivo es saludable en democracia (no 
me refiero sólo a la alternancia, que que
da en manos de los electores; también 
a los cambios de personas en los equipos 
de poder).

En el PSOE hay otras gentes que ya 
merecen el acceso a una cartera minis
terial, sin perjuicio de reconocer que 
otras son insustituibles, hoy por hoy, en 
sus actuales puestos de responsabilidad. 
Una crisis constituiría, pues, un estímulo 
dentro del propio Partido Socialista. 
Finalmente, y en el territorio de la estra- ' 
tegia partidaria, parece claro que un cam-

En el PSOE hay otras 
gentes que ya merecen el 
acceso a una cartera 
ministerial, sin perjuicio (I 
reconocer que otras son 
insustituibles

bio de gabinete concedería subjetiva^H 
te nuevas energías al Gobierno, 
dura, en su actual formación, deniawí 
tiempo. E

Como es sabido, la Constitución 
al presidente del Gobierno la exd® 
responsabilidad en la designación 
ministros, y González ya ha repise 
innumerables veces que no piensa (fe- 
esta responsabilidad en el partido 1 
pues, difícil aventurar un pronóstico^ 
ca de la tantas veces presagiada 
sin embargo, lo más probable >, 
González no se decida por renio'‘ 
los “hombres” fuertes de su Gab® ^- 
Solchaga y Guerra. Sí es imaginable 
cambio, que se produzca una su^i^
profunda del resto del equipo, cu • 
quier caso, todo está supeditado J 
reflexiones personales y a las eon^^Ü, 
tes decisiones del presidente d^‘^

Pfu

cativo.

|ÉDffA?PÚBAL^ 
(Publicaciones de 

Albacete, S.A.) 
Consejero Delegado 

Francisco Javier 
Martínez Ortuño

Director de Publicidad 
Miguel Bendito 

Jefe de Talleres 
Antonio Lajara

(df

Morir como Boulouque t
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P
aul Boulouque, el “garzón” francés, 
se ha pegado un tiro. No pudieron 
con él los etarras, corsos Y l**®' 

damentalistas a los que Boulouque había 
declarado una lucha sin cuartel, P®*^® ’^ 
ganaron la batalla las críticas Y ^'’^® 
todo la incomprensión de su famih^ P^’^^ 
compartir con él una vida que era cual
quier cosa excepto agradable.

Se quitó la vida con la misma pistola 
que le había facilitado la policía para 

L autoprotegerse; tenía escoltas que fe vigi
laban de sol a sol y le impedían un míni
mo de intimidad, la puerta de su domi
cilio estaba blindada, y también la ^^1 
dormitorio por si los terroristas conse
guían salvar el primer obstáculo.

Su coche era blindado, y en ocasiones 
especiales una pareja de motoristas le 
abrían paso para evitar los peligros de 
un embotellamiento en el que es impO'

La muerte de Boulouque, inca
paz de aguantar el tirón, el mal 
tirón, lleva a la reflexión de cómo 
se desarrolla la vida de los que 
luchan contra los terroristas

sible evitar las balas de quienes se aga
zapan con metralletas. Boulouque era 
una víctima de su trabajo, apasionante 
y mal pagado trabajo, al que dedicaba 
todo su tiempo. Hay algunos Boulouque 
en España.

El que todos conocemos -amigo ade
más de Boulouque- y otros más que rea
lizan una labor callada de investigación 
con la que intentan acabar con unos 
terroristas que acuden a toda clase de

argucias legales e ilegales pafs
d 

fe 
^1acción de la Justicia. .

La muerte de Boulouque, incar 
aguantar el tirón, el mal tirón, 
la reflexión de cómo se desarrolla . 
de los que luchan contra los te 
sobresaltados cada vez que oyen u^^ 
extraño, encerrados a cal y can 
guardias en el otro lado de la 
imposibilitados para acudir tran^ 
te a un lugar público, echan 
y horas al despacho y llevando W 
papeles a casa, imposibilitados 
partir con su familia y amigna 
blemas profesionales, que exigen

*

ma discreción...
Se necesitan bemoles pa*^ ''^ od 

la guerra contra los terroristas 
sitan también bemoles quienes j^^i 
su vida con los que guerrean 
terroristas.

M.C.D.2022
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El problema estriba 
en que el sector 
agrario, se mire por 
donde se mire, 
dispone de una falta 
de consideración, 
digamos que secular, 
que siempre hizo de 
él el hermano pobre 
de culquier economía. 
El agricultor y el 
ganadero son los que 
más sufren en sus 
carnes el 
intermediario

vanidad olvidándose de otras 
cosas. Por ejemplo ésta, a la 
que tiene que hacer frente 
mediante la solicitud de un cré
dito que deberá ser aprobado, 
por el procedimiento de urgen
cia, en un Pleno extraordinario. 
Hombre, claro, entendemos 
perfectamente que el gasto de 
un Ayúntamiento como el de 
Albacete tenga que ser fluc
tuante. Y que por eso, algunas 
partidas deban ir en ayuda de 
otras. Sobre todo guando el 
ejercicio ya está muy avanzado. 
De todas formas, de ahí a que 
unos fondos que tienen su des
tino concreto no existan, o no 
estén, a la hora de echar mano 
de ellos, va un abismo. El de 
“el precio justo”.

¡Hay que apretarse el cin
turón! Nos dice el señor Sol
chaga. ¿Pero para quién es la 
consigna? No vaya a ser ahora 
que...

El “precio justo”, señor alcal
de, “el precio justo”...

Luchar “hasta la muerte

Los agricultores que tienen 
sus explotaciones en el llamado

“Acuífero 24”, están muy que
mados. Por eso dicen que 
lucharán “hasta la muerte”, 
para conservarías. Una adver
tencia que hay que tener muy 
en cuenta, porque en el medio 
rural, los problemas de las lin
des y el de las aguas siempre 
dieron mucho que hablar. Pero 
ese no es el problema. El pro
blema estriba en que el sector 
agrario, se mire por donde se 
mire, dispone de una falta de 
consideración, digamos que 
secular, que siempre hizo de 
él el hermano pobre de cual
quier economía. El agricultor 
y el ganadero son los que más 
sufren en sus carnes el inter
mediario. Que son los que, con 
su trabajo, se llevan la gran 
tajada sin necesidad de tener 
que estar pendientes de nada, 
como no sea la oportunidad de 
llegar a los mercados con los 
precios en alza. Los mismos 
precios que ellos pagaron a la 
baja a consecuencia de toda esa 
serie de vicisitudes por las que 
tienen que pasar los que cuidan 
la tierra o engordan el ganado. 
Son necesarios. Los intermedia
rios son necesarios siempre y 
cuando el agricultor y el gana
dero no se organicen. Cosa bas
tante difícil en un ambiente 
sembrado de eternas descon
fianzas; escaso de cultura, y 
provisto de una mínima estruc
tura organizativa. Aunque aho
ra ya se está despertando un 
claro sentimiento empresarial, 
y un instinto de conservación 
que se transmite a las respec
tivas asociaciones que, como la 
que nos ocupa (Propietarios de 
aguas privadas del Acuífero, 
24), y por medio de su pre
sidente, José García, ha dicho: 
“Haremos lo que hga falta para 
asegurar el mantenimiento de 
nuestros cultivos”, añadiendo 
luego que “los regantes se sien
ten condenados a muerte, por
que se les quiere quitar su 
medio de vida...” Y todo eso, 
porque “la Junta Rectora de 
las Lagunas de Ruidera pío- 
puso que los aprovechamientos 
con destino a riegos se para
lizaran durante 1991”. ¡Figú
rense!

- Hoy, en estos momentos ^^^

Al fínal del camino, 
admiración

LUIS PARREÑO

D
entro de unos días, 

los Agentes Comer
ciales van a cele

brar su fiesta patronal, en 
honor de Nuestra Señora de 
la Esperanza “La Macare
na”, estando programado, 
entre los diversos actos,. un 
homenaje a una decena de 
compañeros jubilados, todos 
ellos profesionales muy 
conocidos y estimados en 
todos los sectores sociales de 
la capital y la provincia, de 
manera preferente, en el 
comercial, que es donde han 
desarrollado sus actividades.

Es un acto significativo de 
que el Colegio no es una 
entidad fría, meramente 
burocrática, sino algo que 
aglutina las inquietudes y 
problemas profesionales y se 
sensibiliza con otras cuestio
nes y circunstancias huma
nas, como puede ser la jubi
lación, situación que, de 
alguna manera,'suele produ
cir tristeza, pero que tam
bién da lugar a la satisfac
ción del trabajo bien hecho, 
al gozo de las amistades 
creadas y al reconocimiento 
por parte de sus compañeros 
de su esfuerzo para presti
giar el quehacer colectivo.

Se manifiestan así los vín
culos entrañables que unen 
a unos profesionales que, en 
la vieja andadura de los 
muestrarios, siguen “ven
diendo” algo importante 
como es afecto, simpatía, 
amistad...

Uno por uno, todos los 
agentes comerciales que van 
a ser homenajeados nos 
merecen nuestra admiración, 
pero de una manera especial 
quisiéramos resaltar a 
Encarnita Martínez Espino
sa, nuestra entrañable com
pañera “Tita”, a la que que
remos hacer llegar unas pala
bras de felicitación urgente, 
en cualquier parte del mun
do, donde se- encuentre, 
dada su incesante inquietud 
viajera que hace, a veces, 
muy difícil su localización.

“Tita” heredó de su espo
so, Luis García—Sípido, un 
compromiso de representa
ción comercial al que res
pondió con un extraordina
rio dinamismo y eficacia, 
cuando ya llevaba enhebrado

Tita Martínez, en su “museo íntimo”.

'V

En la vieja andadu
ra de los muestra
rios, los agentes 
conierciales siguen 
vendiendo afectos y 
simpatías

en el corazón un periodismo 
vivo, que le hacía apasionar
se al contar las cosas que 
pasan, las muchas cosas que 
han perfilado con mucha pri
sa su gran personalidad, su 
dificilmente repetible perso
nalidad. No será nunca una 
jubilada, aunque acepte este 
homenaje del Colegio de 
Agentes Comerciales; cons
tantemente estará dispuesta 
para buscar nuevos horizon
tes, para encontrar nuevas 
perspectivas al mundo, a las 
personas y a la vida, en 
suma...

Tita Martínez es un tes
timonio albacetense en todos 
los caminos que va 
recorriendo en su ajetreada 
vida. Vende cariño, con una 
generosidad impagable. Y 
ahora, los agentes comercia
les quieren reconocerle, 
agradecerle, esa representa
tividad de unos méritos ver
daderamente singulares. Allí 
estaremos para reiterarle 
nuestra amistad, nuestra 
admiración de siempre.

Y estaremos, también, 
para unimos a la alegría de 
los otros homenajeados y a 
la especial distinción como 
“Empresario del año” que se 
hará entrega a Gregorio 
Arcos, brillante continuador 
de una saga de industriales 
que ha dado el mayor pres
tigio a nuestra cuchillería, 
con una vida dedicada al tra
bajo desde su primer con
trato, cuando era casi un 
niño...

Todos los demás homena
jeados, algunos de pueblos 
de la provincia son, igual
mente, capítulos laborales 
que se cierran con la más 
alta dignidad, por lo que este 
acto próximo —el viernes, 
día 21— está rodeado de 
grandes alicientes, muy emo
tivos, cordiales.
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Arcalaus el encantador

Perdón
RAMON BELLO SERRANO
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F
rancis Fukuyama sonríe 
en su despacho, que hay 
que ver lo difícil que es 

mediante un artículo, uno sólo, 
pasar a ser de un discreto fun
cionario a asesor del Presidente 
en materia de seguridad, Fuku
yama sonríe observando cómo 
el final de la historia fina como 
en ejercicio fácil de dominó 
-efecto dominó- y ha recordado 
a la cúpula germana oriental 
pidiendo perdón, hoy, cuando 
un general polaco, Jaruzelski, ha 
solicitado el perdón del pueblo 
por la ley marcial, el mismo pue
blo que atornillará a un elec
tricista que cuelga en su casa 
el premio Nobel de la Paz.

Han pasado muchos años ya, 
cuando uno hacía su columna 
diaria en el Línea de Murcia 
y representaba a un Walesa que 
portaba el crucifijo, crucifijo que 
vestía el rostro de otro polaco, 
años en que nadie presagiaba 
el final de Fukuyama, claro.

Eran años de constituciona
lismo difícil, años de reconoci
miento -y sobre todó- de auto
crítica, que no la mía, que sí 
la de muchísimos que creyeron 
vivir un régimen apacible que 
era todo como la clepsidra: un 
reloj, pero al fin de agua y bas
tante turbia.

Los estalinistas se han mar
chado pidiendo perdón al pue
blo, aunque aquí nos perdona
mos todos gracias al pactismo 
constitucional, y ya sólo nos que-

da mirar al despacho de Fuku- 
yama a ver si vemos alguna sali
da ideológica, que lo visto por 
aquí nos mortifica: que si un 
vicepresidente lavando las res
ponsabilidades políticas de la 
corrupción, que si el señor 
Ramallo ocupando el banco de 
los jacobinos en la Carrera de 
San Jerónimo, que si don 
Manuel Fraga hablando de la 
masonería como en los viejos 
tiempos de doña Concha Már
quez Piquer.

Llevamos unas semanas harto 
deprimentes y eso se nota en 
la información, hasta en el arti- 
culismo se nota, que ha de 
recurrir al viejo general polaco 
de la ley marcial, el hombre que 
perdió a su familia en un campo 
de concentración y que se quedó 
ciego de tanto mirar la nieve, 
general Jaruzelski, eternas gafas 
negras, que eran negras -por 
eso- porque debía arrenpetirse 
ante su pueblo.

Pero aquí no se arrepiente 
nadie, que entre castellanos y 
fenicios vamos todos a lo mismo, 
a la conclusión de Fukuyama, 
que la historia ha terminado y 
hasta el rigor historicista de 
Francis sirve para enterrar viejas 
polémicas, caso del preservativo 
que ya nadie recuerda, caso del 
documento histórico de los obis
pos (tienen razón en algo: muy 
pocos lo han leído), que todo 
viene terminándose así como 
muy de pronto y sin enteramos.

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S.A.

Distribución Centro 
Albacete

Para efectuar trabajos de ampliación y manteni
miento de nuestras instalaciones, comunicamos a 
nuestros clientes que el próximo día 16, nos veremos 
en la necesidad de interrumpir el suministro en los 
siguientes Centros y durante períodos comprendidos 
dentro de los horarios que se indican:

DISTRITO ALBACETE
- C.T. Pedro Lamata.- Afecta a las calles de Albacete: 
Barrios Pedro Lamata y Sepulcro....... de 11 a 13,30 h.
-C.T. Collado.- Afecta a las calles de Albacete: Colla
do Piña, María Marín, Rosario, Luis Badía, B°. García 
Morato, Lepanto, Gran Canarias, Tenerife y Ríos

Ramallo -ya está dicho- se 
hace jacobino y al pobre Virgilio 
Zapatero le dice de todo, le gri
ta, pide la presencia del ausente 
-la cabeza del Bautista- y afirma 
que Guerra lo sabía todo, vamos 
que era responsable de la acti
vidad mercantil del otro Guerra. 
Y de súbito, al filo del regla
mento del Congreso, José Anto
nio Gayarre, diputado por 
Navarra, pide que se instale un 
detector de mentiras que el 
hombre no traga.

Que el cuarentañismo fue 
mentira es obvio, pero también 
lo fue otro cuarentañismo, el del 
general polaco, que no ha nece
sitado detectores de mentiras y 
ha vuelto a su casa polaca con 
la cabeza bien alta, solicitando 
el perdón de su pueblo, pueblo 
angustiado por la crisis econó
mica, fiel a la cosa de la Iglesia 
y que tiene teléfono directo con 
Su Santidad, mejor que aquí en 
el reino, que todavía la televisión 
pública nada ha dicho del rama- 
llazo.

Perdón y perdón pedía Jaru
zelski, al tiempo que Francis 
Fukuyama estiraba las piernas 
en su despacho americano, que 
el final de la historia trae estos 
pequeñísimos eventos que en 
nada afectan al zoco del mer
cado, faltaría más.

Y aquí nadie tiene la humil
dad de ofertar el perdón. Uno 
inaugura carreteras y se olvida 
de la corrupción, habla del 
Opus, la Falange y se da golpes 
de pecho por la libertad; el otro 
aúlla y guarda en el portafolios 
las cosas de Rosendo Naseiro 
y del señorito Palop; y don Adol
fo Suárez vigila la pureza del 
bloque constitucional, el mismo 
al que quiere incorporarse Carri
llo, vía casa común.

Y un general polaco, el de 
las gafas ahumadas, ha tenido 
la cortesía de pedirle al pueblo 
perdón. Porque lo cortés no qui
ta lo valiente.

Cieza 
y la España 
negra

El triste suceso acaecido días 
atrás en una finca situada a una 
veintena.de kilómetros de Cie
za, dentro de nuestro término 
municipal, donde a tres jóvenes 
les fue segada la vida de una 
forma brutal, ha servido para 
conocer las más diversas opi
niones e impresiones que tan 
funesto hecho ha generado. Ha 
servido para hablar de Ulpiano, 
Gayo y del Digesto, de García 
Lorca y de la “España negra”, 
de lunas llenas, poesía y toros, 
de una joven y guapa señora 
que es jueza y de la carencia 
de centros correccionales para 
menores en nuestra región. 
Hemos sido argumento de “In
forme Semanal” y compartimos 
viaje con Puerto Hurraco en el 
tren triste y sin regreso de la 
crónica negra.

Ante todo esto, muchos cie- 
zanos tienen corno fondo de 
conversación cotidiana, frases 
como estas: “¿Por qué ha 
ocurrido esto aquí?”, “¿Por qué 
no decir que ninguno de los 
presuntos relacionados con este 
hecho es de Cieza?”, “El dueño 
de la finca de Molina, el pre
sunto autor de Ricote, los jóve
nes de Albacete...”, “¡Ni siquie
ra sabíamos que hubiese reses 
bravas en nuestras tierras!”, 
“¿Qué pasa que nos miran de 
cierta manera al montamos 
nuestro puesto de vendedor 
ambulante en el mercado sema
nal de Albacete?”, “¿Cuál es 
la razón para leer en tierras 
manchegas una pintada que 
diga “Ciezanos asesinos”?, 
“¿Qué hemos hecho nosotros 
para todo esto?”, “¿Por qué si 
vamos a un comercio de Murcia 
se nos dice: Tú eres de Cieza? 
¡Vaya!”.

Pues bien, ante todo esto, yo 
tengo que decir que a pesar 
de lo dicho y escrito hay que 
añadir algo:

Hay que añadir que absolu-

tamente todo el pueblo de ft 
za siente repulsa ante hecto 
tan irracionales como éste; pea 
y dolor por la muerte de es!» 
tres jóvenes. Escalofríos que s 
nos clavan en las entrañas,! 
queremos hacer llegar a fe 
familiares y amigos de las ir 
timas nuestro más proW 
pesar,

Y dicho esto, pienso que!: 
de menos es de dónde pufili 
ser originario el autor deliró 
o dónde se produzca el mis® 
lo importante es el hechor 
sí mismo, algo que, desgra» 
damente, ya no tiene reme®

Y también pienso que c® 
quier actitud o comentario i)» 
responsabilizara a un puebl^ 
un hecho así, sería tan cor 
nable como el propio oró 
La responsabilidad coW- 
pertenece a épocas primim^ 
No produzcamos una cuartav^ 
tima que sería el pueblo de 
za. Que pague, en todos 
órdenes, exclusivamente q®^ 
sea culpable y responsable^ 
amigos de Albacete, los c® 
nos están tan interesados co
vosotros en que eso sea ast 
un Estado de Derecho, co 
ponde a los tribunales <L 
ticia juzgar y condenar. 
mosles a ellos esa labor.

No sería gratuito 
eficaz actuación de la 
Local y Guardia Civil 
en relación con este ca ■ 
como la prudencia y con 
en la labor judicial. >

Y no sería tampoco g ^ 
decir, aunque yo no veng 
mado a cantar las roma 
esta pequeña
Cieza, es un pueblo ho p ., 
y pacífico (ya lo decía ^^ 
cia, días atrás, el ' ¿j I 
Martínez), que gustam ^^ 
cultura, del arte Y, , gejí 
Cieza es un pueblo a

Rosas........................................................................ 
a 10,30 h.
-C.T. Hospital.- Afecta a zona Hospital y Estación

de 8

de Servicio Chamarro, en Ctra. Valencia 
a 13,30 h.

de 11,30

-C.T. Peral.- Afecta a las calles de Albacete: Isaac
Peral, Muelle, León, Tinte y P°. de la Cuba de 8
a 11 h.
-L‘A.T. 20 KV. Derivación La Pérgola de la ST. Peñas
-Afecta a: Restaurantes Los Alamos, El Lomo, Urba
nización La Pérgola, Ventorro Malanoche y El Peñas-
cal de 8 a 14 h.
DISTRITO LA RODA
-L'A.T. 20 KV. Alcoholes de la ET. Villarrobledo.
-Afecta a: Sectores Aparcamiento y Rollo y CTA de
Telefónica de 8 a 12 h.
Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por 

ello.
Albacete, a 14 de Diciembre de 1990
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MINISTERIO DE DEFENSA 
BASE AEREA DE LOS LLANOS 

SECCION ECONOMICO ADMINISTRATIVA 
NEGOCIADO DE CONTRATACION

ANUNCIO DE CONTRATACION

6^

Hasta las doce horas del día 27 de DICIEMBRE de 1990. en 
el Negociado de Contratación de la Base Aérea de Los Llanos (Al
bacete), se admiten ofertas para la contrataciónn directa con pro
moción de ofertas de los expedientes que más abajo se indican 

iriodelo, con la documentación y en la forma reseñadas 
en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

^^ Prescripciones Técnicas, de Cláusulas Adminis- 
tranyas Particulares y cuanta información se precise, se encuentran 
? de los interesados en el citado Negociado de Con
tratación de 8'00 horas a 14'30 horas.
EXPTE.

06/91

07/91

08/91
09/91
10/91

11/91

12/91

13/91

NUM OBJETO Y TIPO P. EJECUCION PRESUPUESTO

14/91
15/91
NOTA:

DESRATIZACION, DESINSECTACION 
Y DESINFECCION ALA 14 
LIMPIEZA Y MANTENIMIENTO DEL 
TALLER DE ELECTRONICA 
UMPIEZA DE LUNAS Y CRISTALES 
LIMPIEZA DE ZONAS COMUNES 
MANTENIMIENTO DE INSTALA
CIONES DE GAS 
MANTENIMIENTO INSTALACIONES 
DE AIRE ACONDICONADO 
LAVANDERIA Y HOSTELERIA 
MANTENIMIENTO DE CESPED Y 
ALIGUSTRE
MANTENIMIENTO DE CALEFACTC- 
RES Y AGUA CALIENTE SANITARIA 
RECOGIDA DE BASURAS 
ASISTENCIA SANITARIA PAPA TROPA

HASTA 31.12.91

HASTA 31.12.91
HASTA 31.12.91
HASTA 31.12.91

HASTA 31.12.91

HASTA 31.12.91

HASTA 31.12.91

HASTA 31.12.91
HASTA 31.12.91
HASTA 31.12.91 

cuenta de los

3.166.252 pts.

2.369.400 ptas.
2.460.000 ptas.
3.618.000 ptas.

725.000 pías.

2.420.000 ptas.

5.500.000 ptas.

2.772.200 ptas.
2.615.000 ptas.
5.166.825 ptas.

adjudicatarios.El presente anuncio irá por
Albacete, 14 de Diciembre de 1990

JUNTA TECNICO ECONOMICA, DELEGADA DE LA JUNTA CENTRAL 
DE COMPRAS DEL ALA N. 14

sencilla, honrada y j 
que todos los días sa^^ ^^ 
tierra lo que come y ^^ 
tumbra a mancharía j 
Nuestro río, y P’’®ÍÍj8scí’' 
ello, ve pasar aguas ^lUií 
ce abajo y sobre el h Y , 
te de unión y de ana ^^^^í

Somos un pueblo ^^ ^^^^ 
y acogemos a gen^ ¿.í 
y de Molina, y do j^j.' 
y de Argelia Y
de Albacete y de u ;>
también somos tierra ^^^., 
le gusta la fiesta j^s.-- 
y también tenemos , v 
“Ñoño”, el “Lag^’^ 'J
a alguien le preg^ , tiaí'l''’^ 
recuerda de Cieza n pnip 
teatro y de Celaya»
del Paseo, de ^p^ yd¿‘; 
atletas, de escrito’’ • ¡je> 
bolistas, de agrior j^^jií^ 
vos, de ferias y *•#/ 
Nunca de escopeta ,,|^_ 
te. Sólo queremos j.^pji- 
imagen: una imag 
un pueblo honesto- ¡^

No sé si es»/por‘'^' 
defender algo qu » 
no necesita defens • ^.^^^

Francisco M»"" 
Alcalde de Cieza

bá¡ 
Po 
pai 
ríe 
na 
na 
ric 
ca 
au

«o 
el 
Cl 
fe: 
Pe 
le 
di 
e 
er 
fu 
la 
di

as 
Iu 
lí! 
sc 
n,

Pi 
e!

di

GRACIL® 
ESPlOI^ 

santi:

?( 
V; 
ci 
111 
el 
C( 
k 
I« 
ci

Q 
S.



Sábado. 15 de
Diciembre de 1990La Tribuna ALBACETE

deCii- 
liedH 

te; peía 
le ea 

que te 
mas. 1

Las turbulencias del centrismo provincial

las tt 
rofundí

£1 máximo dirigente provincial y regional del 
CDS, Adolfino Palacios, anunció ayer su dimi
sión “irrevocable^^ de todos sus cargos en pro
testa por el inesperado aplazamiento de la Asam
blea albacetense, que estaba convocada para

mañana según una resolución adoptada por los 
órganos directivos y ratificada en primera ins
tancia por la cúpula madrileña. En virtud de 
las facultades conferidas a la Secretaría General, 
José Ramón Caso decretó la suspensión del con

greso alegando que diversas circunstancias polí-\ 
ticas desaconsejaban su celebración, previendo 
incidentes que pudieran alterar la cohesión del 
partido y minar el estímulo colectivo de una\ 
militancia dividida en dos corrientes opuestas:
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En protesta por la resolución adoptada unilateralmente en Madrid, A. Palacios presentó su dimisión como máximo dirigente centrista

Crisis en el CDS tras la decisión de la cúpula 
nacional de suspender el congreso provincial

Easo justificó el aplazamiento ante la posibilidad de que el enfrentamiento entre dos candidaturas opuestas dividiera a los militantes
criiJíJ 
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^uciones organizativas, se 
^^ preservar la disci- 

r^uiitió ayer un 
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*3 P^^acios asumiera 

interina tras la

Iu inierpnP^'^P®^**® ^^ justificar 
IPrS a '\^" ^^drid en el 

^ provincial,
1°^ sutilmente que 
1^ situación ^^^ concurren en

X en
’^consemí-' yiftcultades en 
^^i^os de T k^^ ^°^ objetivos 
i’°‘”un en n i-^^^ convocatoria 
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elecciones 
^^nos di ”^‘:?^icipales.

?®^&co en^ °'^^bco pero más 
ObF^^sidentp^^^ apreciaciones, 
??’Adolfin^”D^"S*®"es del 

^u Dm? palacios, mani- 
indignación 

-^^sautoriya ” ^^^iateral que 
í’^S^nte cg . como máximo 
L”^ tnd‘^^^ ®" Albacete 
t '^'^inadas ^'^ ^^^ gestiones 

^'‘“iática ^^ partido tras 
^eza a renuncia de Bal- 
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ha ^"^^ que ?^^?eión, Palacios 
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La renuncia de Alejandro Baldueza agrió las relaciones entre su hombre de conñanza, Adolfino Palacios, y el tercero en discordia, Onofre Contreras.
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Mientras el ex secretario provincial hablaba de nuevas maniobras 
desestabilizadoras de la “mano negra” que precipitó la caída de Bal
dueza, Onofre Contreras aplaudía la ^decisión de Madrid y acusaba 
a Adolfino de obstaculizar la formación de una candidatura unitaria.

la madrileña reconsidera su dic- 
támen y admite su equivocación 
al desconfiar de los buenos pro
pósitos de esta agrupación, res
taurando el calendario electivo 
propuesto y consintiendo que 
los propios afectados resuelvan 
sus divergencias a través de pro
cedimientos democráticos.

Adolfino Palacios, quien con
servará el carné y en prueba 
de su disciplinado comporta
miento se ocupará de la buro
cracia del partido hasta la desig
nación de su sustituto y cola
borará con otros cargos públi
cos en el desempeño de sus fun
ciones institucionales, puso en 
tela de juicio la legalidad de 
la suspensión congresual.

Sobre este particular, agregó 
que el Comité Nacional ha 
denunciado arbitrariamente el 
acuerdo tomado el pasado 8 de 
octubre por la Ejecutiva Pro
vincial, que legitimaba lá rea
lización de dicha asamblea, ya 
que se ajustaba a los preceptos

estatutarios y ño incurría en los 
supuestos de anulación estipu
lados, como contravenir reso
luciones de rango superior o 
disposiciones emanadas de 
otros órganos jerárquicos.

Posturas divergentes

La posibilidad de un apla
zamiento, que dejó en la más 
absoluta incertidumbre a los 112 
compromisarios elegidos por las 
agrupaciones locales, cobró car
ta de naturaleza al fracasar los 
intentos por consensuar una 
candidatura unitaria en las últi
mas conversaciones que tuvie
ron lugar el pasado miércoles 
entre Adolfino Palacios y dos 
miembros de la lista opuesta.

Por su parte, Onofre Con
treras, edil centrista y miembro 
de la candidatura liderada por 
Manuel Martínez Gómez, aco
gió al principio con increduli
dad la “sorprendente” reacción 
de Adolfino y reconoció que

ignoraba si la suspensión es 
ajustada a las prescipciones 
estatutarias, pero se congratuló 
por la decisión madrileña, ya 
que, a su juicio, desde una pers
pectiva funcional, el enfrenta
miento de dos proyectos polí
ticos en el CDS podía causar 
daños irreparables.

Esta lista alternativa al hasta 
ahora secretario provincial, que 
ejerció toda su influencia acon
sejando la intervención del 
Comité Nacional en conversa
ciones particulares y escritos 
semioficiales, era partidaria de 
confeccionar una candidatura 
unitaria que, según Contreras, 
era sistemáticamente rechazada 
por sus adversarios, quienes no 
estimaban peligroso un enfren
tamiento en las urnas y con
sideraban preferible la procla
mación de una Ejecutiva homo
génea. En cambio, el concejal 
propugnaba un gobierno de ges
tión que afrontara con garantías 
los comicios autonómicos.

Una gestora 
provisional

Para Contreras, que 
reiteró su oferta de con
senso a su contrincante 
Adolfino Palacios, sería 
recomendable que la 
cúpula nacional designe a 
la máxima urgencia una 
gestora que trate de apa
ciguar los ánimos exalta
dos y evite las consecuen
cias negativas de un vacío 
de poder, circunstancia 
que no podría asumir un 
disminuido Comité Pro
vincial.

No obstante, concluyó 
diciendo que, una vez 
rebasados los comicios 
municipales y con la espe
ranza de que los anterio
res descalabros electora
les no se repitan en la 
próxima primavera, la 
agrupación centrista alba
ceteña debía dirimir 
democráticamente sus 
divergencias, teniendo en 
cuenta además que la 
reconciliación es un 
requisito indispensable y 
que no se podían consen
tir más exclusiones.
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reducción del calendario escolar afecta especialmente a los niños de las zonas rurales, según la vicepresidenta de la FAPA.

Este es el aspecto negativo primordial que la FAPA destaca en el ejercicio educativo de 1990

La reducción del calendario escolar no
es aceptada por los padres de alumnos
^^Se han producido hechos muy positívos, como las inversiones realizadas por el MEC en la provincia”

La vicepresidenta de la Federación Provincial de Aso
ciaciones de Padres de Alumnos (FAPA), Rosa Jiménez, 
hace un balance positivo del ejercicio educativo desarro
llado en los colegios durante 1990, a la vez que muestra 
su oposición a la reducción del calendario escolar.

Felicidad IZAGUIRRE

La reducción del calendario 
escolar es el aspecto negativo 
primordial que los padres de 
alumnos pueden observar en 
el presente ejercicio educati
vo, cuando faltan tan sólo 16 
días para que éste finalice, 
según indicó a este diario 
Rosa Jiménez.

Por lo demás, el curso se 
ha desarrollado con normali
dad desde principios de 1990, 
haciendo la salvedad de los 
muchos interrogantes que 
planteó en todos los sectores 
sociales la presentación y pos

terior aprobación por las Cor
tes de la Ley de Ordenación 
General del Sistema Educa
tivo (LOGSE), que marca un 
nuevo rumbo organizativo en 
las etapas de EGB y Ense
ñanzas Medias.

“Este año se ha producido 
una reducción del calendario 
escolar, dando días de vaca
ciones en el mes de febrero 
por la festividad de Carnava
les, que bajo el punto de vista 
de los padres de alumnos no 
es algo que resulte positivo. 
Los razonamientos que se han 
argumentado para realizar 
esta modificación en el calen

dario es que el segundo tri
mestre escolar era largo y que 
había que “partirlo”, como se 
hace en otros países europeos, 
pero nosotros estimamos que 
en lugar de dar vacaciones se 
podrían hacer otras activida
des más lúdicas en esos días 
en el colegio”, señaló Rosa 
Jiménez.

Tal reducción en el calen
dario “afecta especialmente a 
los niños de las zonas rurales, 
porque por ésta están en la 
calle sin aprender”, indicó la 
vicepresidenta de la FAPA.

La ampliación de las plan
tillas de profesorado y la 
mayor participación de las 
APAS en los colegios son 
hechos valorados positivamen
te por Rosa Jiménez y que 
se han producido a lo largo 
del ejercicio educativo, al 
igual que las grandes inver

siones que efectuó el Minis
terio de Educación y Ciencia 
(MEC) en la provincia, que 
han permitido la creación de 
nuevos institutos en Albacete 
y de centros escolares en El 
Bonillo, Tarazona y Tobarra, 
entre otras localidades.

Comedores escolares

La vicepresidenta de la 
FAPA destacó también como 
factor positivo la colaboración 
entre el Ayuntamiento y el 
MEC durante este año para 
la creación de comedores 
escolares en cuatro centros de 
Albacete: “Anejas”, “Doctor 
Flemin”, “Villacerrada” y “Fe
derico Mayor Zaragoza”. “Só
lo falta sacar a concurso públi
co estos nuevos servicios, para 
su entrada en funcionamiento 
el próximo año”, señaló.

Juan Solera, presidente de la Í

Satisfacción en 
la FAPA tras K 
elecciones a 
Consejos 
Escolares

Cursos para funcionarios del 
Cuerpo Nacional de Policía

LT

La Comisaría del Cuerpo 
^Nacional de Policía de Albacete 
ha iniciado un programa de for
mación permanente, dirigido a 
los funcionarios de la Escala 
Básica, en respuesta a las exi
gencias de la sociedad que 
demanda una Policía profesio
nal y eficaz, capaz de hacer 
frente a la delincuencia orga
nizada e internacional, que va 
asumiendo nuevas especialida
des delictivas en campos tan 
complejos y novedosos como

pudiera ser la informática, deli
tos económicos, etc.

El programa de formación 
permanente está integrado bási
camente por cursos de dos 
semanas que se suceden inin
terrumpidamente a lo largo de 
todo el año. En cada uno de 
ellos toman parte doce policías, 
que se dedican exclusivamente 
a esta labor de asimilar ense
ñanzas y conocimientos sobre 
todo tipo de materias relacio
nadas con la función policial, 
lo que se complementará con 
actividades deportivas y de

defensa personal.
Además, .se han programado 

actos diversos como conferen
cias y jornadas sobre temas 
monográficos de interés poli
cial, como delincuencia juvenil, 
detención, registro, protección 
civil, etc., que serán impartidas 
por autoridades y especialistas 
en estas materias.

Esta formación básica de la 
Policía está diseñada como 
recordatorio de los conocimien
tos adquiridos en la Escuela 
General en el momento del 
ingreso en el C.N.P. Formación de los policías.

La Federación Proveo 
Asociaciones de P^^''^, 
Alumnos (FAPA) hai £' . 
positivamente la P^^'.jjj 
de padres y madres en 
clones a Consejos 
que se han celebrado 
20 y 30 del pas^ *; 
ticipación que ha si 
en las localidades de j. 
vincia y en los centros ^ 
que en los institutos y 
capital albaceteña. -

Entre los padres que^j^, 
sentaron como can ^^^^.^ 
esos comicios, han j 
mayoritariamente c 5^^. 
pertenecientes a . joj? 
lugar de los que lo ^;j 
libre, circunstancia q ^, 
rada con OPÍÍ^ 
FAPA, yaque ^^ 
la fuerza que tiene 
to de padres”. de

La vicepresidw 
FAPA, Rosa /‘“Í ha’ 
que la I»^^ «• 
mayor en EGB q ,^ ^ 
ñanzas 
los padres esten iñu
dos en hacer “** j^V 
escolar más atJen}*; ^g í 
hijos cuando es 
pequeños”.

Rosa Jiménez ig^^ 
otra parte, el hec ^^.3 
de el MEC no s^i 
la suficiente gj^ fe 
elecciones a Gfi^i^P 
res”, órganos que P^^^j^ . 
crearse en los j^j o % 
posean cinco ^ fun^ 
y que tiene con 
aprobar el Plan un jj(>'^, 
elegir al d*’'^^^°L«enl^yi

• inversiones y gns ¡eni^ 
gios, y en g®”®f%cs<^' 
actividad de los P 
nos en la escuela-

Revista
La FAPA W^a^ 

ta “APAS-40»y í»^i 
la” correspon^ ^^ la t^ 
bre y diciemb^’ ¿e I^ - 
abordan los te j,ece>\ 
sejos Escolares, Jj-pniíJ 
divulgar el texto 
la LOGSE y 
por una escue a 
dad, a la vez 
que los padres < 
tarán con una 
ción de la droS

M.C.D.2022
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En represalia por la “operación chipirón” de Comisiones y por la guerra abierta a raíz de los preavisos

■ Preocupa un eventual acercamiento de 
UGT a los sindicatos corporativistas

Triunfo en todos 
los sectores 
productivos y en 
las zonas más 
industrializadas

Del Campo afírmó que la actual legislación electoral distorsiona ¡os resultados y propicia ¡as anomaüas F. GANUZA

U secretario provincial de CC.OO., Juan Antonio Mata, 
¡oanifestó ayer su temor a que la desconfianza que 
su organización parece inspirar en la Ejecutiva de Rufí- 
00 Galiano conduzca a UGT a pactar con las centrales 
^rporativistas que anteriormente combatieron y se des-

virtúe así unos resuUados e¡ectora¡es muy propicios 
para e¡ sindicalismo de clase. Asimismo, abogó por 
una reforma profunda de la normativa que regula estos 
comicios laborales al objeto de suprimir ^‘pucherazos 
que nada tienen que envidiar a los de épocas pasadas”.

F. GANUZA

elsFAfi

ICO

)vinc¡íl‘ 
•adres'
1 cvalij 
rticip^J 
11 lasl

do I®
le 1^ 5 
idefli

^ Mata señaló que la actitud 
pasiva” de UGT en la reno- 

''ación de los órganos de 
representación en el Insalud 
e Albacete deja entrever el 

apoyo encubierto de este sin
reato a las alternativas cor- 

^rativistas, ya que, a pesar 
e cosechar una servera derro- 
a en el escrutinio electoral, 
an asumido la presidencia y 

^® mayor relevancia 
a Junta de Personal, 
udiendo cualquier refe- 

vinp'^i el líder pro-
Í® Comisiones insinuó 

i o .^^}reguismo” ugetista 
como una opera- 

cráti revancha antidemo- 
Escolrl privar a CC.OO,
o Was?^ obtenido en las 

Ociar’a^costa de bene- 
cantee teóricos contrin- 
Pasar ’f ^°” ^^ objetivo de 
ciosos d^^^^^ ^®^ conten-
rie los Í®”''?^os de la guerra 

preavisos.
^e P^rte, el secretario 

J°s^ riel 

3“K®®?^enga su 
^tíacte ^ ^^
'''terno ’ a ®ti su fuero 
"lensivac ^ ^^ declaraciones 
^1 hansn ^^^ ^^ virtieron en 

^j^t^eado 
I^e las /‘^^^^^I» aguardando 
■as llX^.Wficaciones “se 
* 'iturb ar'7‘°” ”• 
"'Swiación .inminente

^® los trak • absoluto 
> ♦^®^®® » ’‘‘ estra-

POf VGT. 
suscitó,. ^^rias controver- 

^ Que sp P^*^ ^^^ anoma- 
Detectaron en las 

?^ró Campo con- 
'^ ■^ Lev la reforma 
’ '^ activó ^" cuanto 

^' ^tbitrai?T” ^^ censos 
■x— 1 de mecanismos

’s-

La Ejecutiva celebró el ingreso de CC.OO. en la CES. JESUS MORENO

que garanticen la transparen
cia del recuento.

Entre las modificaciones 
propuestas, cabe reseñar la 
puesta en marcha de una 
comisión de supervisión judi
cial que, incorporada a las 
deliberaciones de las Juntas 
Provinciales, sancione (“inclu
so llevando a La Torrecica a 
los culpables”) el registro de 
actas manipuladas, la procla
mación de candidatos falleci
dos, las prácticas fraudulentas 
en la tramitación de candida
turas y las convocatorias en 
empresas ficticias.

Sistema desproporcionado

De igual forma, se demanda 
un reajuste de los delegados 
elegidos por módulo laboral, 
ya que un millón de traba
jadores ocupados en empresas 
inferiores a 50 empleados 
designan más enlaces sindica
les que tres millones de votan
tes en los grandes centros de 
producción, un baremo des

proporcionado que contribuye 
a tergiversar la voluntad popu
lar expresada en las urnas.

Ahondando en la irraciona
lidad del proceso, Andrés 
Gómez Beteta recalcó que 
este sistema electoral se man
tiene eri contra de las ape
tencias de CC.OO., “ya que 
un sindicato que en otra época 
se sentía más cercano a la casa 
del partido que nos gobierna 
respaldó la actual legislación 
y hoy en día se sigue opo
niendo a su reforma. Nosotros 
sí hemos jugado en campo 
contrario, no UGT, y sin 
embargo hemos ganado”.

Ejemplificando las repercu
siones adversas de esta “en
marañada y retorcida” legis
lación, Pel Campo puntalizó 
que, en el supuesto de no 
haber bloqueado la UMAC 
con el envío de una segunda 
tanda dé^ preavisos, CC.OO. 
corría el riesgo de perder las 
elecciones en lugar de sacar 
los 390 delegados de diferen
cia sobre UGT.

Pacto salarial y 
la CES europea

La evaluación de los 
comicios sindicales efec
tuada ayer por CC.OO. 
coincidió con el aniver
sario de la histórica 
huelga general del 14-D 
y con el ingreso de la 
central comunista en la 
Confederación Europea 
de Sindicatos (CES), 
incorporación saludada 
con euforia tras doce 
años de veto sistemático 
y sólo revocado gracias 
a un cambio de actitud 
de UGT, que intercedió 
para variar el pronun
ciamiento contrario de 
la asamblea.

Asimismo, Juan 
Antonio Mata se con
gratuló por la aplicación 
sin precedentes de la 
cláusula de revisión en 
las retribuciones de los 
empleados de la Admi
nistración Pública y que 
permitirá revalorizar las 
prestaciones sociales 
percibidas por los pen
sionistas. Ambos colec
tivos, que agrupan a un 
total de seis millones de 
ciudadanos españoles, 
se beneficiarán de los 
acuerdos suscritos por el 
Gobierno y los sindica
tos durante la primera 
fase negociadora de la 
PSP y, en virtud de las 
oscilaciones experimen
tadas por el índice de, 
precios al consumó, ten
drán derecho a incre
mentar en un 1% sus 
tablas salariales con car
go a los presupuestos 
generales del Estado.

En otro momento de su 
intervención, Mata declaró que 
CC.OO. ha obtenido una vic
toria “amplia, holgada y limpia” 
en las elecciones sindicales de 
Albacete, registrando un 
aumento porcentual del 5,5% 
respecto a los anteriores comi
cios de 1986-87 y adjudicándose 
el 55,5% de los delegados en 
juego, frente al 38% conseguido 
por UGT, con pérdida de un 
punto sobre las votaciones pre
cedentes, y el 6,5% de otras 
opciones, que cedieron en tomo 
a los 4 puntos en buena parte 
achacables al revés sufrido por 
las candidaturas de CSIF.

A su juicio, este triunfo sin 
paliativos se cimentó sobre 
varios factores convergentes, 
destacando el prestigio alcan
zado por CC.OO. como la orga
nización social más consolidada 
del panorama albaceteño, el 
despliegue de una acción rei
vindicativa “pegada al terreno” 
y el denodado esfuerzo de un 
equipo dirigente “experimenta
do, homogéneo y pluralista”.

Sus candidaturas se impusie
ron en la totalidad de los sec
tores productivos, arrebatando 
el predominio logrado por 
UGT en 1986 dentro de los gre
mios de construcción, banca y 
hostelería. Se retuvo la hege
monía sindical en metal, textil, 
comercio, alimentación y trans
porte (donde el éxito fue ajus
tado), al tiempo que se doblaba 
la influencia en el campo y les 
favorecía el cómputo global en 
enseñanza, aunque los centro 
privados se decantaron mayo
ritariamente por otras siglas.

A excepción de la “plaza” 
ugetista de Villarrobledo, el sin
dicato comunista se impuso en 
los mayores núcleos de pobla
ción, haciéndose acreedor de la 
victoria con los 300 delegados 
de diferencia conseguidos en 
Albacete y los 80 de la comarca 
almanseña. Por último, el próxi
mo miércoles tendrá lugar el 
juicio sobre la suspensión de 
las elecciones en “Pryca”, ya 
que estas se pospusieron al que
dar invalidada la lista de 
CC.OO. por la renuncia de 
algunos de sus integrantes.

UN ANO
^^'■sos Académicos para

IRLANDA
OFICINA CENTRAL
Capitán Haya, 49
Tel. (91,571 17 12
28020 MADRIDf

DELEGACION CASTILLA-LA MANCHA
Pegona Parcas
C HuflOS !' 3 A
Te! i926) 22 08 03
13005 CUIDAD WAl
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saDe. Valcarce
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El PP se reafirma en que habrá una modificación de crédito en el Pleno 

Los funcionarios municipales 
cobrarán la ‘‘extra” el jueves

El alcalde asegura que las nóminas están firmadas desde la semana pasada

También será relevado ep el patronato de la UM

Ballesteros será sustituido 
en la comisión de Urbanisu

E. CAÑAS Un concejal meaos

Los funcionarios del 
Ayuntamiento de Albacete 
cobrarán la “extra” de 
Navidad, junto con la 
nómina de este mes, el 
próximo Jueves, según dijo 
ayer el alcalde, aseguran
do que para esto no es 
necesario hacer ninguna 
modificación de crédito.

Eva CAÑAS

El alcalde aseguró que no 
existe ningún problema en 
cuanto a los fondos econó
micos de la partida destinada 
a pagar la “extra” de Navidad, 
dentro del capítulo de per
sonal, a los funcionarios del 
Ayuntamiento. José Jerez dijo 
que “las nóminas están fir
madas desde hace unos días, 
y lo puede certificar el inter
ventor, lo que hará que los 
pagos se hagan durante los 
próximos jueves y viernes. Las 
nóminas sólo se firman cuan
do la partida está contraída, 
por tanto no hace falta nin
guna modificación de crédito 
para hacer frente a este 
asunto”.

De esta forma, el alcalde 
venía a desmentir las mani
festaciones del representante 
del PP, José Miguel González 
Moraga, quien aseguró que 
José Jerez tansmitió en la 
Junta de Portavoces que hacía 
falta una modificación de cré
dito para esa partida con el 
fm de poder afrontar la “ex
tra” de los funcionarios y, por 
tanto, adelantar el Pleno al 
martes para que pudiera ser 
cobrada en las fechas norma
lizadas, ya que si la sesión 
plenaria se celebraba en su 
convocatoria ordinaria, el día 
28, la paga extraordinaria no 
llegaría antes de final de año.

Asimismo, el alcalde argu
mentó ayer que “no existe esa 
realidad y habrá modificacio
nes de crédito en 40 ó 50 
partidas, pero éste es un pro
blema ordinario cada año al 
final del ejercicio, como for
ma de ajustar el presupuesto.

W
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La Corporación celebrará el próximo martes el último Pleno de este año.

Hay infinidad de partidas sin 
gastar y otras en las que falta 
cuantía y si para hacer las 
modificaciones de crédito 
esperamos al día 28, no hay 
tiempo para el ajuste y para 
liquidar esos gastos pendien
tes”.

José Jerez también dijo que 
“mi grupo no tenía ningún 
interés en adelantar el Pleno, 
pero fue el propio interventor 
quien, en presencia del secre
tario, me indicó la necesidad 
de hacer una sesión extraor
dinaria porque si se dejaban 
estas modificaciones hasta el 
día 28 no había tiempo sufi
ciente para liquidar”.

*‘Hay dinero ea otras 
partidas^’

Por su parte, el portavoz 
del PP, González Moraga, 
aseguró que “en la Junta de 
Portavoces, el alcalde nos dijo 
que en el capítulo de personal 
había dinero suficiente, pero

hacía falta ajustar las diferen
tes partidas, porque en unas 
sobra y en otra falta, para 
poder hacer frente a la paga 
extraordinaria. El alcalde ase
guró que se harían varias 
modificaciones de crédito, 
para solucionar la liquidación 
de varios temas pendientes, 
entre ellos esa paga a los fun
cionarios”, añadiendo que “si 
Jerez no quería decir esto, es 
necesario que se explique 
mejor en una reunión tan 
importante y sería como es 
la Junta de Portavoces”

Igualmente, dijo que “si el 
martes no se celebra el Pleno 
extraordinario, la modifica
ción de crédito no se haría 
hasta el día 28 y, por tanto, 
los funcionarios no cobrarían 
la extraordinaria en las fechas 
normalizadas”. Por último, 
aseguró que “raro es ^1 Pleno 
en el que no hay una modi
ficación de crédito y es que 
el presupuesto se les desfasa 
demasiado”.

El concejal del PP en el 
Ayuntamiento de Albacete, 
Francisco Ballesteros, será sus
tituido como representante de 
este Grupo en la comisión dé 
Urbanismo, a la que pertenece 
ju^to con el otro edil conser
vador, Jorge Navarro.

Ballesteros también será sus
tituido, igualmente como repre
sentante del PP, en el patronato 
de la UNED.

El relevo en está comisión 
correrá a cargo del portavoz del 
Grupo, José Miguel González 
Moraga, mientras que en el 
patronato de la Universidad a 
Distancia será nombrada como 
sustituía la concejala Mari Car
men Martín.

Estas dos sustituciones y, por 
tanto, dos nuevos nombramien
tos, figuran en el orden del día 
del Pleno extraordiordinario 
que la Corporación celebrará el 
próximo martes, día 18.

Según el portavoz del grupo 
conservador, el relevo de 
Ballesteros se debe a motivos 
de enfermedad del concejal que 
le impide asistir con regularidad 
a estas comisiones y reuniones, 
lo que crea un vacío de repre
sentación del PP en las mismas.

La dolencia que sufre Balles
teros le ha obligado, incluso, 
a ser intervenido quirúrgica
mente el pasado jueves.

También es cierto q® 
relevo de Francisco Bale® 
se va a producir cuando M 
gularidad del concejal et 
cumplimiento de sus tefo 
como asistencia a coniisi<^ 
plenos, se viene producís 
desde hace algunos ice 
incluso desde principios de’ 
año.

Ultimamente, Ballesteiií 
asistía a las comisiones 
Urbanismo que se celeh'i 
jueves de cada semana, WC' 
en algunas ocasiones, no 
asistido ningún represen^ 
del PP. Ballesteros taflf 
asiste en los últimos niess 
Pleno.

Sin embargo, 
tavoz conservador, m el 
ni el partido se han pin” 
ahora la solución de que 
teros cese como 
paso al siguiente de la >■ 
PP en las elecciones 
les de 1987, 
la legislatura esta prac 
terminada, cuando res 
más de tres meses.

Francisco 
llamada “guerra de p h _^ 
comenzó esta legislad 
portavoz del Grup‘’’ 
do a Parreño, para P ¡ 
sustituido en este c 
González Moraga-

El lunes se enciende la 
iluminación navideña

E.C.

El lunes se inaugurará la ilu
minación extraordinaria que 
con motivo de la Navidad ha 
colocado el Ayuntamiento en 
las calles céntricas de la ciudad.

Esta iluminación permanece
rá encendida hasta el próximo 
día 7 de enero, pasada la fes
tividad de los Reyes Magos y, 
por tanto, las fechas navideñas. 
El encendido de las luces se 
ha adelantado en cinco días, ya 
que en. un principio se había 
previsto que la iluminación fue
ra a partir del día 21.

El presupuesto de la ilumi
nación extraordinaria ha sido de 
dos millones de pesetas, con la

novedad de que este 
adornado los tron ¡^ 
árboles con espiral -
Los arcos de luces p,cado en la c* ^> 
de la Libertad, AIW ■- 
tínez Villena y 
Catedral. . 135 ti*

El encendido ee ^^^^,, 
llas navideñas se ^^[^¡,1 
para que coincida j^^ 
guración, también ^ 
la exposición de ^j 
está preparando j^| 1 
otras dependencias n 
tamiento. ., .g i)ek”\

La exposición . ¡,? 
prepara con pl^^^-r de 1^ 
ción de arte poP«*
rez de Lucas.

DOÑA TOMASA MARTINEZ MORALÍ^ 
(Viuda de D. Manuel Toledo del Rey) 

(Propietaria de Panadería La Aldeana)
Falleció en Albacete, a los 77 años, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Sentida

Sus hijos, Pedro, Manuel, Florentino, José Luis, Antonio, I^^j 
y Josefina; hijos políticos, nietos, sobrinos y demás f^*^

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA, ^‘’
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy sábado día 15 a las CUATRO de la tarde partiendo del Hospital ®® -

Parroquia de la Purísima, celebrándose a continuación la misa de córpore insepulto. .
Funeraria: Laureano Zafrilla Albacete.

M
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Según habría comunicado a los miembros del Comité Ejecutivo de esta Corporación

rto qoE 
. Balle-ss 
indoW 
;ejal «! 
sfuna’<í 
omisión^ 
Koduc?^ 
lOS I» 
pios dtí

Mompó no se presenta a la reelección 
como presidente de la Cámara

La Cámara participará en la Feria de alimentación Anuga”, en Alemania

llestei«| 
lisiones j 
:eleb®| 
ma, ÍR 
les, d 
presf”! 
« taun 
)s md

Eí actual presidente de la Cámara Oficial de Comercio 
e Industria de Albacete, Vicente Mompó Sancho, habría 
anunciado al Comité Ejecutivo, según fuentes de toda 
solvencia, su intención de no presentarse en las elec
ciones para los órganos de Gobierno de esa Corporación 
Que se celebrarán previsiblemente en febrero o marzo.

LT

li el Cj 
i plR

xjal.<R 
la lis»!

5 nniR 
sideral 
ícticaíj 
resta R

Vicente Mompó, que ocu
pa la presidencia de la Cáma
ra de Comercio de Albacete 
esde hace más de quince 
"os, comunicó a los miem- 
ros del Comité Ejecutivo de 

«a Corporación en la reu
nión celebrada el pasado jue- 
es su decisión de no pre- 
"aise a la reelección, 

tIidh^x^ P°^*^® s^ber LA 
Mompó evitaría 

^°™^ entrar en la 
la ^^ presidencia de 

^^^ previsible- 
^V^iora caracterizado 

serán ^^^'^^^^ ^^ Pleno, que 
convocadas por la Jun- 

^0 las próximas semanas

0 ^^ freses de enero
’odas Tas ^^^ ^"° próximo 

provincia

ente Mompo negó

que haya tomado por el 
momento ninguna decisión al 
respecto, señalando que toda
vía queda tiempo hasta el 
momento en que deben pre
sentarse las candidaturas, y 
que tomará una postura defi
nitiva en atención a múltiples 
factores entre los que se 
encuentran los apoyos con que 
pueda contar entre el empre
sariado albacetense.

Feria de alimentación

Por otra parte, en la misma 
reunión del Comité Ejecutivo 
de la Cámara se aprobó hacer 
llegar el agradecimiento del 
mismo a los comerciantes de 
las calles en que se ha ins
talado la iluminación extraor
dinaria de Navidad, por la 
colaboración y respuesta que 
ha permitido que un año más 
la ciudad cuente con este 
motivo ornamental.

El Comité fue también

Vicente Mompó, 

informado de las gestiones
relizadas por el presidente de 
la Comisión de Comercio 
Exterior, Delfín Paños, con las 
industrias del sector de ali
mentación albacetenses, de las 
que saldrá la asistencia a la 
Feria de porductos alimenta
rios “Anuga”, la más impor
tante del sector en todo el

mundo: en esta Feria instalará 
un pabellón la Cámara.

Por último, el secretario 
general Gaudencio Torres dio 
cuenta de la reunión convo
cada por el Consejero de Eco
nomía y Hacienda para con
sultar con las Cámaras de la 
región el Proyecto de Ley de 
Presupuestos.

Según FEDA, la 
libertad horaria 
perjudica al 
pequeño 
comercio

LT

La Confederación de Empre
sarios de Albacete ha hecho 
público un comunicado señalan
do que “un año más, con motivo 
de las fiestas navideñas, vuelve 
a plantearse la polémica de los 
horarios comerciales, y una vez 
más los pequeños comerciantes 
tienen que manifestar que la 
actual situación en esta materia 
beneficia a unas cuantas empre
sas y perjudica a miles de peque
ños comercios”.

Según su tesis, se ha desme
surado la justificación de esta 
situación en beneficio del con
sumidor, y los pequeños comer
ciantes no pueden competir con 
las grandes superficies que tie
nen capacidad de atracción de 
clientes incluso en horarios inu
suales. Señala también FEDA 
que el pequeño comerciante “su
fre en sus propias carnes la inco
herencia de las centrales sindi
cales”, al haberse pactado en la 
mayoría de los convenios colec
tivos “mal pactado” el cierre en 
ciertas fechas y horarios.

FEDA aboga por una “solu
ción intermedia” mediante un 
consenso que fijara ciertos días 
festivos para apertura, aunque 
señala que “esto parece impo
sible mientras las grandes super
ficies tengan por el mango la 
sartén de una ley innegociable 
para ellos y una gran parte de 
las Administraciones siga inhi
biéndose”.
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Soluciones para la gente a la 
que invertir le quita el sueño.

de

1 usted es inversor puede tener motivos para no dormir 
sue'^^^D’^^ ^^^^^"^^^^ ^^ ayudará, ciertamente, a conciliar el 

^^ mañana siguiente se encontrará con los mismos 
pres ^^^^' ^^ ^^^¡^ ^^^ ^^^^^’ ^^ ^aj^<^^ ^^^ ^ó^^^’ ^^^ 

puestos del Estado, etc. Problemas que hacen su inversión 
segura.

fcQ Que no puede arreglar un somnífero.

Si es usted un inversor que no quiere arriesgarse a la 
incertidumbre, su opción para dormir tranquilo es sin duda 
CAVALDINER, el Fondo de Dinero de la Caja de Valencia. 
Porque es un Fondo que invierte en valores de Renta Fija.

Con alta rentabilidad^^\liquidez inmediata y además con 
grandes ventajas fiscales^^\ Asi no tendrá problemas para 
conciliar el sueño.

Porque no hay mejor rentabilidad que Ía tranquilidad.

CAVALDINER - Fondo de Dinero de la Caja de Valencia
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Será en la Casa de la Cultura a las 8 de la tarde, para conmemorar la festividad de Santa Cecilia

Esta tarde actúa el orfeón ‘‘Stella
Villancicos es 
Alcaraz

Maris” de Alicante en Caudete
Matías Prats ofrecerá una conferencia e¡ próximo martes sobre la Ciencia Taurina

EI orfeón de Alicante “Stella 
Maris^^ actuará boy en la 
Casa de la Cultura caude- 
tana, dentro de los actos que 
ha programado la Sociedad 
Unión Musical de Caudete 
para conmemorar la festi
vidad de Santa Cecilia.

J. PEREZ

El coro de Alicante, que ya 
ha actuado en otras ocasiones 
en este ciudad, interpretará un 
programa de dos partes, cuyo 
repertorio contará con un total 
de 12 composiciones, entre ellas 
cinco villancicos. Fundado en 
1958 en el seno de la Caja de 
Ahorros del Sureste de España, 
hoy del Mediterráneo, está diri
gido por José María Vives, 
actuando al piano Lolita Colla
zos y como solistas Virginia 
Albentosa y Sonia Huertas.

En este acto, que dará 
comienzo a las ocho de la 
noche, está organizado por el 
Ayuntamiento y la Sociedad 
Unión Musical y cuenta con el 
patrocinio de la Caja de 
Ahorros del Mediterráneo. Por 
otro lado, mañana habrá un 
nuevo concierto en la Casa de 
Cultura, en esta ocasión Ínter-

Esta tarde, el orfeón “Stella Maris”, de Alicante ofrecerá 12 composiciones con villancicos en Caudete.

1
pretado por los jóvenes músicos 
y educandos de la Baña de 
Música, acto con el que con
cluirán los festejos en honor a 
Santa Cecilia. En otro orden 
de cosas, y según ha podido 
saber este diario, el poeta cau- 

detano Evaristo Bañón fue hos
pitalizado de urgencia el pasado 
domingo, al agraverse la enfer
medad circulatoria que padecía.

Por otra parte, Matías Prats 
ofrecerá una conferencia sobre 
la Ciencia Taurina, con motivo

de la reinauguración de la plaza 
de toros de Caudete, el próximo 
martes, día 18, a las 8 de la 
tarde. Con Matías Prats estarán 
en el coloquio Juan Antonio 
Esplá, L. Francisco Esplá y 
Vicente José González.

Esta tarde tendrá Iug2i 
en Alcaraz el certanie' 
provincial “Cantos pw 
Navidad”. En este certa' 
men intervienen grupos 
de toda la'provincia como 
son Abuela Santa M 
Animeros de Nerpio. 
Coral de Albacete, H 
Tardón, Universidad 
Popular de Riópar, Man
cha y Vega, Rabel, h 
Romana, Magisterio. 
Animeros de Pedno 
Andrés, Klórico Folk.

Será en la Iglesia 
la Trinidad, a las tres« 
la tarde, y retransmití 
en directo por P^® 
Arco Iris. Para clausuiai 
este certamen de “Cau® 
por Navidad’’ tendrá 
lugar la actuación del gw 
po “Nuevo Mester 
Juglaría”. Esta actu^í 
será en la Plaza 
de Alcaraz a partir de 
6,30 de la tarde. En ^ 
mismo acto también - 
presentará el 
de la revista de tradi 
nes populares “^^^. 
que edita la E^ípt*^. 
Este número esta de 
do a la figura de E 
nales”, pop^^^ ¿en» 
muerto en nuestra

“Nuevo 
Juglaría” llevan^ 
desde hace 21 ano y 
realizado más de nu 
ciertos desde enconte^

1 Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de Esculturas de Fernando González 
Asensio en la Galería Bejamín Palencia:

- hasta el día 18 de diciembre.
* Exposición de Antonio Carrilero, sobre “El pai

saje humano de La Mancha”, en la sala de expo
siciones Arco Iris, en la Avenida de la Estación 
número 5:

- estará expuesta el mes de diciembre; el horario 
es de 9 a 2, por la mañana y de 4 a 9, por la 
tarde.

"* Exposición de pintura de Isabel Frías, de Moli
nicos, dentro de la programación cultural de la Sierra 
del Segura y está expuesta en la Casa de la Cultura 
del Elche de la Sierra:

- del 15 de diciembre al 2 de enero de 1991.
* Exposición itinerante de pintura de María 

Guerras en la sala de la Caja Postal:
- hasta el 22 de diciembre.
* Exposición de utensilios típicos manchegos, den

tro de los actos de la III Semana Cultural del Barrio 
de San Pablo, organizada por el Centro Juvenil Fiesta 
del Arbol, en el salón de actos del Centro Cultural:

- hasta el día 16 de diciembre.
* Exposición de fotografía sobre la fauna de Alba

cete, organizada por Cultural Albacete, en la sala 
de Ocio del centro socio-cultural del Barrio de San 
Pablo, dentro de las actividades de la III Semana 
Cultural:

- hasta el día 14 de diciembre.
* Exposición de Antonio Argudo de su obra sobre 

Venecia, en la sala de exposiciones en la Caja de 
Ahorros de Valencia:

- hasta el 31 de diciembre de 1990; el horario 
es de 7 a 9 por la tarde, durante los días laborables 
y de 12 a 2, por la mañana, los días festivos.

CONCIERTOS

* Ciclo “Mendelssohn: música de cámara”, orga
nizado por Cultural Albacete y con la ayuda técnica 
de la Fundación Juan March, constará de tres con
ciertos, que serán en el Auditorio Municipal y darán 
comienzo a las 8,15 de la tarde:

- día 17 de diciembre, intervendrán los intérpretes 
Paul Friedhoff (violín), Víctor Ardeleam (viola) y 
Agustín Serrano (piano).

* VI Encuentro de Corales, organizado por la 
Diputación de Albacete, que tendrá lugar en dife
rentes localidades de la provincia, hasta el 15 de 
diciembre:

- día 15 de diciembre, en el Teatro Regio de 
Almansa, actuarán la Coral “Lot Llobregat de Les 
Flors” y la coral “Unión Musical de Almansa”, a 
las 8 de la tarde.

CONFERENCIAS

* Conferencia de Agustín García Calvo, orga
nizada por Cultural Albacete, dentro del ciclo de 
Literatura Actual:

- día 18, a las 8 de la tarde, en el salón de 
actos de la Diputación.

* Conferencia sobre “Ciencia taurina”, pronun
ciada por Matías Prats con motivo de la exposición 
del cuatro de reinauguación de la plaza de toros 
de Caudete por Perezgil, que será en el Ayum- 
tamiento de Caudete:

- día 18, a las 8 de la tarde. Después de la 
conferencia se celebrará una charla coloquio en la 
que inteivendrán Matías Prats, Juan Antonio Esplá, 
L. Francisco Esplá, y el periodista taurino, Vicente 
José González Domínguez.

TEATRO

* Dentro del II Festival de Teatro de Invierno 
de Socovos, organizado por el Teatro Abierto 
Comarcal de la Mancomunidad de Sierra del Segura, 
actuarán diferentes grupos, hasta el próximo día 
24 de diciembre:

- día 16, a las 7,30 de la tarde, actuará el grup 
Cachivaches COn la obra “El Decamerón” de Bocac- 
cio en una versión del cubano Héctor Quintero.

- día 22, a las 7,30 de la tarde, T.N.T. este año 
presenta un espectáculo distinto de color y magia 
con una obra de teatro negro titulada “El pincel 
del arco iris”.

- día 24, a ias 7,30 de la tarde, Teatro de Cristal 

ofrecerá a petición del público, “La casa ae 
Alba”. la olí»

* “Cómicos de Albacete” representara ^^^ 
“Risas, osos y besos”, de A. Chejov, en 
de la Tercera Edad de “Fátima”:

- día 21, a las 5,30 de la tarde.

ACTIVIDADES CULTVRál^^^^^ 
líl Seí^

* Dentro de las actividades de la L jaíf^ 
Cultural del Barrio de San Pablo se ^^^ ^^^ 
exposiciones, conferencias y mesas redo 
diferentes temas: . , popal»''

- día 14, a las 20,30 horas. Tribuna .j^ 
con el el tema “Oportunidades que da^^„ ^-¡ja 
para ocupar el tiempo libre a los •^** 
el Centro Juvenil “Fiesta del Arbol” y 
ciación de Vecinos.

- día 15, a las 20,30 horas, velada de 
con la participación de diferentes co^®^*í uvral*

- día 16, clausura de la III Semana ^(,ie|¡c ; 
la actuación del grupo de Teatro de 
Pablo y la actuación del Grupo de Danzas
S. Pablo. , 1

* Calendario de rutas que efectuara 
durante el mes de diciembre:

- día 14, en Barrio de Pedro La Mata-
- día 17, en Alatoz y Carcelén.
- día 18, en Salobral.

CINE

de 1^ - ^
* Programación de cine de la ^^^^ jg did^^ 

de Elche de la Sierra para el mes
- día 14, “A toda marcha”.
- día 15, “Asterix, el Gladiador”.

INFORMACION CULTJi^a>^

* Punto de Información Cultura 
Ministerio de Cultura: jq A-

- en la Biblioteca Pública del
José de Calasanz, 14, quinta P® 
23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a 18,30 hora

Ó
 b
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PEUGEOT 3 0 9

Sal ganando 
con el cambio

1̂'

100.000
ptas. de Ahorro

%
 ^^

^^
 ^^%

Este mes, disfruta el placer de conducir un Peugeot 309 
y saldrás ganando con el cambio.

Porque si nos dejas tu coche usado te ahorrarás 100.000 Ptas. 
y recibirás, como siempre, la máxima valoración por él.

Y todo con una financiación 
pensada a la medida de tus necesidades. 

Acércate a tu Concesionario Peugeot Talbot. 
Con tu Peugeot 309, saldrás ganando.
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PEUGEOT 309 
Es OTRA HISTORIA

\os

'*^’^^«ndemes 

®n stock.

Red de Concesionarios 
PEUGEOT TALBOT
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¡GRAN CONCURSO 
DE

CHRISTMAS!
“LA TRIBUNA”

LA TRIBUNA convoca el T'', Concurso 
de Christmas Navideños

Con el deseo de estimular a los jóvenes lectores 
su creatividad artística, LA TRIBUNA de Albacete 
convoca el Primer Concurso de Christmas de Navidad, 
en su edición de 1990, con arreglo a las siguientes;

BASES

1‘’.- Podrán participar todos los jóvenes lectores de 
LÁ TRIBUNA de Albacete, hasta los 14 años 
de edad.

2".- Los trabajos, serán sobre un motivo navideño, 
irán en un soporte de cartulina, del tamaño 
de un folio, siendo la técnica a emplear total
mente libre.

3”- Los Christmas deberán ir identificados en hoja 
aparte con el nombre y apellidos, edad y domi
cilio de los autores, así como teléfono de con
tacto, y se enviarán a LA TRIBUNA de Albacete 
(Apto. 369, Albacete), antes del 31 de Diciembre, 
especificando en el sobre “Para el Gran Concurso 
de Christmas Navideños”.

4‘’.- Se establece un premio consistente en un orde
nador AMSTRAD, y un accésit consistente en 
un balón de fútbol de reglamento con la firma 
del popular portero del Albacete Balompié, 
Conejo.

5‘\- El Jurado, compuesto por la redacción del diario 
LA TRIBUNA de Albacete y un artista de reco
nocido prestigio, seleccionará de entre lodos los 
trabajos recibidos hasta el 31 de Diciembre, un 
total de 10 Christmas que serán reproducidos 
en el periódico, designándose a continuación los 
ganadores.

6".- La entrega de los premios se efectuará en la 
redacción del periódico, en la primera quincena 
de Enero de 1991.

T\- La participación en el Concurso implica la plena 
aceptación de lás presentes bases, siendo la deci
sión del Jurado inapelable.

Albacete, Diciembre 1990

CC.OO. gana las elecciones
sindicales en el Ayuntamiento

Con la celebración de las 
elecciones sindicales en el 
Ayuntamiento de nuestra 
ciudad, se rompe la igualdad 
existente hasta ahora entre 
los dos sindicatos CC,OO. 
resultó vencedora tanto en' 
la junta de personal, como 
en las celebradas para el 
comité de empresa.

Luis BONETE

Una vez celebradas las elec
ciones sindicales en el Ayun
tamiento, cierran el ciclo de 
estos comicios electorales en 
nuestra población. Recordar 
que desde el mes de noviem
bre hasta la misma jornada de 
ayer, se han venido celebrando 
elecciones y que coincidieron 
en intensidad el pasado día 8 
dé noviembre. •

Posteriormente se han veni
do celebrando elecciones inin
terrumpidamente en otros 
centros de trabajo, pero donde 
las diferencias marcadás por 
la jornada del 8 de noviembre 
a favor de CC.OO., se han 
ido ratificando hasta confirmar 
a este sindicato como el ver
dadero triunfador de esta edi
ción de elecciones.

La ventaja que conseguía 
CC.OO. en esta jornada, se 
ha visto confirmada en las

En 
bsí 
dU 
Ka

3X
rJ

I

decMás de trescientos trabajadores votaron, 

elecciones sindicales realizadas 
en el Ayuntamiento.

Las urnas permanecieron 
abiertas desde las diez de la 
mañana hasta las dos de la 
tarde.

El índice de votantes fue 
bastante alto ya que la mayoría 
de trabajadores realizaron su 
voto, como ha venido siendo 
la tónica de estas elecciones. 
Más de trescientos trabajado
res, entre funcionarios y tra
bajadores laborales eligieron a 
los que son nuevos componen
tes de la junta de personal 
compuesta por cinco delega
dos y que eran los trabajadores 
que votaban los funcionarios, 
mientras que los trabajadores 
laborales votaban la composi-

ción del comité de e®I® J^tá 
del Ayuntamiento cowp n 
por nueve delegados.

En las elecciones a la m 
de personal, CC.00' 
guía cuatro dele^ 
U.G.T. uno; y en . 
de empresa, de los nue 
gados en juego, cin^ 
para CC.OO y cuatro
U.G.T.

Se rompe de esta . 
la igualdad que en 1 . 
riores elecciones ha U 
minado entre los do 
tos mayoritarios, y , 
ticamente estaban 6 , 
en la junta de P^^f’’ 'eld 
té de empresa, ^^® .jf 
dicato predon" 
CC.OO.

HOSTAL RESTAURANTE
MESON DEL VOLANtt

LES DESEA UNA FELIZ NAVIDAD Y PROSPERO AÑO !^^'^^
^ 11: :i: 4:

-LES OFRECEMOS PARA ESTAS FIESTAS' ^ 
FIN DE AÑO 0 <^.

SU GRAN CENA COTILLON

4

Mantecados, Mazapán y Turrón *

Jamón al 
horno 

con salsa y 
guarnición

APERITIVOS-
Ganapéc de salmón 

ahumado. Trucha 

ahumada, Caüiar y 

Palitos atlánticos

ENTREMESES:
Bocas. 

Muslitos de Mar, 

Mojama 

y Cigalas

Uvas de la Suerte-Bolsa Navide^^ 

A altas horas de la Madrugada: Bocadillos y GRAN CHOCOLATADA u 

BEBIDAS: Vino de aguja (Valíormosa) y vanos. Caté, Coñac Carlos 111Y 
o melocotón. Champagne (Etiqueta Negra). Sidra.

Con derecho a bajar a la Discoteca SUNNY
DISCO LASSER y una consumición.

Baile con la Gran Orquesta SAN PETERSBURGO I KLCRJ 0.^ ^/*(/
-ORQUESTA SAN PETERSBU^^ /
RESERVAS: Teléfono: 26 00 59 CHIN>/

ase

lev, 
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que 
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Había sido presentada por Izquierda Unida

El Pleno rechaza la petición de suspender las 
obras del nuevo cuartel de la Policía Local

Denunciaban que se trata de ^‘una chapuza momentáneas^

f^ la moción presentada para su apro
bación por el Pleno, Izquierda Unida soli- 
'^^Ib suspender las obras que se están 

lizando en la calle Corredera y que

se destinarán al nuevo cuartel de la Poli
cía Local por entender que, el proyecto 
que supera los 19 millones de pesetas, 
es una chapuza momentánea.

Luis BONETE

La moción presentada por 
grupo de Izquierda Unida 

^- Ante las obras que se 
S ? ^^aüzando en la antigua 
' ^unicipal y destinadas

1 cooi llevan/!^ ’ '^^^°^ que se están 
dos u ^^ho sin sustituir 
í <^^ Que ? *^^^^ Tejados de uralita 
e»** tenerse ^^'^^ ^^^”^* ^^^^ ^^ 
ol^ yecto

I. COP

inaiií 
as

presente que el pro- 
en por mayoría 
en p '^’ y ^®” nuestro voto 
'’Wioond^’ los 

de pesetas.

recibimos 
’Í «¡odadl ‘’“' f®''’^ todos tos
*11 H el ^^^’ d^ fslta de rigor 

N ^’ ^^crendo obras 
'' senztóór"" "'
lite "Presfe a ? dan la 

^nea np ^ chapuza momen- 
^ria con^° *'^ ^^ planificación 
J'OH Mas al futuro.

Si el criterio del grupo 
mayoritario es desgajar las 
dependencias policiales del 
resto de los servicios centrales 
del Ayuntamiento, criterio no 
compartido por Izquierda Uni
da y manifestado en su día, 
al menos deberían de hacerlo 
de forma correcta, mejorando 
las instalaciones actuales, 
incluso en sus elementos exter
nos, por cuanto el Ayunta
miento tiene que dar ejemplo 
al resto de los ciudadanos de 
las construcciones que lleve a 
cabo en la ciudad.

Por todo ello proponemos:
“Que por el Pleno de la 

Corporación se acuerde sus
pender dichas obras y convo
car los autores del proyecto 
para que lo modifiquen hasta 
conseguir que el nuevo edificio 
reúna las condiciones estéticas 
de seguridad y funcionalidad 
que requieren los tiempos 
actuales y que a su vez posi

biliten qué si dicho edificio en 
el futuro, la corporación deci
diese destinarlo a otro servicio, 
fuese factible su adaptación sin 
mayores inversiones”.

José Francisco del Campo 
defendió la moción indicando 
que “era increíble que en un 
proyecto en el que iban a gas
tar más de 19.000.000 de pese
tas, no se contemplara el cam
bio de la cubierta”; añadió que 
“se había empezado la obra 
al revés y que el techo debería 
de ser sustituido en aras de 
una mayor seguridad y visto
sidad del edificio”.

Fue respondido por el con
cejal de servicio Miguel Alco
cel quien manifestó que “bajo 
su opinión y la de los técnicos 
que han realizado el proyecto, 
el tejado actual se encuentra 
en perfectas condiciones y que 
si los técnicos se habían mani
festado en el sentido de que 
había completas garantías de 

seguridad de este tejado, no 
se debía de poner en duda 
tal afirmación”. Añadió para 
terminar que “una nueva 
cubierta podría incrementar el 
proyecto en 6 o 7 millones 
de pesetas, por lo que no era 
en absoluto factible la idea de 
Izquierda Unida”.

Al final la moción resultó 
rechazada con los votos en 
contra del grupo socialista y 
la abstención del PP y CDS.

Interpelación de IU

José Francisco del Campo 
presentó una interpelación al 
alcalde con el objeto de que 
éste informara al Pleno sobre 
las razones reales que obliga
ron en su día a la dimisión 
del concejal socialista Rubén 
Hernández Benito. Le respon
dió el concejal socialista José 
Cuenca, diciendo que “Rubén 
planteó su dimisión por autén
ticos problemas personales, y 
que estos problemas no se 
habían presentado ni en el 
sitio ni en el momento ade

cuado y que las verdaderas 
razones pertenecían solamente 
al PSOE”. José Francisco del 
Campo le agradeció su expli
cación pero insistió en que 
fuera el alcalde el que res
pondiera.

Angel Santos por parte del 
CDS dijo que: “Tan persona
les eran los motivos políticos 
como los suyos propios y que 
no se debían de divulgar los 
trapos sucios”.

Por su parte Pedro Hernán
dez del PP indicó que “el 
ejemplo de la dimisión de 
Rubén Hernández deberían de 
seguirlo algunos de sus com
pañeros, que tenían verdadera 
afición por el sillón de con
cejal”.

• Cerró la polémica el alcalde, 
quien manifestó que “si José 
Francisco del Campo hubiera 
asistido al Pleno de la dimi
sión, no estaría ahora gastando 
tiempo en enterarse de las 
razones” y terminó diciendo 
que “en el PSOE no ha habido 
discrepancias en tres años y 
medio de mandato”.

Teléfono Móvil
Alcatel.
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^Ta no perder el hilo
^Í^^ ^^ usted un teléfono móvil automático 

^utel. Es todo’ lo que necesita para

'^ ^’^frut rl ^*^ P®''^®r jamás el hilo.
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Hellín y su comarca
Ayer se inauguró la exposición antológica de Diego de Hellín

La mesa electoral da la razón a Morcillo en
las elecciones sindicales en el Ayuntamiento

La Cofradía de Nuestra Señora del Dolor organiza la V Cena de Hermandad

Elecciones sindicales en el Ayuntamiento: La mesa elec
toral ratifíca las manifestaciones de Francisco Morcillo. 
Según un documento al que ba tenido acceso el perió
dico, los componentes de la mesa electoral dan como

Únicamente válida la candidatura presentada por 
CC.OO. mientras que la de UGT, acuñada en el registro 
no contenía las fírmas de aceptación de candidaturas.

Angel ROMERO GARCIA

El tema de las elecciones sin
dicales realizadas en el Ayunta
miento hellinero lleva camino de 
convertirse en un obscuro asunto 
al que se debe dar toda la cla
ridad posible. Hace dos días ofre
cíamos a los lectores sendas 
declaraciones realizadas por 
Francisco Morcillo, en represen
tación de CC.OO. y las que ofre
cía UGT. Por medio de las pri
meras, Morcillo indicaba como 
en un principio los funcionarios 
municipales le habían manifes
tado que sólo era válida la can
didatura de Comisiones, al no 
cumplir los requisitos pertinentes 
la presentada por UGT, inexpli
cablemente dos días más tarde 
aparecieron quince hojas cuñadas 
con el sello de registro del Ayun
tamiento, sin que nadie sepa 
quien ha dado entrada a las mis
mas, puesto que el encargado de 
dicho negociado asegura no 
haberlo hecho.

Por su parte UGT (que con
sigue la victoria en las elecciones 
de la casa consistorial) asegura 
que las manifestaciones de Fran
cisco. Morcillo son fruto de per
sonalismo ante su posible nomi
nación como candidato número 
uno de Izquierda Unida a las 
próximas elecciones municipales, 
que no son ciertas sus palabras 
y todo se debe a un afán de 
protagonismo.

Evidentemente la posible 
manipulación del registro de 
entrada de documentos al Ayun
tamiento hellinero es algo tan 
grave como para insistir en el 
tema, encontrándonos con un 
documento en el que los miem
bros de la Mesa Electoral pro
claman como única candidatura 
válida la presentada por CC.OO., 
al no estar correcta la presentada 
Í>or UGT.

El documento en síntesis indi
ca como una vez examinadas las 
candidaturas que hasta el día sie
te se habían presentado se cons
tata que la candidatura presen
tada por Comisiones cumple con 
los requisitos exigidós para ser 
proclamada, mientras la de UGT, 
presentada el mismo día adolece 
de la falta de firmas de acep
tación de candidaturas. En otros 
documentos a los que ha tenido 
acceso LA TRIBUNA, el pre
sidente de la Mesa Electoral cer
tifica de su puño y letra que en 
el día de finalización de presen
tación de candidaturas no ha sido 
entregada ninguna por parte de 
UGT y por otra parte, presiden- 
ffe, secretario y^vocal de la misma 
mesa ratifican el anterior escrito 
en otro documento análogo.

Si todo esto es así y el fun
cionario del registro indica que 
no ha pasado por sus manos otro 
documento, parece resultar evi
dente que “alguien” ha tenido 
acceso a registrar con posterio
ridad los escritos de UGT.

Nadie parece saber lo que ha 
ocurrido, pero es evidente que 
los sellos de entrada de docu- 
mentación al registro municipal 
necesitan de una mano para que 
los muevan, por lo que es urgente 
que, por parte de quien corres
ponda, se aclare ona situación 
que puede resultar sumamente 
grave. En su última comunica
ción, la UGT se quejaba de la 
pasividad municipal en aclarar 
esta situación y lo cierto es que 
resulta a todas luces inexplicable 
que, a más de un mes desde que 
estos acontecimientos sucedie
ron, todavía no se haya ofrecido 
ninguna aclaración oficial sobre 
el asunto: si los responsables de 
la Mesa Electoral certifican que 
la candidatura de UGT presen
tada en el registro carecía de las 
firmas de los candidatos, si el 
responsable del registro indica 
que no habían más hojas regis
tradas, la pregunta es obvia; 
¿Quién, cómo y cuándo se encar
gó de registrar con posterioridad 
las hojas de las firmas?

El registro municipal es la 
garantía para los ciudadanos de 
que cualquier documento que 
presenten es aceptado dentro de 
los plazos establecidos para cual
quier asunto por parte del Ayun
tamiento. Por ello volvemos a 
insistir en la necesidad de que 
se dé la correspondiente y cla
rificadora explicación sobre este 
asunto.

salir a los medios de comuni
cación para replicar y solicitar 
la clarificación del tema. Lo úm- 
co que les pido es que me dejen 
en paz, porque cada uno tenemos 
ya bastantes problemas con los 
asuntos «personales. Lo único que 
quiero es preocuparme de mi 
pueblo y que cada uno lo haga 
lo mejor posible. Finalmente 
debo añadir que siento un gran 
respeto por los funcionarios 
municipales y me duele que se 
vean envueltos en problemas por 
nuestra culpa. Me gustaría poder 
sentir el mismo respeto por todos 
los políticos que nos representan 
en el Ayuntamiento y espero 
poder hacerlo si me lo demues
tran aclarando esta situación”

Nuestra Señora del Dolor.
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Los documentos Urgente aclaración
“No tengo nada contra UGT’

Exposición

Alcaraz, 15 de diciembre de 1990

CANTOS POR
NAVIDAD
Certamen provincial 

En la Iglesia de la Trinidad de Alcaraz 

A las 3 de la tarde de hoy

Actuación dei

Nuevo Mester

A la vista de los documentos 
descritos y las manifestaciones de 
UGT publicadas por el periódico, 
hemos vuelto a preguntar a Fran
cisco Morcillo su opinión sobre 
el tema, indicándonos su males
tar por e! ataque personal de que 
había sido objeto: “Si se han que
rido ofrecer los resultados de las 
elecciones que les han sido favo
rables no tengo nada que objetar, 
es más lo reconozco y les felicito, 
aunque deberían también haber 
reflejado los resultados del Orga
no Autónomo Municipal, donde 
la victoria fue para Comisiones. 
Por otro lado me atacan a mí 
de forma personal cuando no 
tengo nada en contra de UGT, 
a la que siempre he respetado. 
Creo que las pruebas son evi- 
dente.s y ahí están, ahora serán 
los ciudadanos los que tendrán 
que juzgar los hechos. No me 
estoy aprovechando del sindicato 
para promocionarme politica
mente, porque ahora sí puedo

En la tarde de ayer se inau
guró en el salón de exposiciones 
de la Caja de Albacete una mues
tra que recoge la obra pictórica 
de Diego Expósito durante los 
últimos cuarenta años. Diego de 
Hellín, como firma sus obras, es 
una de lais personalidades más 
relevantes del mundo de la cul
tura local, ha dedicado su vida 
a su profesión en la enseñanza 
compartida con la pintura y lite
ratura, dirigida esta última a 
temas fundamentalmente locales. 
Hombre sencillo, se define como 
un enamorado de la enseñanza 
y educación, lo que muchas veces 
le ha restado tiempo para dedi
carlo más asiduamente a la pin
tura. De su obra, el autor destaca 
como parte importante su vin
culación con la Semana Santa 
hellinera, a la que ha pintado 
y ofrecido composiciones litera
rias. Diego saca el tiempo para 
practicar la pintura de las ganas 
por hacer cosas.

mente, el pintor explica 
gustaría que los ciudad 
sen su exposición, tjui 
me viesen como una peí* ^ 
ha intentado desde siemp . 
a mi pueblo. Cuando re 
oposiciones de cátedra, 
bro del tribunal me preg 
qué volvía a Hellín a 
y le indiqué que donde 
lizar mi labor era aquí, 
quisiera que me vie^n 
hijo más de esta ciudad^ 
quiero al igual que a s
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Interpretación personal

de Juglaría 
En la Plaza Mayor 

a las 6,30 
de la tarde

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO
DIPUrkPION de /HBKCElE
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El autor describe la exposición 
como una gama de trabajos muy 
personales: “Es una muestra bas
tante amplia, muy sugerente, insi
nuando en la mayoría de mis 
obras una visión abstracta o per
sonal del paisaje hellinero que, 
a pesar de ser muy árido, en 
determinadas horas tiene cosas 
muy bonitas. No puedo dar unas 
razones concretas sobre el moti
vo de haber realizado ahora la 
exposición, simplemente quise 
hacerlo para que “mi” pueblo, 
porque me siento muy hellinero, 
me vea y sepa lo que ha sido 
mi obra, de esta forma quiero 
someterme al juicio de la gente 
de mi pueblo”.

Diego destaca por encima de 
todo su pasión por el tema huma
no, por el que siente gran fas
cinación. de ahí sus múltiples tra
bajos literarios sobre personajes 
hellineros y la huella que han 
dejado a lo largo de su vida, a 
la vez siente gran interés por los 
jóvenes creadores locales, deplo
rando que no consigan tener más 
éxitos en su ciudad natal. Final-

------------ -La Cofradía de Nues% 
ra del Dolor y 
Jesús de la Misencoi , (- 
esta noche su ^’’^^'^ .ye. 
de Hermandad en a ^^., 
viene siendo habitua .^^ 
cita una vez nías .;
mayoría de los cofr ¡^
ciudadanos que de 
colaboran con la i’^*^ .yalíí

La Cofradía, que 
preside Luis Migue 
bín, es una de 1^ 
de la Semana san ^ 
Con una junta di ^^^j. 
por realizar en 
Sión la mayor can . 
de innovaciones, .jjjyia^ 
proyectos para la P ¿ ¿ 
na Pasional, para 
fijado unas 
entre las que de j^n?-^ 
trucción de un nú 
el Cristo del G^psv 
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Bono: '‘Yo soy el guardián de mi Gobierno en esta Cámara''

1

)

Se aprobaron los presupuestos para 1991 que 
se elevan a más de 147.000 millones de pesetas

Se rechazaron la mayoría de las 300 enmiendas presentadas por la oposición

£1 Presidente José Bono, intervino en la sesión pie^ 
nana de ayer, en la que se aprobaron los presupuestos 
de /a región para 1991, para desmentir las falsedades 
de algunos miembros del PP respecto a la Sociedad 
de Fomento Regional (SFR) tras la sentencia del 
^^^^ribunal^avorable a^a Junt^.___________________

EFE

H

1 La Sala Segunda del Tribunal 
1 Constitucional rechazó el recurso 
1 de amparo presentado por un gru

po de diputados del PP de las 
Cortes Regionales por no facili- 
larles documentación respecto a 

3» extinguida SFR.
En este sentido. Bono indicó 

Qoe^el informe solicitado por el 
“no existe”, tal y como señaló 

el 15 de junio el Tribunal de Cuen- 
a instancias del Gobierno 

Regional, 

itra 
jo

la oueV u '^ g^^^ mentira sobre 
nía v j^^^fado una calum- 
J» 11 mado bellaco al Gobler- 
Í'"tes (R ‘'“ “algunos diri- 
encontrar ^ 5® empeñaron en 

1^1 i^^ r^^f^’ portavoz del 
«id 3 112’''''“ Cabacho, res- 
’^'día con y ^®”^ld que coin- 
^‘‘’ónomop J^^^ ^^^ Ejecutivo 
^^'^lón de ” ^^^^^° 3 la repro- 
^PUcarlo a ^ ^”5^^^®^» “pero, para 
'^'’a a pi persona muy cer- 
^^'idose a AHI P^QE”’ <^*1® refi- 
’l^o Bonn , ®"^ Guerra, a lo 
*’ Soardián?^’^^^® ^^® “y® ^^V 

^'fl “^timara»' "" O®*’''™» “ 

_i a tt = •=

__ ..o retó al jefe del ntivo Regional a “poner en 
balanza” los insultos hechos 
dirigentes de ambos partidos, 

porque “a lo mejor pesa más el 
’^o platillo”.

l*or otra parte, y tras dos sesio- 
''es de debate, se aprobó la Ley 
y^P'icstos de la Junta para 

^^ elevan a más de 
billones de pesetas, un 

superior a los de este año, 
^^ rechazar la mayoría 
’^^ ^00 enmiendas pre-- 5o ^^ ^^ ^^ ^ ^^ Grupo 

^^ ^^^ novedades incluidas 
, ^ ^exto es la regulación de 

Lyndas y subvenciones públi

cas, que deberán regirse por los 
principios de publicidad, con
currencia y objetividad, y quien 
incumpla los fines para los que 
fueron concedidas podrá ser san
cionado.

La introducción de este artículo 
en la Ley de Presupuestos fue 
aceptada por unanimidad de los 
tres grupos políticos que forman 
la Cámara Autonómica, PSOE, PP 
y Mixto, tras consensuarse una 
propuesta del Grupo Mixto, 
defendida por el diputado Fran
cisco Ruiz Castillo.

La mayoría socialista aceptó 
dos enmiendas del PP para dedi
car los 60 millones de gastos de 
emisión de deuda pública al pro
grama de carreteras y que la liqui
dación del presupuesto se presen
te por programas.

Por su parte, el consejero de 
Economía y Hacienda, Isidro Her
nández Perlines, tras indicar que 
“este es el presupuesto con mayor 
apoyo de los tres que he presen
tado en la Cámara”, añadió que 
“muchas de las enmiendas del 
Grupo Mixto han sido aceptadas 
por conectar con el proyecto del 
Gobierno, mientras que en las del 
Grupo Popular existían contradic
ciones internas”.

L200 malones de deuda pública

El consejero de Economía y 
Hacienda, Isidro Hernández Per
lines, anunció en la sesión anterior 
durante el debate presupuestario 
para 1991 que de los 16.500 millo
nes de pesetas de emisión de deu
da pública solicitada a las Cortes 
para este año, el Gobierno Regio
nal sólo utilizará 1.200 millones.

Hernández Perlines, que por 
primera vez intervino en el pleno, 
explicó que esta medida se debe 
al aumento a más de 4.000 millo
nes de pesetas del Fondo de Com
pensación Interterritorial, la mejo
ra en la recaudación de los tri-

José Bono, el guardián del Gobierno.

butos y la mayor participación de 
las Comunidades Autónomas en 
los presupuestos generales del 
Estado.

Los 1.200 millones de emisión 
serán destinados a la construcción 
de viviendas de promoción públi
ca, mediante un convenio suscrito 
con el Banco Hipotecario, y a tra
vés de un crédito a 20 años y 
al 4 por ciento de interés.

Por otra parte, el portavoz del 
grupo socialista, Anastasio López 
Ramírez, anunció que votaran a 
favor de la enmienda “popular” 
que propugna que los 60 millones 
de gastos que acarreará la nueva 
emisión de 16.000 millones de deu
da pública para 1991 sean desti
nados al programa de carreteras.

Pero la mayoría socialista 
rechazará en la votación de maña
na la enmienda del PP, que soli
cita la supresión de los 600 millo
nes del Fondo de Acción Especial, 
gestionados directamente por la 
Presidencia de la Junta.

Mientras que la oposición del 
PP sostiene que este Fondo es

“electoralista e insolidario”, los 
socialistas insisten en que esta par
tida tiene un fin social, al estar 
dirigida a las familias que habitan 
en las zonas más desfavorecidas 
de la Comunidad Autónoma.

También se rechazará la peti
ción del grupo popular de supri
mir asesores y jefes de Gabinete, 
además de delegados provinciales 
de las Consejerías y la figura del 
secretario de Relaciones con las 
Cortes, con el fin de reducir la 
carga presupuestaria y aumentar 
la dotación de las pensiones no 
contributivas.

López Ramírez dijo que la 
enmienda del grupo mixto no se 
podía aceptar al existir “la difi
cultad insalvable de agrupar de 
inmediato las actuaciones que en 
Medio Ambiente tienen ahora dos 
consejerías y varios órganos ges
tores de la Junta”.

El pleno continuaba a las 21.00 
horas y seguirá mañana con la 
votación de las enmiendas presen
tadas por los distintos grupos al 
texto elaborado por el Gobierno.

Asociaciones 
en la región

Castilla-La Mancha es 
una de las Comunidades 
Autónomas “en las que 
más han proliferado las 
asociaciones de amas de 
casa en los últimos ocho 
años”, según dijó a Efe 
la presidenta regional de 
Asociaciones de Amas de 
Casa, Bienvenida Pérez. 
Bienvenida Pérez hizó 
estas manifestaciones tras 
la última ponencia del 
simposio nacional de la 
Federación Española de 
Amas de Casa, Consumi
dores y Usuarios, que fue 
clausurado esta mañana, 
por la Viceconsejera de 
la Mujer, Rosario Tapia.
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Hoy se inaugura 
en Barcelona la 
sede de 
comunidades 
originarias

Hoy, a las 12‘00 h. será inau
gurada en Barcelona la sede de 
la Federación de Comunidades 
Originarias de Castilla-La Man
cha en Cataluña. El acto con
tará con la presencia de la 
secretaria general de Emigra
ción de la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha, 
Purificación Arteaga y del. 
secretario general técnico de la 
Consejería de Sanidad y Bie
nestar Social, Juan Vera.

Esta Federación, puesta en 
marcha por la Secretaría Gene
ral de Emigración de nuestra 
Región, desea ofrecer un ser
vicio de orientación, informa
ción y asesoramiento en Cata
luña sobre Castilla-La Mancha, 
tanto a ciudadanos de origen 
castellano-manchegos, como de 
otras comunidades.

Las Casas y Centros que 
componen la Federación son los 
siguientes: Casa de Cuenca en 
Barcelona, Acción Cultural 
Miguel de Cervantes en Bar
celona, Concejo Comunero de 
Barcelona, Casa de Castilla-La 
Mancha en Barcelona, Centro 
Cultural Castellano-Manchego 
“Baix de Llobregat” en Sant 
Feliu de Llobregat, Centro Cul
tural Castellano-Manchego en 
Badalona, Centro Castella
no-Manchego “Casa de Moral 
de Calatrava” en Sant Cugat 
y Centro Cultural Castella
no-Manchego en Reus.

Convocados 
cursos de 
cerámica para 
profesores 
de la región

La Consejería de Educación 
y Cultura ha convocado cursos 
de cerámica dirigidos a pro
fesores de EGB, Enseñanzas 
Medias y animadores juveniles 
de la región.
, Los cursos, que tienen el fin 

de promocionar * la expresión 
artística entre lós jóvenes de 
Castilla-La Mancha y contri
buir al reciclaje del profeso
rado de la región en dicha área, 
se desarrollarán en el Albergue 
Juvenil “Nuestra Señora del 
Sagrario”; de Seseña Nuevo 
(Toledo), durante los fines de 
semana.

Se han convocado cuatro 
cursos de 20 plazas cada uno, 
con una duración respectiva de 
48 horas, repartidos en cuatro 
fines de semana.

Los dos primeros cursos se 
desarrollarán desde finales de 
enero hasta finales de marzo, 
mientras el tercero y el cuarto, 
tendrán lugar desde principios 
de abril y hasta mediados de 
mayo, en fines de semana 
intercalados.

La cuota de asistencia al cur
so es de 8.000 pesetas, inclu
yendo el alojamiento y pensión 
completa en el' Albergue Juve
nil “Santa María del Sagrario”.

Toledo unida al Corpus.

4 
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Al haber fijado la Corporación como día de fiesta local

Molina pide permiso para la 
procesión del Corpus

Jazz fasióo

^^Es una decisión que será aplaudida por los ciudadanos”

EI Ayuntamiento de Toledo pidió a la Conferencia 
Episcopal que autorice la salida de la procesión 
del Corpus por las calles de la ciudad el próximo 
30 de mayo, jueves, al haber fijado esta Cor
poración dicho día como fíesta local.

TOLEDO (EFE)- Según 
dijo ayer en rueda de prensa 
el alcalde de Toledo, José 
Manuel Molina, “esperamos 
que la procesión salga a la 
calle este día, porque la fes
tividad del Corpus Christi se 
ha celebrado durante siglos 
en jueves y es una decisión 
que será aplaudida por los 
ciudadanos”.

El alcalde, que informó de 
los acuerdos adoptados por 
la Comisión Municipal de 
Gobierno el pasado miérco
les, señaló que tras la apro
bación en una moción pre
sentada por el mismo “se 
suprimen las zonas de esta
cionamiento reservadas a 
organismos oficiales en el 
casco histórico de la ciudad”.

José Manuel Molina, quien 
destacó que esta medida afec
tará a los espacios de apar

Creará una comisión para tal efecto

ASAJA quiere que se conozcan 
los problemas del campo

Efe.- La I Asamblea Ordi
naria de ASAJA se celebrará 
hoy en Toledo. Donde se elegirá 
una comisión “que se reunirá 
con todos los sectores de la 
sociedad para ¡nformarles de la 
actual situación de la agricul
tura”, dijo ayer el secretario 
regional, José María Fresneda.

Fresneda manifestó en rueda 
de prensa celebrada en Toledo 
que “es necesario informar a los 
agricultores de la política agraria 
del Gobierno, por eso esta comi
sión decidiiá, tras las reuniones, 
si se convoca un paro general 

camiento destinados al pro
pio Ayuntamiento, explicó 
que la prohibición contempla 
el reservado del Gobierno 
Civil, en la Plaza de Zoco- 
dover, de la Consejería de 
Cultura, en la calle de La 
Trinidad, así como los de la 
presidencia de la Junta de 
Comunidades, en la Plaza del 
Conde.

Por su parte, el consejero 
portavoz del ejecutivo regio
nal, Rafael Otero, dijo a Efe 
que “esta prohibición es una 
maldad infantil que la resol
verá dentro de seis meses el 
futuro alcalde socialista de la 
ciudad”.

Asimismo, tampoco se 
podrá aparcar en el reservado 
del Instituto de Conservación 
de la Naturaleza (ICONA), 
en la Plaza de San Vicente, 
y de la Diputación Provincial,

en el sector agrícola para finales 
del próximo enero”.

Para Fresneda, la reconver
sión agrícola “se tiene que hacer, 
pero en los mismos términos que 
se hizo la industrial, con las mis
mas retribuciones económicas”.

En este sentido, el secretario 
regional indicó que “un 7,5 por 
ciento de los agricultores afec
tados por la reconversión desa
parecerán’ y añadió que “cuan
do abandonen el campo lo 
hagan con dignidad”.

En la primera asamblea de 
ASAJA se informará a los 500

Gira por las 
capitales de la 
región del grupo 
de jazz “Big 
Band del Foro”

El próximo lunes, 17 
diciembre, el conjunto de j^ 
“Big Band del Foro”, inicia,»» 
una actuación en Ciudad Re* 
una gira que le conducía» 
cinco capitales de provincia 
Castilla-La Mancha. Loscontf 
tos han sido organizados por “ 
Consejería de Educación y 0- 
tura y ponen fin a la campar'^ 
“Otoño Cultural 1990”.

La “Big Band del Foro”,^ 
puesta por trece músicos 
trompetas, dos f»»’®^®®*’L 
saxós y una rítmica con 
más la batería y la geiíl^r^ 
Angel Rubio, también d»^ 
traerá a Castilla-La Mane a J 
arreglos y temas orquest 
Count Basic, Duke 
Evans, Aklyoshi y Charli

en la Calle Real.
De acuerdo con dicha 

moción, se modifican los 
í espacios reservados de la 
Audiencia Provincial y de las 
Comisarías de Policía, ubica
das en la Calle Plata y Ave
nida de Portugal.

Por otra parte, la Corpo
ración indemnizará al propie
tario del solar del Centro de 
Enseñanzas Informáticas que 
se construye en el Paseo de 
la Rosa. El ex-concejal de 
Urbanismo Nazario Prada, al 
considerar que sus cinco 
plantas, aunque ajustadas al 
Plan General de Urbanismo 
rompen el equilibrio del cas
co histórico.

El responsable del Gobier
no Municipal, quien aludió a 
que dicho plan fue áprobado 
por la Corporación cuando 
era gobernada por el PSOE, 
manifestó que “el actual 
equipo ya denunció hace tres 
meses que edificar a cinco 
alturas en este lugar era una 
barbaridad”, así como la con
veniencia de paralizar las 
obras. 

La “Big Band del Fo^J 
formó a lo largo del vera , 
1985 como iniciativa úe - 
Rubio (guitarrista y dit, ¿ 
de José Vázquez “Rop®^’* 

batería.
Su objetivo era niogy^ 

orquesta de Jazz que 
una mayor compenetrad .^, 
los miembros y ^.«¡lEi 
ma una línea musical pt ^ 
sus actuaciones /®® 
fragmentos de 
colectiva que, por Leipf 
poco frecuentes en 1 
taciones de las grandes 
al estilo de ésta.

delegados* de la región de las 
actividades hechas durante el 
año, mientras que el presidente 
nacional de la asociación agra
ria, Pedro Barato, hará público 
el informe “El campo en lucha”.

José María Fresneda manifes
tó que se ha invitado a asistir 
a la asamblea al presidente de 
Castilla-La Mancha, José Bono, 
al consejero de Agricultura, Fer
nando López Carrasco, al dele
gado del Gobierno en la comu
nidad autónoma, Daniel Rome
ro y al alcalde de Toledo, José 
Manuel Molina.

Convocadas 
ayudas para * 
realización d» 
campos en la 
región

La Consejena ^ 
y Cultura de la M ¡^ajiiiJ 
nidades de Castilla*^ 
dentro de su pf LgvíJ 
Juventud, ha cony j^jjii* 
para la plawfica^^J^ 

11o de campos n® 
tinadas a los ayun

Los campos d 
serán organizados^ 
Ayuntamientos y ejut^^ 
por la Consejería 
y Cultura, oíWC^.jt^ 

tunídad dede Castilla-La M. yy ,1* 
18 y 30 años. <1“' ✓ 
con jóvenes de 
dades autónomas-

Én los campos de 
realizará una ao । restas 
cado carácter s ^teíci® í 
ción de edificio^’ P [jj^pie J 
medio ambiente» ^ 
mejora de las ^^ 
bajo la direccio 
Ayuntamiento. . „io> <

Los
deseen realizat00 j 
trabajo en su te<a 

deberán presen ^^pseX Z 
de ayuda en la ^ {g^^ 
Educación y Ln^| 15 di 
vincia, antes , 
de 1991.
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■’ Dos nuevos atentados
El policía nacional de ¡a escala básica Luis 
Alfonso Achurra Sianca falleció en la mañana 
^^ ayer al hacer explosión una bomba adosada 
en los bajos de su vehículo en la localidad viz
caína de Amorebieta. Un atentado de similares

características ha producido heridas menos leves 
al inspector de policía Juan Manuel Sánchez 
Polo cuando circulaba por una calle de San 
Sebastián. Este es el tercer atentado que se 
produce en la capital donostiarra en la presente

semana. El vicelehendakari en funciones del 
gobierno vasco, Ramón Jáuregui manifestó que 
esta “ofensiva^^ de la organización terrorista ETA 
sólo sirve “para acreditar su capacidad de 
matar^\

El vicelehendakari Ramón Jáuregui, afirmó que ETA busca hacer todo el daño que pueda en una ofensiva claramente política 

Un policía muerto y otro herido en atentados 
cometidos en Amorebieta y San Sebastián

Puentes de la investigación atribuyeron el atentado que causó un muerto al comando ^^izcaia^^ de la organización terrorista ETA

(Fax-Press).- La 
^plosión de la bomba que ha 
usado la muerte al policía 

u>s Alfonso Achurra se pro-
]o sobre las doce y media

^” la calle San
°^ Amorebieta cuando 

gia su vehículo de un taller 
un ^E^’^aciones propiedad de 
dino?^j^^y°’ al que se había 

° ^^^^^ la localidad de 
u en la que residía.

Dor *^ versión facilitada 
S» Civil de Viz- 
el ^ ^^^ probable es que 
Solara°"^°'^^* Peugot Tatbot 
Sara "?^cula BI-7556-AC 
«xplosivo^'^H^^Í ^’ artefacto 
policía a ^^^^^ Basauri. El 
•as cprp P^’’^ ^1 vehículo en 
’*nbarn?*^^ *^^1 Taller y fue a

Don "^° a tomar un cafe. 
^ehícni/^ ®” movimiento el 

h segunda vez la 

^on fuentes no pudie- 
^"‘^ontrab?’' ^‘ ^*. policía se 
’^Ee en^ ? ^^ interior de 
^’íplosión ® momento de la 
P^^que PC? Py^cedía a retirarlo 
®” ^1 que h ®” ^1 i^g^’‘ 

Eabia sido colocado.

herido leve

El n ----------------  
.de un barcer- 

^IcueliA^ Herido levemente
Calle cuando atravesaba

Í'^i^o en*níu° Achurra había 

1953. Fíl ^^ ^^ de enero
^jjos v casado y tenía

^ ¡í^estaba servicio en 
?^acio£í *^^*®nte de la Poli- 

Si? .^dbao. Fuentes 
?^entadn ?^'°” atribuyeron 

’^” de E^A ^^’^^^do “Viz-

o.
 

o f^an Sebastián
Inedia k ' ~

del aten- 
dp Seba«- '^^^ producía

^’^Plosión 
J? ^0 u^ en los 
Ma ‘’^^Poctor ?^^° propiedad 
heri?’ Sanc?^ Policía Juan 

leves h?- ^^^ recibió 

¿^^^asera^H? dirigió hacia 
^1® el ^ coche, según 
^^^^coa ernador civil de 

S*p^-«30.Gu““'‘ 
lián ^Errond/j ^’ Por el 
'inera^ '^ Altura ? ^^^^ Sebas- 
'siaHj/“3ndo J^ “^ gaso- 
<«t7’. Eli„ * produjo el 
’rkícirt^''’‘io rj"'^ '*® P°''P'a 
^S* por su 

1^’'el lüoa policía que 
’’e ft*”nent?í7 Trasladó 
^l>asi,^^dda(i c ^.residencia 
V^ ^^^‘aldeSan 

'^Üo;” afios ^2^^ Polo, 
i ^'00 do, k- odad, está 
k "*"los.Esnatu-

El policía nacional, Luis Alfonso Achurra Sianca, falleció al hacer explosión una bomba adosada en los bajos de su coche.

Media hora antes del atentado de Amorebieta se producía en San 
Sebastián la explosión de otra bomba colocada en los bajos de un 
vehículo propiedad del inspector de policía Juan Manuel Sánchez 
que recibió heridas leves

ral de Madrid y lleva cinco años 
destinado en San Sebastián. 
Según el parte médico facilitado 
el inspector de policía presenta 
una herida en el glúteo sin ori
ficio de salida, fragmentos 
metálicos en el cuello del fémur 
y no presenta lesiones en la 
cadera.

En un primer momento las 
noticias difundidas sobre este 
atentado apuntaban a que la 
persona herida había sido una 
mujer que manipulaba el arte
facto.

‘^Comando Donosti”

El comando “Donosti” de 
ETA aparece como el autor de 
este atentado, el tercero que se 
produce en la última semana 
en San Sebastián. El pasado 
lunes un artefacto explosivo 
estalló en las viviendas de la 
marina sin causar víctimas y el 
jueves ETA reivindicaba el ase
sinato de Vicente López Jimé

nez, propietario de un puesto 
de períodicos al que acusó de 
confidente policial y que fue 
enterrado ayer.

Jáuregui

El vicelehendakari en fun
ciones del gobierno vasco, 
Ramón Jaúregui, reconoció 
ayer que ETA tiene implanta
dos una serie de comandos “que 
han tomado la decisión de hacer 
todo el daño que puedan en 
una ofensiva claramente plani
ficada con la intención de acre
ditar su capacidad de matar, 
que es lo único que acredita 
esta gente cuando asesina”. 
Para Jáuregui estos atentados 
se enmarcan en “su estrategia 
de fanatismo y de brutalidad 
que es la de matar para después 
intentar imponer sus propios 
postulados al sistema democrá
tico en el País Vasco y en Espa
ña”.

La ministra portavoz del

Gobierno, Rosa Conde, por su 
parte, manifestó que las con
secuencias del terrorismo “para 
la sociedad vasca y para la espa
ñola son terribles. Toda muerte 
produce tristeza, dolor y para 
el gobierno produce una preo
cupación especial”.

“Pero esto no quiere decir 
que nosotros vayamos a refor
zar la lucha antiterrorista. El 
Gobierno no baja la guardia ni 
un solo día y eso le debe quedar 
claro a todos los ciudadanos. 
Las Fuerzas de Seguridad del 
Estado trabajan día a día en 
la lucha contra el terrrorismo”, 
añadió Rosa Conde.

El Gobierno cree que los últi
mos atentados, que han pro
ducido una escalada de violen
cia, se deben a “desacuerdos” 
y “desavenencias” internas en 
la banda terrorista ETA, dijo 
ayer la ministra Rosa Conde, 
quien expresó que el Gobierno 
tiene una “preocupación máxi
ma” sobre esta cuestión.

^^Medidas más 
duras^^

En rueda de prensa 
tras el Consejo de Minis
tros, la ministra Portavoz 
del Gobierno, Rosa Con
de, defendió el consenso 
entre las fuerzas políticas 
como el elemento central 
de la lucha contra el 
terrorismo y abogó por 
“medidas más duras” 
contra terroristas y nar
cotraficantes en la refor
ma del Código Penal.

La ministra Rosa Con
de dijo no entender cómo 
el presidente del Partido 
Popular, José María 
Aznar, puede dudar en 
público de si el Gobierno 
está negociando o no con 
ETA.

Tambien aseguró la 
Portavoz del Ejecutivo 
que la aplicación durante 
el año 1991 de los impues
tos de Patrimonio e 
Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas 
será la misma que en la 
actualidad, y por tanto no 
habrá subida alguna.
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Felipe González junto a otros líderes europeos.

Nuestro país “dejará su lastre a un lado” anunció el presidente del Gobierno

González afirma que España asumirá 
un papel más destacado en la CE

Felipe González propondrá que la CE apoye unánimemente la resolución de la ONU sobre el Golfo

José María Aznar.

Aznar expresas! 
preocupación p®' 
el auge del 
fundamentalisa’* 
en el Magreb

El presidente del Gobierno español, Felipe Gojizález, 
afirmó que España “asumirá un papel más destacado 
en la Comunidad Europea (CE)^\ en una entrevista 
publicada ayer en la edición de Bruselas del “Wall 
Street Journal”.

BRUSELAS. (Efe).- Gon
zález declaró al periódico que 
España “dejará su lastre a un 
lado y se dirigirá hacia la crea
ción de una CE más unida 
y más disciplinada financie
ramente”.

El presidente español seña
ló que “percibe una CE exten
dida en esta década a 16 
miembros, con la adhesión de 
Austria y los países escandi
navos”. El “Wall Street Jour
nal” destaca que Felipe Gon
zález se mostró reservado en 
torno a una posible adhesión 
de Turquía y los países de 
Europa del Este.

CC.OO. es el tercer sindicato 
español que ingresa en la CES

MADRID. (Efe).- CCOO se 
convirtió ayer en el tercer sin
dicato español y el 41 europeo 
adscrito a la Confederación 
Europea de Sindicatos (CES), 
tras la decisión adoptada en la 
reunión del comité ejecutivo de 
esta organización celebrada en 
Roma.

El ingreso de CCOO, según 
fuentes de este sindicato, se 
produjo con el voto favorable 
de 38 organizaciones sindicales, 
entre ellas las españolas UGT 
y ELA-STV, y solo do*^ abs
tenciones, de los sindicatos

Sobre las perspectivas de la 
cumbre de los “doce”, que se 
celebra a partir de ayer en 
Roma, Felipe González decla
ró que la CE no debe perder 
el tiempo discutiendo la natu
raleza precisa de los objetivos 
finales, sino discutir los pasos 
específicos que se deben dar.

González respaldó en la 
entrevista la creación de un 
Banco Central Europeo (Eu- 
rofed) sujeto a medidas de 
supervisión política dictadas 
por los ministros de Finanzas 
de la CE.

Por otra parte, España no 
ve ninguna contraindicación a 

democristianos franceses.
El secretario de comunica

ción de CCOO, Angel Campos, 
dijo a Efe que “con este ingre
so, después de diez años, se 
satisface la injusticia a un sin
dicato representativo, democrá
tico y con considerable implan
tación”.

Campos agregó que la actitud 
favorable de UGT al ingreso 
de CCOO es un “reconocimien
to tardío, tras su veto activo 
del pasado”. El papel de CCOO 
en la CES se limitará, según 
Campos, a promocionar un sin

no seguir profundizando en 
una mayor integración euro
pea y sigue comprometida en 
el establecimiento de una 
moneda únicá para Europa, 
afirma el presidente del 
Gobierno español, Felipe 
González, al diario “The Inde- 
pendent”.

En una entrevista que publi
ca el diario londinense, Gon
zález afirma que es un error 
ver el debate en términos de 
perder o no soberanía.

”No es una cuestión de 
transferir soberanía en el sen
tido de cederla a una tercera 
parte, es una transferencia de 
soberanía para compartiría, la 
de mantener cierto elemento 
de ésta en común”, agregó 
González.

Precisamente ayer, el pre
sidente del Gobierno español, 
Felipe González, propuso al 

dicato europeista que sea capaz 
de hacer frente con garantías 
a los retos del futuro europeo. 
Por su parte, UGT informó que 
su secretario general, Nicolás 
Redondo, votó favorablemente 
el ingreso de CCOO, pese “a 
sufrir acusaciones incalificables 
de esta central durante el pro
ceso de elecciones sindicales”.

La representación del sindi
cato ELA-STV señaló en esta 
reunión de la ejecutiva de la 
CES que confía en que el ingre
so de CCOO sirva para mejora, 
las relaciones con UGT. Antonio Gutiérrez.

del Consejo Europeo, Giulio 
Andreotti, que durante la 
cumbre iniciada ayer por la 
mañana los “doce” se pronun
cien a favor de la resolución 
de Naciones Unidas sobre el 
golfo Pérsico, para que pueda 
ser aprobada el próximo lunes.
' Felipe González añadió que 

espera que esta proposición 
cuente, ”si es posible, con el 
apoyo de toda la Comunidad”.

Por otra parte, Felipe Gon
zález viajará a Marruecos los 
días 20 y 21 de diciembre para 
mantener la primera cumbre 
hispano-marroquí. Felipe 
González viaja a invitación del 
primer ministro de Marruecos, 
Azzedine Laraki, para esta 
primera reunión de alto nivel 
acordada el pasado año entre 
España y Marruecos con oca
sión de la visita del rey Hassarr 
II a España.

MADRID.
presidente del 
José María Aznar ha 
que “Europa tiene 
que adoptar una poj 
terráneaf y dentro e 
son lógicamente i 
mediterráneos quien ^
articular el esquenia ,
ciones institucionales 
dos orillas”. ;cí

En el curso de 
rencia pronunciada ^^^; 
dación Cánovas o® j^- 
Aznar ^^
mentalismo en ei i ^[^^.^ 
Occidental no 
rarse como una a ¡.^^^^p-, 
sente, sino como ^ . jg^acZ- 
que reclama atenta g^> 
y debe conmover la 
de los países eur<3>; 
las relaciones eutt ^^^^ 
llas del Mediterrj“®¿iáli^| 
tren los cauces -yeeb, 
buen entendimientíH^e:> 
tido común y la *®Z ¡mp’;^ 
de la historia debía ^. 
nos como tarea 
urgencia”.

En Opinión oe 
ello hace falta 
y, por desgracia, , ggp^* 
faltan en la '^^ ^ ^
cuando llega Ja n 
blecer una 
mediterránea, ^ jos ¿^
estos críticos ino j^ ji»^
conflicto del Go ,-^^ ¿jr. 
que Sadan HV^ aises^-r 
entre los proP*®5 Ld^n Í

Bajo ladenomina^^jgV, 
decenio islámica , -ynti 
Aznar engloh’O ^yggdi^’.x 
acontecimientos ^j^jjí . 
países musulma ^^ jo., 
y 1990. El ejeniP* ^g 
en febrero ^^ .tode l^,; 
tomarse como p g iii; 
de este decenio . 
12 de junio ^^ 
manifestación c ^^|\>i' 
Frente Islámico 
Argelia. ,.^ fed>‘’

“Entre estas 
ñaló Aznar-ve ^pj 
manera crecie ^^ ¿p 
que desde ‘«^^^usuH^^.-; 
en el mu‘^^° Ipentf^ / 
que ahora o en
redoblados cua gbi^^-
de estos países ^gjsn ^^^,.. 
ta evidente o qu¿..?' 
sistemas pp^ J |a cb'í’’^u' 
ron, después jpcií 
el encargo,de 
pendencia •

C.D.2022
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‘No me han dejado satisfacer las necesidades que tiene Bilbao’’, afirmó el alcalde

Dimite el alcalde de Bilbao, José M^ 
Gorordo, por discrepancias con el PNV

El CGPJ 
acuerda no 
conceder un juez 
de apoyo para el 
“caso Guerra”

El anuncio se hizo de forma inesperada y coincide con la ruptura del pacto con el PSOE
EI alcalde de Bilbao, José María Gorordo (PNV), anun
cio ayer tajantemente su ‘^intención de presentar la 
dimisión’’debido, explicó, a ^‘discrepancias con la cúpula 
del P]^’^ su partido, en torno a las necesidades de 
b capital vizcaína. Gorordo anunció su dimisión de

forma inesperada, en una rueda de prensa que había 
convocado a la misma hora que el concejal socialista 
Paulino Colmenero, a quien retiró el miércoles, mediante 
Decreto, las atribuciones como delegado del área de 
Urbanismo, Circulación y Transportes.

n (^^^) “ El alcalde 
«Ubao, José María Gorordo, 

e* Partido Nacionalista Vas- 
ha anunciado que dimitirá 

^1 cargo por discrepancias 
con la dirección de su partido 

ye las necesidades de la 
capital vizcaína. El anuncio de 
dimisión coincide con la rup- 

P^rte de los socia- 
pi ^®^ pacto muncipal con 

partido Nacionalista Vasco, 
sta circunstancia motivó 
^^^fasión inicial al vin- 

^™isión de José 
flir?^ ^Q^oroéo con el con- 

^^’^giclo con los socia- 
votar Último pleno, al

renal ®” contra de la¿calificación de los terrenos 
llern?^^^*^^^^’ antiguos asti- 
tutn x^^.’^^cnecientes al Insti- 
están ^^‘°^al de Industria que 

en fase de expropiación.

pronun- 
los m ^ conflicto con 
se a5?^^J^^^? socialistas, que 
la enn ^^’^^ú como motivo de 
distas " 1«^ perio- 
d mnm ^^^^cró que ha llegado 
Voy” ^^^^ ele “decir que me

''-~,.2f^)dlo y dignidad^'

de Se lim t^ dimisión, Goror- 

onnw ’^^^ considere 
^c Bilban’^^t P^'’^ ®^ pueblo 
^ i^ alcalá' ^e*®ntes próximas 
^ee la f ’^ señalaron a Efe 
ludria ^^ ^^ dimisión 
P^éximac ?^^eí efectiva en las 

horas.
^^^ di^r^^ ^ *°^ motivos de 
'^ de su P^e^cias con la cúpu- 
11’í^balisK^®’ ^^ Partido 
^’t^: *^^co; Gorordo
^dsfacer i^ ”'® ^^n dejado 
^'^!^ Bilbao” "®^^^’elades que 

ar claro -apuntó-

José María Gorordo, alcalde de Bilbao.

Parlamento 
vasco

que es una decisión pérsonal. 
Yo tengo mi propio orgullo, 
mi dignidad, y aunque voy a 
seguir en el Partido Naciona
lista Vasco no me siento lo 
suficientemente apoyado para 
continuar como alcalde”.

Un portavoz del Ayunta
miento de Bilbao indicó a 
EFE que tal vez la “gota que 
ha colmado el vaso” -como 
había apuntado el alcaldepue- 
de ser el que no haya tenido 
respuesta un escrito que 
Gorordo entregó al presidente' 
del Gobierno vasco’ José 
Antonio Ardanza, el 7 de mar
zo último.

En este documento, de casi 
siete páginas de extensión, se 
le planteaban al “lehendakari” 
las necesidades de Bilbao y 
la necesidad de una inversión 
de 270.000 millones para “po
ner al día” esta ciudad.

La conflictividad en la Cor
poración bilbaína, a cinco 
meses de las elecciones muni
cipales, se ha visto incremen
tada al anunciar hoy los con-

cejales socialistas que su grupo 
“se siente libre de cualquier 
compromiso anterior contraí
do con el Partidio Naciona
lista Vasco en este Ayunta
miento” hasta que “no sean 
restauradas integramente” las 
competencias al concejal Pau
lino Colmenero.

En la misma nota se revela 
que se ha dado “traslado de 
los hechos” a la Ejecutiva del 
PSE-PSOE, “con objeto de 
que adopten las medidas o 
acciones que crea oportunas, 
y para mayor libertad a la hora 
de tomar decisiones -dicenpo- 
nemos a disposición de dicha 
Ejecutiva los cargos para los 
que fuimos nombrados”, pre
cisa la nota.

Fuentes del Partido Socia
lista de Euskadi-PSOE asegu
raron a Efe que la decisión 
de Gorordo de presentar su 
dimisión les “ha cogido tan 
de sorpresa” que todavía no 
han “tenido tiempo de hacer 
una valoración”.

El PNV se ha asegu
rado la Presidencia del 
Parlamento Vasco, des
pués de que Eusko 
Alkartasuna y Euskadi- 

’ ko Ezkerra hayan mani
festado su intención de 
apoyar al candidato el 
grupo nacionalista. Tan- 
to el PNV como el 
PSE-PSOE han mante
nido una ronda de con
versaciones con los par
tidos políticos que han 
obtenido grupo parla
mentario propio, excep
to HB, para estudiar por 
separado las posibilida
des de consensuar la 
composición de la Mesa 
de la Cámara vasca, que 
será elegida el próximo 
martes.

El PNV, con veinti
dós parlamentarios, ha 
recibido el apoyo de 
EA, con nueve, ya que 
considera lógico que 
dicha formación política 
consiga la Presidencia, 
“teniendo en cuenta los 
resultados electorales 
obtenidos por los par
tidos que participan en 
el Parlamento”.

Asimismo, el PNV ha 
visto como Euskadiko 
Ezkerra, con seis dipu
tados, comparte la tesis 
de que los órganos de 
Gobierno del legislativo 
estén compuestos con
forme a la representa
tividad obtenida en las 
urnas el pasado 28 de 
octubre.

MMABRID. (Efe).- La 
comisión permanente del Con
sejo General del Poder Judicial 
ha acordado no conceder un 
juez de apoyo al instructor 
encargado del caso Juan Guerra 
por considerar que sería una 
medida ilegal e inconstitucional, 
informó ayer un portavoz de 
este órgano.

El pasado día 5 de octubre 
la sala de Gobierno del Tri
bunal Superior de Justicia de 
Andalucía (TSJA) acordó pro
poner al Consejo General del 
Poder Judicial el nombramien
to, en comisión de servicios, de 
un juez que apoyase al magis
trado que instruye las diligen
cias del “caso Juan Guerra”, 
Angel Márquez.

La decisión de no conceder 
un juez de apoyo a Angel Már
quez tomada ahora por la comi
sión permanente del Consejo 
General del Poder Judicial se 
basa en que “no se estima legal 
ni constitucional”.

Por otra parte, el presidente 
del Congreso, Félix Pons, ha 
rechazado la admisión a trámite 
de una pregunta formulada al 
vicepresidente del Gobierno 
por el portavoz adjunto del 
Grupo Popular, Luis Ramallo, 
“por ser una mera repetición” 
de la formulada la semana pasa
da.

Ramallo preguntaba al vice
presidente del Gobierno, Alfon
so Guerra, si tenía conocimien
to de las actividades privadas 
de su hermano Juan en el des
pacho de la delegación del 
Gobierno en Sevilla.

Esta misma pregunta fue con
testada en el pleno del pasado 
día 12 por el ministro para las 
Relaciones con las Cortes, Vir
gilio Zapatero, quien se remitió 
a la comparecencia del vicepre
sidente del 1 de febrero de este 
año. El portavoz adjunto del 
Grupo Popular, que tiene la 
intención de presentar la misma 
pregunta todas lás semanas has
ta que acuda Alfonso Guerra 
a contestaría, acusó al presiden
te de la Cámara de “estar al 
dictado de la familia Guerra” 
en lugar de servir a los intereses 
del Congreso.

í

’^^ Luis Pan
corbo. Diseño, Sedan, Agencia, Clak ÉM

Apadrínalo
Ahora puedes ser padrino de un niño o de una niña 
con nombres y apellidos.
Puedes salvar su vida y preparar su futuro 
con un estricto control de tu aportación. 
Pero él puede darte a ti mucho más que eso.
Puede darte algo que el dinero no puede comprar,
Haz la prueba. Ponte en contacto con nosotros.

mm/bfe Españoleto 13. Tel.: (91)4475211
28010 Madrid

Acción Travesera de Gracia 8. Tel.: (93) 2021142
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Alfonso Guerra plantea tal posibilidad en ‘'nombre de la defensa del mercado” 

^‘Quizá sea el momento de formular 
una ley de hierro para los beneficios”

» El vicepresidente sugirió que la idea ‘‘no es ni mucho menos descabellada^^

es escasa, 
según ADEC

El vicesecretario general 
del PSOE, Alfonso Guerra, 
dijo ayer en Sevilla que 
“quizás baya llegado el 
momento, en nombre de la 
defensa del funcionamien
to del mercado, de pensar 
en la posibilidad de for
mular una ley de hierro 
para los benefícios”.

SEVILLA. (Efe).- En su 
discurso de apertura del VI 
Encuentro sobre el futuro del 
socialismo que se celebra en 
Sevilla bajo el lema “Socia
lismo y Economía”, Guerra 
comentó que “la ¡dea de 
encontrar mecanismos para 
fijar límites a las subidas de 
los precios y a los márgenes 
de beneficios puede ser difícil, 
pero no es ni mucho menos 
descabellada”.

Según el vicesecretario 
general del PSOE, “la lucha 
contra la inflación debe plan
tearse de modo que ni los 
incrementos salariales ni los 
márgenes de beneficios supe
ren los incrementos de pro
ductividad”.

Indicó que la salida de la 
crisis económica, caracteriza
da por las tensiones inflacio
nistas, pasa por la intervención 
del Estado, que debe asumir 
la responsabilidad de asegurar 
la estabilidad de los precios 
en la lucha contra la inflación.

Guerra destacó en su inter
vención la necesidad de tener 
una postura abierta, flexible 
y claramente internacional 
para hacer frente a los retos 
futuros, en los que el socia
lismo democrático debe de 
desempeñar, tras la caída de 
los regímenes comunistas, un 
papel algutinador de toda la

El Consejo de Ministros da luz verde a la 
modificación de la Ley de Régimen Electoral
MADRID. (Efe).- El Gabi

nete, presidido ayer por Alfonso 
Guerra, ya que Felipe González 
se encuentra en Roma asistien
do a las cumbres sobre la Unión 
Política y Económica, inició el 
debate de un Proyecto de Ley 
sobre medidas fiscales urgentes 
que se aprobará en una de las 
próximas reuniones.

Por otra parte, el Plan de 
Formación e Inserción Profe
sional (FIP) para 1991, aproba
do ayer por el Consejo de 
Ministros, dará formación a 
523.000 alumnos en el primer 
año de videncia del Real Decre
to, con un coste estimado de 
116.032 millones de pesetas.

Este plan, según el Ministerio 
de Trabajo, recoge la nueva 
normativa del Fondo Social 
Europeo (FSE) y los acuerdos 
del pasado 28 de febrero entre 
el Gobierno, los sindicatos y los 
empresarios en materia de for- 

- mación profesional.
El Consejo de Ministros

La presencia di 
la mujer en el 
Partido Populai

B
SB

I
Alfonso Guerra, vicepresidente del Gobierno.

MADRID. (Fax-PressH 
Asociación de Mujeres Dí3 
cratas, nuevo nombre de la J 
gua ADEC (Asociación De® 
crática Conservadora) ? 
durante cuatro años pre^ 
Isabel Tocino, considera 
presencia de la mujer en el 
tido Popular es “escasa J 
que sus representantes aii 
que “nosotras estamos 
tratadas por los hoinbre5“ 
partido que las sociauste^ 
nos dan responsabilidades, 
des y nunca se 
pegas”. Esta Disociación 
su IV Congreso nacional 
te este fin de semana, ^ 
transcurso del cual se ■ 
a Elena Garcia Botín

El 
Si 
P< 
df 
ar 
fíi 

di

ej 
a

izquierda.
Defendió el vicesecretario 

general del PSOE la vigencia 
del modelo de estado del bie
nestar que defiende el socia
lismo democrático, frente a los 
intentos de los neoliberales 
para desmantelarlo.

Añadió que el socialismo 
democrático debe enriquecer 
más su proyecto para dar res
puesta a los problemas que 
la nueva sociedad plantea, 
referidos sobre todo a la mar
ginación creciente de amplias 
zonas del planeta, los proble
mas de la deuda, el acoso a 
la ecología, y el nuevo orden 
internacional.

Guerra aseguró que los 

aprobó también en su reunión 
de ayer la modificación de la 
Ley de Régimen Electoral 
General, con objeto de mejorar 
este texto, y dio luz verde al 
Plan Nacional de Formación 
Profesional. La reunión del 
Gabinete, que concluyó pasadas 
la 12,30 horas y estuvo presidida 
por Alfonso Guerra también 
aprobó obras por valor de casi 
8.000 millones de pesetas y un 
Tratado de extradición con 
Bolivia.

La modificación de la Ley 
Electoral pretende evitar que se 
repitan irregularidades como las 
que se produjeron tras las elec
ciones generales de 1989, seña
laron las fuentes informantes. 
Este texto recoge las recomen
daciones de una Comisión de 
Investigación del Congreso de 
los Diputados, de las Juntas 
Electorales, así como la juris
prudencia del Tribunal Cons
titucional. 

neoliberales se han apresura
do al anunciar el triunfo del 
capitalismo y la derrota del 
socialismo, lo que calificó de 
“gran error”, porque, dijo, “el 
intento de los conservadores 
en los años 70 y 80 no dejado 
un elemento de realización 
positiva que augure en los 
años 90 su continuidad”.

“Esta es la miseria que se 
quiere tapar -comentó 
Guerra- al anunciar vía países 
del este la muerte del socia
lismo y el triunfo de los 
neoliberales”.

Advirtió Guerra contra los 
intentos de despolitizar el 
debate económico, y señaló 
que las recetas conservadoras, 

Rosa Conde, ministra Portavoz.

bajo su pretendido carácter 
científico, encierran mucho 
contrabando ideológico.

Añadió que la derrota his
tórica del fascismo y del 
comunismo no supone el fin 
de las ideologías, aunque es 
cierto que la cuestión se ha 
centrado ahora en dos opcio
nes, la neoliberal y el socia
lismo democrático. La tarea 
de la izquierda, dijo, es con
tribuir a desvelar lo que hay 
de caduco, ineficaz e injusto 
en las opciones conservadores, 
y también dotar al socialismo 
democrático de un componen
te más moderno, con una acti
tud crítica de separar lo inver- 
vible de lo que tiene vigor.

nueva presidenta.
El lema del IV 
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mos por ella y no 
mujer florero”.

Mujeres cas %
En este sentido, 

cia Botín se di^® 
a cuotas de 
la del 25% en 
“nos parece 
que haber un P 
que tiene que ha 
res cualificadas P. ¡qíhit 
a un puesto de tra ^i^n 
dad”. A su juicio, 
municipales del " 
“son un foro de ^rf 
excepcionalmen para % 
mujer. Es un fo ^yjei^
esta más dotajlu ^^ y
el hombre”, 
que “en lo puch ’ ^^3?’-^.^ 
alcaldesas dan ,n3>: 
resultado, P^^^^^bres"- 4 
ticas que los ho .^ -| 

El cambio de ^j^j^^, 
cialmente en ¿ora’^ 
palabra “conse^^^jig^.i 
desaparecido d ^jjíi^^ 
dece al intento ^^ i 
colectivo gran ^¡1^^ j 
“esa palabra gtab^ ¡dpaso” “NOS f'^;,e^;í 
turas y po®*“„jiiza»‘'^, 
los nuestros, u «coS¿^J 
siones el ^^Í^Len''^' i/ 
de forma de^jir’J^ 

candidata a p ixy 
ción de Muje^a^,^ 
que cuenta co qye J ^ toda ESPJ^^ 
senta como o,^*< 
pendiente y P^f” 

PP.

pl 
la 
ca 
Sa 
Si 
de 
qi 

sil 
ai 
sil 
es 
na 
ne 
m 
B 

la 
Si 
el 
gi 
te 
di

F 
y 
p 
di 
Í

A 
e!
Sí 
Ci

F

n

M.C.D.2022



Sábado, 15 de
Diciembre de 1990■a Tribuna NACIONAL

Según pidió su abogado, José María Stampa Braun
Según denuncia la secretaría de Ayuda ai Refugiado

la: “Que persigan importantes 
delitos y no a Lola Flores”

Tráfico de inmigrantes 
africanos en Canarias

Deí Recurso de casación contra la sentencia que absolvió a la cantante
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abogado José María 
pidió ayer que se 

^f^ígan ¡os importantes 
^btos fiscales existentes 

^^biaimeate, como el trá- 
J^o de iañuencias, el frau- 

^ ád IVA y otros peo- 
^^, en lugar de intentar 
^J^nplarizar condenando 
^Íola Flores.

Dlant^^^^' (^^®) ~ Stampa 
esta solicitud durante 
^^^^^ del recurso de 

Sala^? P^^^entado ante la 
¿a Segunda del Tribunal 
de 1 ? 1^ sentencia

. í®"®a de Madrid 
P solvió a la cantante.

sitL- ^® ^^ «^«firió a estas 
^’^Ptestando al 

2 ^"^ Estado que con- 
esoera ^^^ ^°^ ciudadanos 
iria" conde
no ^^ E®^^ Flores, que 
niente ^ ^^^ absuelta única- 
íUar '^^ “'^ Eola de 

^npremo ‘^^^ Tribunal 
d Minict ^^ presentado por 

MiX 1 °®?“^a la sen- 
> ^ la Ana- ^ sección tercera 

l^adnd Provincial de 
! llores h?^Í absolvió a Lola 
i uno P ^°^ delitos fiscales 

l^tiblica ^^^^^ la Hacienda 
^^^laracinS°íi "° ^acer la 
1^82 a i9g^ ^® la renta de 

^entí^ sentencia de la 
^‘'^arzo H. in?"^l^l’ dictada 
^^niado l^^^j se daba por 

1 '^nocía 5^^ Eola Flores 
Jdarar y oWigación de 
^^^iendaL ^^gañó a 

1 '1^^ no nnH-^° bacerlo, pero 1 P^’^^ne ¡7 7. ^’’ condenada 1 ^^®1 que n ^^-‘^ ^”a norma 1 ‘^ la determi-
|>’a8S?*»“<*ad se daba 

1 ??^^’^ncionfl?^ ^^1 Tribunal 1 J^’^deh^ ^^'e declaró la 1 an,c^i Institucionalidad
\ h^^declara^.^^^í’^n obliga- 

r^^ riscal, en la vista

Lola Flores, en el banquillo.

del recurso, dijo que en la 
sentencia recurrida existe 
quebrantamiento de forma e 

Infracción de ley, así como 
error en la apreciación de la 
prueba.

Consideró que la sentencia 
no menciona los gastos que 
realizó la cantante para lograr 
los posteriores ingresos, ni los 
rendimientos de los bienes 
inmuebles que poseía, “por lo 
que existe falta de claridad”. 
En su opinión, ni uno solo 
de los preceptos declarados 
inconstitucionales fueron uti
lizados por el fiscal durante 
el juicio oral, por lo que no 
se puede aducir que existía 
vacío normativo y pidió la 
anulación de la sentencia y 
que ta Sala dicte otra con
denatoria.

Patente de corso

El abogado del Estado, por 
su parte, aceptó los argumen
tos del Ministerio Fiscal y

1

MADRID, (Efe).- La secre
taria general de la Comisión 
Española de Ayuda al Refugia
do (CEAR), María Jesús 
Arzuaga, denunció ayer que 
existe en Las Palmas de Gran 
Canaria un tráfico de inmigran
tes africanos, en el que están 
implicados armadores, empré*- 
sarios y parte de la policía de 
las islas.

La secretaria general de la 
CEAR hizo estas acusaciones 
en el transcurso de la clausura 
de las Jornadas sobre el Racis
mo y la Xenofobia, que se han 
celebrado en Madrid esta sema
na, organizadas por el minis
terio de Asuntos Exteriores, y 
a las que han acudido expertos 
de diversos países.

Por 125.000 pts.

afirmó que su recurso estaba 
basado en dos motivos por 
quebrantamiento de forma y 
cinco por infracción de ley. 
Señaló que la “desafortuna
da” sentencia de la Audiencia 
Provincial sienta una “patente 
de corso” para todo el que 
quiera defraudar a la Hacien
da Pública, afirmó que “Lola 
no es una nobel en estas espe
cialidades” y dijo que “no se 
sabe porque ella entiende que 
no tiene el mismo deber que 
el resto de los españoles de 
declarar”. En su opinión, 
“ningún ilustre catedrático, 
intelectual o científico habrá 
recibido durante toda su vida 
los más de 172 millones de 
pesetas ganados por Lola Flo
res durante los cuatro ejer
cicios investigados”., afirmó 
que lo defraudado por la can
tante repercute en el resto de 
los españoles y dijo que la 
folclórica debe pensar, “que 
paguen ellos, yo la Lola de 
España no pago”.

Este tráfico, según Maria 
Jesús Arzuaga, “consiste en 
introducir en las islas, de forma 
ilegal, a trabajadores africanos 
por la cantidad de 125.000 pese
tas que, posteriormente, son 
devueltos a otros países, gene
ralmente africanos, en barcos 
de bandera de conveniencia”. 
La situación es tan grave, que 
muchos de estos africanos son 
narcotizados una vez embarca
dos “para evitar que den pro
blemas”, aunque muchos tien
den a huir.

La secretaria general de la

CEAR narró el caso, ocurrido 
el pasado 11 de noviembre, de 
cuatro emigrantes africanos que 
se lanzaron al agua, para evitar 
ser narcotizados, lo que provocó 
la muerte de uno de ellos.^ El 
capitan de otro barco de ban
dera chipriota ordenó lanzar al 
mar a un grupo de estos emi
grantes. Denunció la situación 
de los inmigrantes en España, 
“país que no tiene experiencia 
en acoger refugiados” y criticó 
la falta de personal y medios 
de la dirección general de ayuda 
al refugiado, “que provoca que 
estos tengan que dormir en la 
cola para conseguir entrar den
tro del cupo de las primeras 
25 personas,^ que son las que 
diariamente atiende esta ofici
na”.

Se refirió tambien al docu
mento que el gobierno ha envia
do al Parlamento, donde se 
recogen las lineas generales 
para una reforma de la Ley de 
Asilo española y se mostró par
tidaria de que esta recoga el 
derecho de cualquier refugiado 
a tener un puesto de trabajo. 
Asimismo, dijo que se debe 
favorecer una política de crea
ción de un organismo institu
cional que de garantías a los 
refugiados de que no serán 
devueltos a sus países de origen, 
“de los que tuvieron que salir 
por no tener garantizados sus 
derechos”.

Campaña para recogida y
almacenaje de
MADRID. (Fax-Press).- La 

Secretaría General de Medio 
Ambiente del ministerio de 
Obras Públicas y Urbanismo y 
el sector productor de pilas se 
han comprometido a financiar 
conjuntamente el coste deriva
do de la campaña de sensibi
lización sobre la recogida de 
pilas miniaturas, también cono
cidas como “pilas botón”. Esta 
iniciativa, que sc pondrá en 
marcha bajo el lema de “Utiliza 
sólo lo positivo y evita lo nega
tivo”, pretende que los ciuda
danos entreguen a las tiendas 
suministradoras estos artículos 
una vez gastados, para su pos
terior almacenaje en un con
tenedor de alta seguridad. Los

“pilas botón”
consumidores que quieran 
adquirir una pila botón podrán 
entregar en el comercio espe
cializado la antigua, con objeto 
de evitar los posibles riesgos 
contaminantes que este tipo de 
artículo puede acarrear. Poste
riormente el comerciante las 
introducirá en un sobre espe
cial, que será depositado en los 
buzones o estafetas de correos 
sin ningún tipo de franqueo con 
destino a un apartado de 
correos centralizado, de donde 
sé recogerán para almacenarías. 
Más tarde las pilas serán reci
cladas. El coste de estas ope
raciones, 25 millones de pesetas 
anuales, será sufragado por las 
principales marcas del sector.
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“ARREGLOS Y

TRANSFORMACIONES”
MARQUES DE VILLORES, 40 - TEL 5013 38 ALBACETE

AUTOMOVILES
Todos 

los modelos

AUlO SIARS

Exposición y venta: Avda, de España, 45-1 eléí. 23 56 51 ALBACETE

LA S.A.T. 8.648 “FRUTOS 
SECOS MANCHUELA”

Reconocida como organización de Productos de Fru
tos y Hortalizas, específicamente para el sector de 
FRUTOS SECOS DE CASCARA, con el n° 284, por 
la Orden de 27-Spte-1990 y publicada en el B.O.E. n°254 
con fecha 23-Oct-1990.
Dicha S.A.T. cuenta en la actualidad con 1.217 socios 
y una superficie destinada ai cultivo de almendra 
de 7.339 Has.
Esta organización COMUNICA A SUS SOCIOS que 
existe un PLAZO DE AMPLIACION para inscribir las 
parcelas que no quedaron incluidas en el Plan de Mejora 
hasta el 31-12-90. También podrán formar parte de dicha 
asociación, aquellos agricultores que no lo son hasta 
la fecha, siempre y cuando reúnan los requisitos soli
citados por la entidad.
Las instancias de solicitud se remitirán a la Sede Social 
de “S.A.T. FRUTOS SECOS MANCHUELA”, C/ Ramón 
y Cajal, n° 1 de VILLAMALEA (ALBACETE) - TFN. 
48 32 07, antes del 31-12-90.

M.C.D.2022
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Para el líder popular, los comicios autonómicos en Extremadura son la clave

Gallardón afírma que el PSOE perderá 
la mayoría absoluta en la Cámara Alta

Fraga asegura que no tiene problemas de entendimiento con el Gobierno central

El presidente del grupo popular del Senado, Alberto 
Ruiz Gallardón, considera que las elecciones autonó
micas de Extremadura ^^son la clave para que el PSOE 
pueda perder la mayoría absoluta en la Cámara Alta^. 
Ruiz Gallardón se mostró convencido de la posibilidad 
de que el PSOE pierda esa mayoría absoluta.

MADRID. (Efe).- Ruiz 
Gallardón, en una reunión 
con periodistas parlamenta
rios, se mostró convencido de 
la posibilidad de que el 
PSOE pierda esa mayoría 
absoluta tras Ja formación de 
los nuevos Parlamentos 
regionales y la elección de 
los senadores de designación 
autonómica.

En caso de que el Tribunal 
Constitucional admitiera la 
fórmula de acatamiento de 
los senadores electos de HB, 
el PSOE tendría la mayoría 
absoluta por un solo senador, 
que, según Ruiz Gallardón, 
“puede arrebatarse en Extre
madura, donde hasta esta 
última legislatura siempre 
hemos tenido un senador de 
designación autonómica”.

Tras asegurar que el PSOE 
carece de una política auto
nómica, el presidente del 
grupo popular hizo hincapié 
en la necesidad de una refor

ma profunda del Senado para 
que deje de ser una Cámara 
de segunda lectura y comentó 
que “ese necesario cambio 
revolucionario del Senado” 
puede haberse conseguido en 
diez años, sin descartar para 
entonces la posibilidad de una 
reforma de la Constitución.

Sin embargo, Ruiz Gallar
dón opina que, de momento, 
no es conveniente afrontar esa 
reforma, sino experimentar lo 
que puede dar de sí una nueva 
comisión de autonomías cons
tituida tras la reforma del 
Reglamento de la Cámara.

La confianza del PP en las 
próximas elecciones municipa
les y autonómicas fue repetida 
en numerosas ocasiones por 
el dirigente popular, quien 
restó importancia a los resul
tados que puedan obtener par
tidos regionalistas y se mostró 
convencido de que, finalmen
te, los votos se aglutinarán en 
torno al PP “en lugar de ir

1

Alberto Ruiz Gallardón.

hacia posturas que sólo son 
como moscas incómodas”.

Por su parte, Manuel Fraga, 
presidente de la Xunta de 
Galicia, ha declarado que con 
el gobierno central mantiene 
unas relaciones “que son las 
que tienen que ser, las de dos 
administraciones que están 
cada una en su terreno y que 

intentan cumplir con su deber. 
Puedo asegurar que no plan
tean ningún problema con 
fines partidistas, sino solamen
te la defensa de los interese 
de Galicia”.

Para Fraga “no hay proble
mas básicos de entendimiento 
y, mientras yo pueda, no los 
habrá”.

Hay que buscar 
un espacio de 
actuación de la 
izquierda, seguí 
Rafael Ribó

Eui 
def 
Pol 
toi

ES’
MMADRID. (Efe).-0/ ^tlai 

eljue

§

El
lidió

sidente de Iniciativa peí 
lunya (IC), Rafael Ribó, l>a® fe 
mado que es preciso busc^' 
espacio político que pe^ 
actuación conjunta de ^ le la 
rentes fuerzas de izquid 
España, pero descartó qu^ 
pueda conducir a una 
orgánica de las mismas.

Durante un coloquio tf fee 
do anteanoche en el 0® ; eles 
XXI, Ribó afirmó que jA' 
maciones situadas a la ®I ' e la 
del PSOE han de buscar caí 
nos comunes de bonv"'e ^bi 
están obligadas a ^''^^^^ b 
socialistas lleguen a 
con el centro-derecha, le^ 
implica “que sus coo ■ «p 
políticas son conserva ■ uaj

Tras rechazar la CO e 
que el PSOE tiene Í^^jaitii! 
común de la izquierda r . 

«P

onf
siderarla “un esiogd“ ^ ¿ 
con pocos resultados ' . 
gente de 1? alu* ^ 
ciones municipal^» r ¡geí 
cas del año próxiniO’ J 
que antes de ellas 
zación no preten* ' 
compromisos po 

A

llar

E 
m

nadie. ,No obstante, despué s e 
comicios “sí P^^^^’u baíí “^c 
cer acuerdos 
programas de gí^j^q# ‘T. 
Ribó, quien anadió ^<< 
quien más 
nos es con los >of

rr
r

José M3 García 
en SUPERDIRECTO.
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FUTBOL Y BALONCESTO 
EN ANTENA 3
SABADO 15 DE DICIEMBRE 
DESDE LAS 19'00 h.
En baloncesto partidos 
correspondientes a la 20* 
jornada del campeonato de 
Liga.

SUPER MACH:

CAJA DE RONDA 
REAL MADRID

Y en fútbol, partido adelan
tado a la 15" jornada liguera: 

ATH. BILBAO 
REAL MADRID
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El Parlamento
Europeo 
defiende la
Eolítica Agrícola
Común

Según las previsiones de un informe de la consultora Hewitt Associates

Los salarios disminuirán
un uno por ciento en 1991

El presidente 
de CEPYME 
lanza una dura 
crítica a los 
sindicatos

i KTRASBURGO. (Efe).- El
1 ínamento Europeo defendió 

H ^^^j^^ ^'^ Estrasburgo la vali- 
*'1^ fc la Política Agrícola 
jscai'j 
rniittj 
lasq

que 
a ui

"S

(PAC) como modelo 
ra el mejor aprovechamiento 

^5 tierras de cultivo y de 
‘ conservación del medio 

‘ente en la Comunidad.
¡din ^®* Parlamento 

negociadores del 
^^^^^'^^ sobre Aran- 

y ^^ Comercio 
^^ validez 

r P°’'9ne también tie- 
^.^P^’^c^sionesen los 

^^^'^^ y estructural del 
^^comunitario. 

Í^be,mantenerse fir- 
Derecho de proteger 

agrarias, 
F P*^^ ^^ existencia 

pequeñas dimen- 
^' Parlamento 

1A aprobada. 
*°^ eurodiputa- 
^g”^ comu- 

r^orepid P’^Q^^ger las zonas 

R ^"fi<^it consi- 
p™- 

u resolución 
^obre Parlamen- 
de la D Conversaciones 

P GATt ^^^^ ^® Uruguay 
«ñieíW ^niselac ?^^ ^^ celebraron 

' resnn Í^^^^ino el 

K®^nes^?n ^'‘e si las 
füp ^^ Bruselas fra- 

K^^'ista” dp P’’ la actitud 
Bruno .Otados Unidos 

0b el |Snh *^ cuando no 
be rX?P"®sta comu- 
basta ^Í l®s subven- 

iD’^^^ños. ^^ PQ’’ ciento 

R^^by,^el según 

^0 pro- 
R>gac n^""^o porque 

“que no lin^f^s^de^^os en todos 

begociación” ■^""es ¿^«;<le las eón- 
debate agrí-

qüí

Q
.

*^ 
'S> 

'A
 

d

>’¿":'"<o. Europeo 

in.:''' Estad ’'*’'''d inttan- Í^’''l Gruo'Jd''*”^ ‘*® 

.***«eji*^ «telas
* Bruselas.

^ 
^ ^

^ Mercado de divisas
Comprador Vende^

K>Cés .............................
Í'ÍI I- ....

94.092
130.527

94.328
130.853

63.598 63.758
1% ..... .......................... 18.714 18.760

........................ 182.811
8.434 

306.946
56.375

183.269
8.456

307.714
56.517«íbi-i^a.... .........................

16.519 16.561
169.238
72.050
61.143

169.662
72.230
61.297........

japoneses......................... ’ 81.148
74.237
71.196

81.352
74.423
71.374

16.879
16.200
26.337
904.118
72.210

16.921
16.240
26.403

906.382
71.390

idóMin.....................

No hubo acuerdo en la revisión salarial de los funcionarios

Los salarios en España 
descenderán un punto 
porcentual en 1991 con res
pecto a 1990, pese a que 
la previsión de inflación 
de la Comunidad Euro
pea, un 6,7 por ciento, es 
la misma que la del año 
actual, según las previsio
nes de un informe de la 
consultora Hewitt Associa
tes.

MADRID. (Efe).- En este 
año la negociación colectiva 
en España, según datos del 
Ministerio de Trabajo, arro
jaba hasta septiembre un 
aumento salarial medio del 
8,1 por ciento.

El estudio sitúa unos 
aumentos de percepciones del 
9,7 por ciento para los altos 
directivos de empresas espa
ñolas, un porcentaje sólo 
superado por países como Ita
lia (11,4 por ciento) y Gran 
Bretaña (9,8 por ciento) y por 
encima de lo previsto en 
Holanda (5,3 por ciento), 
Francia, Suiza y Estados Uni
dos (5,8 por ciento).

Los sectores donde se pre
vé un mayor aumento de sala
rios son la electrónica e infor
mática, así como la banca, 
mientras que la distribución 
apunta a subidas menores.

Individualización de los 
incrementos

de forma colectiva El 
informe de Hewitt pone de 
manifiesto que las empresas 
tienden cada vez más a indi
vidualizar los incrementos 
salariales según los méritos 
personales y a este respecto, 
sólo un 22 por ciento de las 
empresas españolas otorgan 
los aumentos retributivos de 
forma colectiva, sin analizar 
aspectos individuales.

Esta práctica de negocia
ción colectiva contrasta con 
la de Estados Unidos, donde 
un 72 por ciento de las 
empresas otorgan los aumen
tos retributivos sólo en fun
ción de méritos personales y 
sólo un 3 por ciento lo hace 
con carácter colectivo.

El estudio de Hewitt se ha

Electrónica e informática son sectores donde se prevé un mayor aumento.

Mi

formulado, a través de 112 
. empresas españolas de todos 

los sectores, con unos incre
mentos salariales en 1990 
entre el 8,6 y 11,2 por ciento 
de media.

Revisión salarial del 
funcionariado

Por otra parte, la reunión 
que mantuvieron ayer el 
ministro para la Administra
ciones Públicas, Joaquín 
Almunia, y el secretario de 
Estado para la Administra
ción Pública, Teófilo Serrano, 
con los representantes de 
UGT, CC.OO y CSIF no ha 
servido para llegar a un acuer
do sobre la revisión salarial 
de los funcionarios. Después 
de dos horas de reunión 
ambas partes coincidieron en 
reconocer que la revisión 
salarial de los funcionarios 
debe ser del 1 por ciento, des
pués de haberse conocido la 
evolución del IPC. Los prin
cipales problemas que surgie
ron en la mesa de negociación 
fue la fecha en que los fun 
cionarios percibirán las can
tidades adeudadas. Por este 
concepto el Estado deberá 
pagar una deuda de 15.500 
millones concepto de masa 
salarial, al mismo tiempo que 
el 1% quedará consolidado en 
el sueldo base.

Las ventas se generalizaron 
ayer en el mercado bursátil

MADRID. (Fax Press).- Las 
ventas presionaron con fuerza 
en el último día del ciclo sema
nal. El dinero se retiró por com
pleto de un mercado que parece 
no quiere asumir ningún tipo 
de riesgo, con lo que los retro
cesos se sucedieron desde pri
meras horas de la mañana.

Un ÍPC descontado con ante
lación y un comportamiento de 
las bolsas internacionales nada 
favorable hace que los inver
sores se limiten tan sólo al corto 
plazo y a una subida le continúa

Colectivos 
dependientes

Otro de los puntos de 
desacuerdo fueron los 
colectivos que prestan 
sus servicios en la Admi
nistración que tienen 
derecho a esta revisión 
salarial. Mientras el 
secretario de Estado, 
Teófilo Serrano, explicó 
a la salida de la reunión 
que el personal laboral 
tenía derecho a perci
birlo, pero sin interrum
pir la negociación del 
próximo año, los repre-. 
sentantes sindicales afir
maron que la Adminis
tración debería dar el 
mismo tratamiento a 
todos los trabajadores, 
ya fueran funcionarios o 
contratados laborales.

Santiago Nieves, 
secretario de la Federa
ción de Servicios Públi
cos de UGT, José Luis 
Alemany por el CSIF y 
Laurentino Alonso por 
CC.OO acordaron con 
Almunia mantener una 
próxima reunión el 
próximo lunes. 

una rápida toma de beneficios.
El índice general perdió al 

cierre de la sesión 3,14 puntos 
y fueron principalmente las 
entidades bancarias las causan
tes de este retroceso al registrar 
una pérdida en su indicado de 
más de 6 puntos.

Los índices de las cuatro bol
sas españolas’ quedaron así: 
Madrid, 238,23 enteros (baja 
-3,14 puntos), Barcelona, 230,09 
(-2,74), Bilbao 313,81 (expeú- 
mentó la mayor bajada -6,74) 
y Valencia 187,54 (-1,24).

CORDOBA. (Fax Press).- El 
presidente de CEPYME, 
Manuel Otero Luna, destacó 
ayer en Córdoba la necesidd de 
llegar a un gran compromiso 
social para lograr la competi
tividad de las empresas, y 
modernizar nuestra economía, 
al tiempo que criticó duramente 
la postura de los sindicatos, 
“que continúan sin manifestar 
-afirmó- la más mínima volun
tad de sentirse concernidos en 
ningún tipo de acuerdo que ten
ga como fin un pacto para el 
progreso”.

Para Manuel Otero Luna, 
quien efectuó estas declaracio
nes durante la entrega de pre
mios CECO a la labor empre
sarial, organizada por la Fede
ración de Empresarios de Cór
doba, los sindicatos ni han remi
tido en sus reivindicaciones 
sociales, ni han comprendido 
cómo puede afectar una crisis 
empresarial a los trabajadores 
y además sus demandas sala
riales no se han atemperado.

“En realidad -dijo-, hace ya 
varios años que los sindicatos 
piensan que negociar es sólo, 
y exclusivamente, reivindicar, 
sin dar nada a cambio y sin 
poner sobre el tapete cuestiones 
que no sean las que a ellos les 
interesan”. Según el presidente 
de CEPYME, estos sindicatos, 
que continúan sumergidos en la 
“esfera de lo irreal”, “parece 
como si sintieran una irrespon
sable satisfacción al ver como 
se reducen los beneficios 
empresariales”.

La sociedad 
INI-Medio 
Ambiente quedó 
constituida el 
jueves

MADRID. (Efe).- La socie
dad INI-Medio Ambiente, par
ticipada por el holding INI con 
un 15 por ciento, se constituyó 
ayer con un capital social de 
125 millones de pesetas amplia
bles a 500, informó el Instituto 
Nacional de Industria.

El principal accionista de la 
sociedad es Babcock-Wilcox 
con un 35 por ciento del capital; 
el resto de los accionistas son 
otras empresas del INI, como 
Initec, con un 20 por ciento, 
Endesa con un 10, Auxini y 
Anadimsa, con el 7,5% cada 
una, e Infoinvest, con el 5.

Esta empresa, que dará ocu
pación a 60 personas, espera 
alcanzar una facturación de 
3.000 millones de pesetas 
durante el primer año de acti
vidad y se dedicará a la diag
nosis de situaciones contami
nantes, elaboración de'estudios 
y desarrollo de tecnologías 
limpias.

También tiene previstas ope
raciones para la recuperación 
de terrenos contaminados, dise
ño de procesos, proyectos de 
construcción, montaje y puesta 
en marcha de instalaciones, tra
tamiento de aguas residuales 
urbanas e industriales, residuos 
tóxicos, residuos urbanos y con
taminación atmosférica.
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Cotizaciones de Io Bolso de Modríd índice general (ayer 239’24) (anterior 241'43)
NOMBRE VALOR

Bancos
AYER ANTERIOR

Mafre

Exterior 3405’00 3400'00 (M.C.)

Central 4660'00 4670'00 (M.C.)

Banesto 3760'00 3850'00 (M.C.)

Hispano 2775'00 2790'00 (M.C.)
B. N. París 179'00 179'00

Popular 9010'00 9000'00 (M.C.)
Santander 4770'00 4805'00 (M.C.)
Valencia 1270'00 1285’00 (M.C.)

Zaragozano 3325'00 3350'00

Bilbao Vizcaya 2645'00 2705'00 (M.C.)
Andalucía 7500'00 7500'00

Herrero — 3960'00 (M.C.)
Pastor 5700'00 5750'00 (M.C.)

Atlántico 3040'00 3045'00 (M.C.)
Fomento 1590'00 1610'00 (M.C.)
Bankinter 7700'00 7720'00 (M.C.)

Comer. Tras (Ba) — 1600'00

Comer. Tras. (Ma) — D 1330'00

1 o c--------------------------- --- -

Aguas B. (Ba) 2860'00 2900'00

Cat. Gas. 5100'00 5100'00 (M.C.)

Viesgo 3150'00 3125'00 (M.C.)
Fecsa P. 564'00 569'00 (M.C.)
Cantábrico 1590'00 1590’00 (M.C.)
Hidruña 379'00 ' 389'00 (M.C.)
Hidrola 444'00 444'00 (M.C.)
Iberduero 676'00 681'00 (M.C.)
Sevillana 520'00 522'00 (M.C.)
U. E. Fenosa 529'00 527'00 (M.C.)
Endesa 1315'00 1320'00 (M.C.)
Gesa 2315'00 2340'00 (M.C.)

Alimentación-------------------------
Uniasa 1635'00 1660'00 -(M.C.)
El Aguila 1035'00 1025'00
Azucarera 5900'00 6000'00 (M.C.)
Ebro 2365’00 2530'00 (M.C.)
Ind. Agr. (Ma) 955'00 955'00
Viscofán 2090'00 2080'00 (M.C.)
Tabacalera 3755'00 3760'00 (M.C.)
Koipe 3100'00 3060'00 (M.C.)
Bodeg. y Beb. (Ma) 390'00 . 387'00
U. Cervecera 55'00 55'00
In. Agri. (Ba) 955'00 955'00
Damm. (Ba) 885'00 905'00
Bodeg. Bilb. (Bi) — 1000'00
Bodeg. y Beb. (Bi) 850'00 365'00

Comercio------------------------------
Finanzauto 356'00 359'00
El Turia (Va) — 206'00
Saba (Ba) — 670'00

Inmobiliaria v Construcción------
Asland 2715'00 2770'00 (M.C.)
Valderrivas 18560'00 18700'00 Oxígeno

AYER ANTERIORNOMBRE VALOR

Valenciana 10300'00 10380'00
Uralita 1755'00 1775'00 (M.C.)
Cristaleri 6850'00 6940'00
Dragados 2520'00 2550'00 (M.C.)
El Encinar — 540'00
Vallehermo 2125'00 2150'00 (M.C.)
In. Metrop. — 905'00 (M.C.)
In. Urbis 1535'00 1550'00 (M.C.)
Vas. Centra 4970'00 4980'00 (M.C.)
Zabalburu __ 560'00
Urb. Metro — 2330'00
C. P. Lemona __ 1125'00
Cubiertas 13540'00 13600'00
Eurobuildi________ — 144'00
Asland Cat. (Ma) 280'00 280'00
Renta Inm. _ 1725'00 1730'00 (M.C.)
Sansón (BA) 2100'00 2100'00
Asland Cat. (Ba) — 276'00
C. Molins (Ba) 1015'00 1125'00
Focsa (Ba)______ — 3065'00
Corp. F. Alba 5400'00 5500'00 (M.C.1

Sociedades de inversión-----------
General Invers. 1090'00 1090'00
Cartisa______ — 1350'00
Finsa __ 655'87
Mobinter __ 180'00
Ceivasa_________ 1230'00 1230'00
Cartinbao_________ 265'00 265'00
Invatisa __ 1330'00
Patrisa -_ 1150'00
Fmtisa____________ — 875'00
Rentisa ________ — 1260'00
Bansaliber 1080'00 1080'00
Figranvisa __ 374'87
Esp. Invers __ 340'00
Cartex____________ 176'00 176'00
Flbansa___________ — 733'00

Papeleras ------------------------------
Papelera__________ 281'00 284'00 (M.C.)
P*. Navarra 52'50 52'50
Unipapel_________ 640'00 635'00
Sarrio^ 626'00 596'00 (M C 1
Torrás (Ba)_______ — 1580'00

Químicas------------------------------
Ercros_________ _ 637'00 625'00 (M.C.)
E. 1. Aragón 1100'00 1065'00 (M C)
Insular Nitro. — 645'00 (M.C.)
Repsol____________ 2245'00 2195'00 (M.C.)
Ce^sa_________ 1875'00 1900'00 (M.C.)
Petromed_______ __ M90‘00 5500'00 (M.C.)
Seda Barna_______ 278'00 270'00 (M.C.)

Ponferrada

Hullas C. Cort.

A. Hornos

Aux. FFCC

Acennox

Zard. Qtis

Tudor

Fasa Renault

Sniace 294'00

Bendíx Esp.

Citroen

N. M. Quiján

D. Felguera

L. R. Santan

Motor Iber

Asturia. Zinc

Españ. Zinc

Macosa

Fénix

NOMBRE VALOR AYER ANTERIOS

\/1111111 vaa

Fosforera 2600'00 2620'00 .

Nicas 47'00 50'00 .

Tafisa 1505'00 1455'00 _

Hércules His. D 1250'00 1250‘00_ lía
6620'00 6540'00 (M^s

flír

L

00

61'00

491'00

p
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ó 277'00 (M.Q

4380'00 (M.C.)

950'00

Información m 
facilitada por: L"j

P 570'00 580'00

5300'00 5200'00

39 60'00 3850'00

1310'00 1360'00

490100 473'00
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Forjas Ala _______ 97#

Olarra ___

Siemens 200'00 200#

Tubacex 440'00 __4^
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Comunicaciones
Telefónica 841'00

Iberpistas 118'00

Acesa 822'00 _

Varios
Ceselsa

Tabacos (Ba) —
170®^

Seg. Bilbao (Bi)
P 5T00_U. Ibérica (Va)

------2 A l\í>81'00Reunión (Va)

Vidrala 1820'00

Primbilbao (Bi)

Tabacos (Ma) —-'—_

(M. C.) = Mercado Continuo

D = Dinero

P = Papel
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Se estudian tres trazados: Brazatortas-Badajoz-Lisboa, Madrid-Cáceres-Lisboa y Madrid-Salamanca-Lisboa

España y Portugal estudian su unión con 
da red ferroviaria europea de alta velocidad

Los trazados que se están estudiando no presentan problemas técnicos para España, según Transportes

u administraciones espa- 
1^ y portuguesa estudian 
w posibles trazados para 
“ír ambos países con la 
^ europea de alta veloci- 

y ninguno presenta pro
venías técnicos para nues- 
'® Puís, según señalaron

?. escocia- Efe fuen tes 
Ministerio de Transpor- 

'’ i^orismo y Comunica
bais,

, DRID. (Efe).- Añadieron 
J odavía no hay nada deci- 

y que el paso atrás de la 
Rnistración portuguesa en 
t , ^® principio de rea- 
1 u Jí^^Q ^e alta velocidad 
pnd-Brazatortas-Badajoz 

ua sido justificado, por 
|¡Sf‘^**““Ktración, por 
fesenta ^"^^^ orográficos que

® P^^o por el terri- su paí5

administra- 
K ^^^ países estu- 
featnr? posibilidades: 
Erid p^'^^^^joz-Lisboa, 
k S?^"^"^-Lisboa y

B cuandn o ^cotona-fronte-

V “íisnias n ^^cerlo, dijeron 
to. lacntes del Minis-

la Comi- 
rl» elau Í"‘^ades Euro- 

alta 
l^Coiel^a^í.estudiado

'I el rJ ® reunirá el 
tes en Bruselas,

El trazado del TAV será estudiado por el Consejo de Ministros de Transportes comunitario la próxima semana:
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recoge dos corredores que afec
tan a España y en ellos se inclu
yen tres nudos “llaves” para 
Europa: las uniones por Irún, 
Barcelona y con Portugal. En 
total hay 14 “nudos llaves” en 
el trazado comunitario.

El primer corredor es el 
Francia-Mediterráneo-España 
que es una prolongación de los 
corredores París-Sudeste que 
está en explotación, Rhin-Rho- 
ne y el Turín Lyon. Este corre
dor estará compuesto por la 
nueva línea que desciende de 
Lyon a Valence-Montpe- 
llier-Narbonne y Perpignan, que 
está en construcción, y los dos 
proyectos españoles 
Madrid-Barcelona, en fase de

proyecto, y el Madrid Sevilla, 
en construcción.

El documento señala que aún 
están sin resolver los problemas 
de financiación de la línea 
Madrid-Barcelona-frontera 
francesa y la realización simul
tánea de las obras del lado fran
cés y del español.

Distinto ancho de vía .

El documento hace hjncapié 
en el problema que'tienen 
España y Portugal por tener dis
tinto ancho de vía que hace que 
los beneficios de las líneas de 
alta velocidad, en ancho euro
peo, tengan poco efecto sobre 
la red general.

La Comisión insiste en la 
necesidad de que Francia, 
España y Portugal planifiquen 
y coordinen sus trabajos para 
su unión y señala que la línea 
Madrid-Sevilla no se justifica si 
no se une con la comunitaria.

El segundo corredor, el refe
rido a Francia-Atlántico-Espa- 
ña y Portugal, “constituye un 
eje indispensable para la inte
gración de las regiones centrales 
de la Comunidad, el País Vasco, 
Norte-Oeste de España-Portu- 
gal y Madrid”. Del lado espa
ñol, una línea nueva unirá 
Madrid con Valladolid y la con
tinuación hacia Vitoria e Irún 
está proyectada aunque el tra
zado no está detallado.

Posible trazado del TAV.

La CEE 
destinará 
fondos para 
financiar el 
proyecto

El informe explica que 
aunque había un proyecto 
primitivo que unía Lis- 
boa-Evora-Elvas-Braza- 
tortas con Madrid, las 
consideraciones de orden 
económico obligan a Por
tugal a realizar primero 
el corredor portugués Lis- 
boa-Oporto. Esta orienta
ción, dice, permitirá estu
diar otrós corredores 
hacia Portugal, siguiendo 
el río Tajo en dirección 
a Madrid en las variantes 
Norte y Sur del trazado.

Las mismas fuentes 
señalaron que la próxima 
aprobación de la red de 
alta velocidad por el Con
sejo de Ministros conclui
rá con toda probabilidad 
con la creación de una 
partida presupuestaria 
para su financiación.

En los presupuestos de 
este año, la Comunidad 
hizo ya un intento con la 
creación de una partida 
presupuestaria para 
infraestructuras.fi
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MENU:
— Ostras
— Almejas de carril
— Gamba blanca cocida
— Canapé de salmón
— Crema de almendra
— Salmón “DANIEL” a la crema de Madagascar
— Solomillo “Café París”
— Piña rellena
— Delicias Navideñas
— Uvas de la Suerte
— Vinos blanco y tinto
— Café y licor
— Cava “Freixenet” Cordón Negro

PRECIO PERSONA: 8.000 pías.
INFORMACION Y RESERVA:

Rosario, 151 * Teléfono: 22 3717 * ALBACETE

FABRICA DE LUBRICANTES ESPECIALES
Y CONVENCIONALES PRECISA:

AGENTE OFICIAL
A comisión para la venta de lubri
cantes y productos químicos a la 
industria. Compatibles con otras 
representaciones de mantenimiento 
industrial. Amplio apoyo por el 
Ingeniero Jefe de Zona. '
Los interesados, deberán escribir 
a mano, enviando datos persona
les, fotografía, dirección y teléfono 
de contacto a:

Elesa. Apartado, 93. 28500 
Arganda del Rey. (Madrid)



INTERNACIONAL La Tribuo =Sábado, 15 de
Diciembre de 1990

Manifestación en Tirana.

Giulio Andreotti conversa con el flamante primer ministro británico John Major.

A
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John Major puede cerrar en la capital italiana el histórico aislamiento británico

La ^‘cumbre de Roma” marcará el
camino para la unión comunitaria

La CEE destinará unas ayudas valoradas en 1.000 millones de dólares a la URSS

Los jefes de Estado y de Gobierno de lar CEE iniciaron 
ayer la cuarta Conferencia cumbre de este año en Roma. 
Entre los temas del encuentro figuran la ayuda finan
ciera de la CE a la URSS, las reformas políticas comu
nitarias y la evolución de la crisis del Golfo.

ROMA, (Fax Press),- Al 
concluir hoy la cumbre de dos 
días, se dará comienzo, en la 
misma capital italiana, a dos 
conferencias gubernamentales 
que deberán introducir una 
fase decisiva para una mayor 
integración en la CE, El obje
tivo de esta nueva iniciativa 
es el establecimiento de una 
unión política en Europa con 
una política común de rela
ciones exteriores y de segu
ridad.

Esta es la primera cumbre 
europea en la que participa 
como flamante primer minis
tro británico John Major, Este

dio a entender antes de la 
cumbre que si bien deseaba 
terminar con el aislamiento de 
Gran Bretaña en la CE, en 
el encuentro de Roma no esta
ría en condiciones de hacer 
concesiones importantes en 
favor de la integración euro
pea.

En lo referido al mercado 
de la nueva Europa, el obje
tivo fundamental es sentar la 
base definitiva para la unifi
cación; a partir de un criterio 
común, antes de 1993 todas 
las monedas europeas deberán 
entrar en el nuevo Sistema 
Monetario, con los objetivos

de luchar contra la inflación 
y el déficit presupuestario, la 
coordinación de los respecti
vos estados en políticas fisca
les, y la libre circulación de 
capitales y mercancías. Una 
vez concretado este primer 
proceso, todas las monedas se 
incluirán en la banda estrecha 
del Sistema, bajo la protección 
del Banco Central Europeo,

Por otra parte, los “Doce” 
aprobaron ayer la concesión 
de ayudas por valor de 750 
millones de ecus (1,000 millo
nes de dólares) a la URSS 
para que esta nación supere 
la situación de escasez alimen
taria que padece.

Unión política

La unión política es quizá 
el principal escollo de la 
Comunidad. Gran Bretaña es

el país menos decidido a pro
yectar unanimidad de criterios 
de cara a un espacio común 
en lo político. Existen muchos 
precedentes negativos para 
que se consume definitiva
mente este magno proyecto.

En primer lugar, están las 
indecisiones cuantitativas de 
Gran Bretaña, Margaret That- 
cher ha sido en este caso “la 
abogada del diablo” respecto 
a una unidad política; la lle
gada de los nuevos • aires de 
John Major puede poner pun
to y final al látigo de la Dama 
de Hierro, pero los observa
dores del proceso se muestran 
muy remisos a vislumbrar en 
Major un empujón al proceso. 
La “cumbre” de Roma cierra 
la presidencia comunitaria de 
Italia, que pasa el relevo a 
Luxemburgo,

*3

Las protestas 
contra el 
Gobierno se 
generalizan ce 
Albania

VIENA. (Efe)-- ‘f¿ 

taciones en ,
de Albania se exten*«, 
al Sur del país Jo»% 
decenas de person 
con piedras vanos co^ 

la ciudad de 
la frontera con j^ 
informó la agenc

0/1

Los sucesos de ^ ) j, 
dujeron horas despje ^p^ 
tras la intervención 
y el ejército ¿eifiiii
personas resultar -
en la ciudad óe ^ ^^j^í 
Norte del país, e j¿s

Bush, dispuesto a retirar la
oferta de diálogo a S. Husein

WASHINGTON, (Efe).- El 
presidente de EEUU, George 
Bush, está dispuesto a retirar 
la oferta de enviar a Bagdad 
a su secretario de Estado, James 
Baker, ante la imposibilidad de 
fijar conversaciones directas 
con el líder iraquí Sadam 
Husein, según un senador nor
teamericano,

“Creo que el presidente pre
fiere que no haya reunión en 
lugar de que nos manipulen, 
dijo el senador Richard Lugar 
tras una reunión con Bush en 
la Casa Blanca,

Según el legislador republi-
cano, “Bush cree que hay que 
dejarle claro a Sadam que será 
él quien salga perdiendo si no 
se celebran las reuniones (pro
puestas por Washington)”,

Estados Unidos ha propuesto 
a Irak cualquier fecha entre el 
20 de diciembre y el 3 de enero 
para el viaje del secretario de 
Estado James Baker a Bagdad, 
donde se entrevistaría con 
Husein,

Los iraquíes ofrecieron a su 
vez el 12 de enero, pero Was
hington ha rechazado esa fecha

por estar demasiado próxima al 
15 de enero, último plazo dado 
por las Naciones Unidas a Irak 
para que se retire voluntaria
mente de Kuwait antes de auto
rizar el uso de la fuerza.

Para una posible entrevista 
del ministro iraquí de Exterio
res, Tarek Aziz, con Bush en 
la Casa Blanca, Irak propuso 
el 17 de diciembre, pero el 
Gobierno de Estados Unidos 
dijo no aceptar mientras no se 
llegue a un acuerdo sobre el 
viaje de Baker a la capital 
iraquí. George Bush.
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trei ‘fililí

de una manuc»^“ ,,.¡^13,1» 
del Gobierno co^ . jibao
mó la agencia o6«»

ATA, 13
Radio Tirana y p, 

ATA informaron ^^,1 
vez de la anifesi** 
cito contra las 
que, encontrad^ 
Tirana, comenzar 
fm de semana l jj 
de estudiantes 
dad de la capital- 1

Radio Tirana 
ataque contra ^^ü^c^’ 
en 1^ > S p«iii»L 
Gobierno y 
nista, al el jefe d^^. iciar^ *1= 
Ramiz Alia, a .,00" 
rizaciónparalacre 
tidOS políticos-

El monopolio 
Partido cornual 3na^ 
el miércoles, pg^tido 
la creación 
crático, cuyos ^^^.^¡^j 
la agencia d ,^ 
desplazar^ ¿ades 
días a varias ^^
para explicar 
tico- nue

El W*' ‘^^ nidiÓ'^.. 
Arben Imanu. ^dio -, 
población P’^. 
intervención w' > 
el país en . ^g inir 
'la democracia [^jpeP 
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El presidente del CNA abrió el primer Congreso del movimiento en Suráfrica tras 30 años

Oliver Tambo afirma que ^^hay que reconsiderar el tema de las sanciones a Pretoria

en

versibilidad” de las reformas
del presidente Frederik de

estudiará el

sta-
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El CNA revisa su estrategia con vistas 
a futuras negociaciones con el Gobierno

^^ presidente del Congreso Nacional Africano (CNA), 
dliver Tambo, abrió ayer viernes en Johannesburgo 

primer Congreso que puede celebrar su partido en 
Suráfrica en los últimos 30 años. El líder surafricano 
i^só al país el pasado jueves tras treinta años de 
eriíio.

JOHANESBURGO. (Fax 
Tambo se refirió en 

interyención al tema de 
® sanciones internacionales 
^ntra el Gobierno racista 
^w. El líder negro afirmó 

los 1.600 delegados que 
^oia que reconsiderar el 

W de las sanciones a la 
rf?5 nueva situación”, 

^endose a la apertura del 
'filmen.

^^^^^ ^e^ vicepre- 
ManVi ^^^ CNA, Nelson 

^^fírió a la vío- 
^^^^^ ^^^ comunidades 

que se ha cobrado 
tale? u ^‘^ víctimas mor- 

afirmó que los 
íeseah^^ ®^ ^^ ^^^ violencia 
2^;<testruir la con- 

las masas en el 
Conor ®” ^^ dirección”. El 

CNa 5®®sultivo del
próximA ^'uborar en los 5^*^ días las direc- 

¡■*türo

las negociaciones pendientes 
con el Gobierno de Pretoria 
para la abolición del régimen 
de segregación racial.

Una buena parte de los 
asuntos induidos^en la agenda 
de la reunión serán discutidos 
en pequeños grupos de trabajo 
para permitir a los militantes 
de base exponer sus criterios.

Según la revista “Mayibu- 
ye”, órgano del CNA, entre 
las cuestiones de debate figu
rarán la búsqueda de posibles 
aliados y la viabilidad de un 
alianza táctica con grandes 
empresas, así como la “irre

papel que pueda desempeñar 
en el futuro el brazo armado 
del CNA, Umkhoto we Suzwe 
(Espada de la Nación), la for
mación de comités de defensa 
en las regiones sometidas a 
las provocaciones de la extre-

Oliver Tambo en el momento de su llegada el jueves a Johannesburgo.

ma derecha y las movilizacio
nes de masas y manifestacio
nes de protesta.

Asimismo, está previsto dis
cutir acerca de si el CNA debe 
abandonar su “revolución 
democrática nacional” o 
emprender el camino de la 
reforma, así como la creación 
de una estructura interna del 

movimiento.
En el seno del Congreso 

Nacional Africano hay preo
cupación ante el hecho de que 
sólo 200.000 personas se han 
afiliado al movimiento desde 
que este fue legalizado el 
pasado 2 de febrero, cifra que 
está muy por debajo de la 
esperada.

La liberación de 
sus secuestrados 
abre paso a la 
rendición de los 
“Extraditables”

BOGOTA. (Efe).- La libera
ción, en menos de tres días, 
de dos de los nueve periodistas 
colombianos secuestrados por 
“los extraditables” abre paso a 
la rendición y entrega de más 
de doscientos narcotraficantes, 
ofrecidas por el brazo armado 
del “cartel de Medellín” en 
noviembre pasado. t

Los extraditables, grupo de 
narcotraficantes solicitados por 
distintos tribunales de Estados 
Unidos, dejaron en libertad el , 
jueves en Medellín a Azucena 
Liévano, jefa de redacción del 
informativo de televisión “Crip
tón”, 48 horas después de que 
liberaran al corresponsal ale
mán Hero Buss.

En el momento de entregar 
a Hero Buss en Medellín, el 
grupo de traficantes envió un 
comunicado en el que anuncia
ba la pronta liberación de los 
secuestrados y su decisión de 
hacer efectiva su rendición y 
entrega a la justicia colombiana 
a cambio de no ser extraditados.

La misma organización había 
entregado el 16 de noviembre, 
por motivos de salud, a Juan 
Vitta, pero mantiene todavía 
cautivos a la periodista Diana 
Turbay, hija del ex presidente 
liberal Julio César Turbay, y a 
dos operadores de televisión 
capturados el pasado 30 de 
agosto con el señuelo de una 
inexistente entrevista con jefes 
guerrilleros.

:1

También mañana domingo, 
Simago estará contigo para hacer que tus 
compras sean más fáciles y cómodas. Además 
podrás disfrutar de nuevas ofertas sorpresa. 
Una buena ocasión para ahorrar aún más. 
Acércate a Simago. Ahora lo tienes fácil.
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Son ya 7 los judíos muertos recientemente por arma blanca
Moscú ha sido el principal aliado de Corea

Integristas musulmanes 
asesinan a tres israelíes

Cumbre de alto nivel entr 
la URSS y Corea del Sur

Se refuerza la tendencia de los judíos a deshacerse de empleados árabes

El asesinato de tres tra
bajadores judíos, apuñala
dos ayer por integristas 
musulmanes en Yafo, una 
zona industrial de Tell 
Aviv, puede tener graves 
consecuencias para miles 
de trabajadores palestinos 
de los territorios árabes 
ocupados por Israel,

Elías ZALDIVAR

JERUSALEN. (Efe).- El 
triple crimen, cometido, 
según fuentes de la policía, 
por dos hermanos palestinos 
de Gaza que utilizaron cuchi
llos de comando, también 
indica que las autoridades 
israelíes no tienen respuesta 
para estos “ataques espon
táneos”.

El ataque, producido en 
una fábrica de artículos de 
aluminio, eleva a siete el 
número de israelíes muertos 
por arma blanca desde la 
matanza policial de 17 pales
tinos en Jerusalén, en octu
bre, y se prevé que refuerce 
entre los empleadores judíos 
la tendencia a “deshacerse de 
los trabajadores árabes”.

Más de 100.000 palestinos 
de Cisjordania y Gaza se 
ganan la vida en Israel, donde 
tienen sus únicas fuentes de 
trabajo e ingresos, muchos de 
ellos en la industria de la 
construcción.

Hasta hoy, y desde que los 
integristas musulmanes de 
Cisjordania y Gaza comenza
ron a atacar en territorio de 

. Israel, el ministro de Defensa, 
Moisés Arens, ha resistido las 
presiones populares para que 
se impida el ingreso de los 
trabajadores árabes al país.

Tras el crimen perpetrado 
ayer en Tell Aviv, el ministro 
de Ciencias, Yuval Neeman, 
declaró que si el Gobierno 
no toma “medidas drásticas” 
contra los militantes palesti
nos, “no podrá evitar la for
mación de grupos judíos clan
destinos decididos a vengar-

Los asesinatos fueron parecer por dos hermanos de Gaza.

Los mas activos entre quie
nes exigen despedir a los 
dependientes palestinos, aún 
por medio del incendio de 
locales comerciales judíos que 
los empleen, son los segui
dores del rabino extremista 
Meir Kahane, asesinado en 
noviembre por estadouniden
se de origen árabe en Nueva 
York.

Las fuentes militares 
advierten que, en caso de 
impedirles trabajar en Israel, 
los trabajadores palestinos no 
tendrán otra alternativa que 
sumarse a la resistencia con
tra la ocupación, lo que pro
vocaría un grave escalona
miento de la violencia.

Miles de palestinos ya han 
perdido su trabajo y fueron 
sustituidos por israelíes o por 
inmigrantes judíos de la 
Unión Soviética, a raíz de 
numerosos ataques de inte
gristas musulmanes.

La desocupación, junto con 
el hecho de que Kuwait, Ara

bia Saudí y otros países árabes 
enfrentados con Irak, han 
dejado de enviar donaciones 
para los territorios ocupados 
por Israel, ha colocado a 
numerosas familias palestinas 
al borde del hambre.

Más de medio millón de 
palestinos residentes en la 
franja de Gaza, setenta kiló
metros al sur de Tell Aviv 
y del puerto de Yafo, el más 
antiguo del mundo, fueron 
puestos bajo toque de queda 
ayer por la mañana, informa
ron fuentes árabes, mientras 
la Policía y el Ejército buscan 
a los atacantes.

El crimen en la fábrica de 
aluminio fue cometido al 
cumplirse ayer el segundo 
aniversario de la fundación 
del Movimiento de la Resis
tencia Islámica (HAMAS), en 
el que militan los dos ata
cantes, informó el comandan
te de la Policía, Jacobo 
Temer.

MOSCU. (Efe).- El presiden
te de la URSS, Mijail Gorba- 
chov, y el de Corea del Sur, 
Roh Tae Wu, iniciaron ayer 
conversaciones sobre cuestiones 
bilaterales e internacionales en 
el Kremlin en el primer día de 
la visita oficial del mandatario 
surcoreano, informó la agencia 
Tass.

Tras una reunión a solas, 
Gorbachov y Roh Tae Wu, el 
primer presidente de Corea del 
Sur que visita la URSS, enca
bezaron sus respectivas delega
ciones en las conversaciones 
plenarias.

Se prevé que el diálogo tam
bién aborde cuestiones de "co
laboración y paz” en-la penín
sula coreana, añadió la ftiente.

Después de finalizar la sesión 
plenaria, ambos presidentes fir
maron una declaración sobre 
los principios generales de rela
ciones entre la URSS y la Repú
blica de Corea, que entablaron 
vínculos diplomáticos el pasado 
septiembre por primera vez.

La URSS ha sido el principal 
aliado de Corea del Norte, 
enfrentada con la del Sur desde 
la Guerra de Corea, pero que 
ahora, como resultado de sus 
reformas, ha promovido un diá
logo entre los dos países de esa 
península asiática.

Se espera también que las 
delegaciones soviético-surco
reanas firmen tratados intergu-

bernamentales de colaboran 
tecno-científica, comerciales, 
protección mutua de invers 
nes y de excensiones imi 
sitivas.

Por otra parte, el pw 
ministro de Corea del No 
Yon Hyong Muk, y su ® 
gación de 90 personas re? 
saron ayer a su país tras la i 
cera ronda de conversad® 
con el Gobierno surcord 
para mejorar sus «W 
políticas, que resultó impi^

Poco antes de cruzarías 
tera entre los dos países- 
Panmunjon, la delegación ® 
coreana acusó a Corea de 
de “falta de sinceridad y 
que el futuro de las con' 
ciones depende de la 
que a partir de ahora a 
el Gobierno de Seúl.

Por su parte, los surcot^ 
en una declaración hec 
días antes del inicio de a 
ronda de conversaciones, 
ron acusaciones simi 
Corea del Norte.

Las conversaciones es 
ron rodeadas de un a 
tenso, mucho más que 
anteriores rondas. ^ P 
ronda del diálogo .
se celebrará en ¿j
25 al 28 de febrero,^ 
acuerdo entre ambas 
ciones.

Marruecos vivió ayer u”® 
jornada de huelga genef^

RABAT. (Efe).- Marruecos 
vivió ayer una jornada de huel
ga general debida a la situación 
social del país, con una “de
gradación continua del poder 
adquisitivo de los ciudadanos”, 
según los sindicatos convocan
tes y los partidos de oposición.

Aunque las cifras indican una 
economía .marroquí en creci
miento, los sindicatos denun
cian que este crecimiento se 
hace a expensas de los traba
jadores, sobre todo por la apli
cación rigurosa del Gobierno 
marroquí de las directrices del 
Fondo Monetario Internacional 
y del Banco Mundial.

A pesar de que no hay datos 
totalmente fiables, se estima

que el paro alc^ n^ 
cinco millones de P ^^ ., 
una población ac i 
catorce. . ínter

El salario 
fesional es de mil ^^^ ^„¡ 
ciento veinte dolara j¡ 
en el que el 
vivienda, la gasa* ’ ¿níf 
cidad o el teléfoaa 
cios europeos. gicular'

Los sindicatos ^^|^ni 
este salario minuto ^ 
tres veces mayor pa ^í 
al coste de vida- F^; 
deran que en la si ^^^j^v 
hay 12 millones de^..„ J 
-sobre una pa Jf 
millones- que yiv» 
del umbral de la >

t
LA FAMILIA DE

DON CIRILO ESPARCIA REYES
(De la empresa de Autobuses Cirilo)

Agradecen las muestras de condolencia red* 
bidas al no poderlas expresar personalmente. 
Y comunican que la misa por su eterno descanso 
tendrá lugar hoy sábado día 15 a las SEIS de la tarde 

i en la Parroquia de Nuestra Señora de la Asunción.
Albacete, Diciembre 1990

< Z >- <
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(Albacete)

DECRETO DE LA ALCA^
Acordada por esta Corporación en sesjón • 
urgente celebrada el 26 de Octubre último, p^r 

-de un Agente Cultural, por período de
del presente tengo a bien DECRETAR que, ^-gnesta^kf 
seleccionar el mencionado Agente, tengan luga ^ ms 
tamiento el día VEINTISIETE de Diciembre acw^' i

horas, en el salón de actos de este Ayuntamien ^gpiar^ 
Las solicitudes para optar a dicha plaza,
la Secretaría de este Ayuntamiento durante las ^^ @1 o* , 
a partir de mañana día 13 y terminará el P 
del actual, a las 13 horas. diarios ’r'
Publíquese el correspondiente anuncio en '°® ppcini'®^ ' 
dad” y “LA TRIBUNA” de Albacete, para co 
los posibles concursantes a dicha plaza.

Bogarra, 12 de Diciembre de .
EL ALCALDE

Ó
 b
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ribui
^cho muertos, entre ellos 4 turistas españoles, mueren al colisionar dos avionetasI

Mueren 4 españoles en la
Sur República Domiiiicana
ilaborac'^ 
jiciafeí 
í inverál 
nes ifflM

Va son veinte los ^muertos a causa del terremoto que azotó Sicilia

el pn4 
del Noij 
í su d j 
ñas «4 
tras la 
fersacioi 
iurcoteaj 
relaci4 
imprimí

ar la M 
países-1 
ación IR 
ga del q

1 conven 
la aO^ 
ra adeii

personas, entre ellos cuatro turistas españoles murie- 
el jueves ai colisionar dos avionetas que se dirigían 

'Aeropuerto de Herrera, cercano a la capital dominicana

rcorea® 
lecha » 
glasea 
nes,h» 
nilarí5

5 ®^ 
arnhil

i pió’] 
gre^n 
gy^j 
segúM 
s ^^T
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SANTO DOMINGO (Efe).- 
ho personas, entre ellos cua- 
turistas españoles no iden-, 

pos, murieron el jueves al ’ 
pnar dos avionetas que se 
pan al .aeropuerto de Herre- 
L??®° a la capital de la 
Ipnblica Dominicana, infor- 
R las autoridades.
Rade las avionetas acciden- 

'^’'^*^tor matrícula
L■7 , Qae procedía de la 
F dística de Puerto Plata, 
P Piolada por Amado Villa, 
1 ario en el siniestro al 
LñJ^^ cuatro turistas 
g que llevaba como 
m ^^y°^ nombres no 

Pucilitados.
aeronave, un 

■ firma PW^edad de 

riewiT^"!®^ • ^^® también 
Krmoipi piloto Reynaldo 
1Mova^ ^®P*loto Samuel

P^’^Tcro Tirso

I^Hugar''íí'^^^^^^ obtenida

Í^llo en Pi^^-^^ ocurrido por 
de 1 ^'^^^om de comu- 

de p nave que regre- tócennrí Pl^'ta con la 

■ Herrera aeropuerto 
regadas’ de 
K Hoja, la nV^^^

tero” v^’nado “Don 

t .buarte. „ ^oto-

■’f®^ataru’ ® Altagracia ■ '^^^'os cadáveres.

se llevaron un botín de unos 
doscientos millones de liras 
(165.000 dólares).

Las víctimas se produjeron 
cuando, en las cercanías de la 
estación de Padua (norte de Ita
lia), un tren de viajeros se cruzó

con el vagón postal en el preciso 
momento en que estallaba un 
explosivo colocado por los ban
didos, tras perforar el blindaje' 
del vagón con un disparo de 
bazooka. La víctima mortal es. 
la joven de 22 años Cristina 
Pavesi, estudiante, mientras que 
otros dos jóvenes están graves.

Varios de los asaltantes via
jaban a bordo del tren.

a II víctimas

N
A

SS
A

U

ro

■

2*^'^,’®" y^ 20 los 

el jup, ®^’'emoto que 
>^^S¡ra^^ '^ región

seo^'^^^’ ^n el este 
5 ^^'Qneslf^- '^^ últimas 

Segúí'^l^!^^ Publica- 
’nforme, 16 

la vida cuatro 
1 He torito conse- LS^^^nn d?^^ cardíacos 

que >P‘® los 45 
^^^ó el terre-

Pcadáve?^^^® siguen 
escola y heridos 

labores |ien^.’‘0cheV^n durante

He herJ^^’^^n ayer 
^ás, n odos en

L'¿ “'">1 esi¡^.,‘^®"°® 

hn "«SX^t'^*’^

«ibiM- ^^^ ^nca- 
B Un "^0 dp 1

Un fallo en el sistema de comunicación podría haber ocasionado la tragedia

SI QUEREIS LLEVAR

ALEGRIAS
¿POR QUE NO

REGALAIS
ALGO DE

'■
sl

Hemos hecho un gran esfuerzo 
para que no tengas que esforzarte 
demasiado a la hora de elegir tus 
regalos.

Ven a GALERIAS y te llevarás 
muchas alegrías.

*

5̂
;

O
 

» «

Mañana

ABIERTO 
de 11,30 a 14,30 

y de 16,30 a 20,30

fe

J "TODO

ES UN REGALO

1 además... con la tarjeta
1 de Galerías, puedes abonar 

i ‘ j sólo el 10'* cada mes de codas 
tus compras.

Si aún no disfrutas de esta ventaja, 
cámbiate al payo de sólo el IC'*.
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En España se 
lee menos el 
periódico que en 
cualquier otro 
país europeo

LONDRES (Efe).- España 
es el país europeo donde menos 
prensa se lee y Suecia el de 
mayor porcentaje de lectores, 
según un informe que publica 
ayer el diario londinense “The 
Independent”.

El informe, elaborado por 
Carat International que asesora 
a las grandes empresas euro
peas de publicidad, indica que 
solamente un 30 por ciento de 
la población adulta española lee 
un periódico diariamente en 
comparación con un 93 por 
ciento de la población sueca.

En segundo lugar, aparece el 
Reino Unido, donde un 85,3 
de los adultos lee prensa dia- ' 
riamente, seguido a muy corta 
distancia por Noruega con un 
85,1 por ciento y la República 
Federal de Alemania con un 
82,4 por ciento.

Solamente un 50 por ciento 
de los franceses leen la prensa 
diaria y casi un 45 por ciento 
de los italianos.

Carat Internacional señala 
que las empresas gastaron en 
publicidad en diarios, en Euro
pa, 21.000 millones de dólares 
el pasado año.

El periódico donde resulta 
más caro insertar un anuncio 
de una página, en blanco y 
negro, es en el alemán “Bild 
Zeitung”, con un precio de 
154.468 dólares, seguido en 
segundo lugar por el diario 
francés “Le Figaro”.

Fallece el escritor 
Duerrenmatt, 
candidato al 
Nobel de 
Literatura

ZURICH (Suiza).- El céle
bre escritor suizo Friedrrich 
Duerrenmatt falleció ayer en su 
domicilio de la localidad hel
vética de Neuchtel, afirmó su 
editor Diogenes en Zurich.

El gran escritor falleció de 
madrugada de una crisis car
díaca tres semanas antes de 
celebrar su septuagésimo ani
versario, confirmó su editor 
Diogene en Zurich.

Agregó que a pesar de la dia
betes persistente que sufría el 
escritor helvético desde hace 
varios años y de una primera 
alerta cardíaca sufrida el pasado 
año, Duerrenmatt se mantenía 
en una forma bastante buena.

‘La visita de la vieja dama

Diogene, que dispone de 
todos los derechos de la obra 
del autor de “La visita de la 
vieja dama”, indicó que las 
cuestiones testamentarias y 
relativas a su funeral están sien
do discutidas actualmente en la 
sede de la '‘ditnra.

El célebre autor fue candi
dato a Premio Nobel de Lite
ratura en varias ocasiones.

Duerrenmatt nació el 5 de 
enero de 1921 en la población 
suiza de Konolfingen, en el can
tón de Berna.

El escritor Gabriel y Galán, 
premio “Eduardo Carranza”

El relato tiene una ubicación histórica en la España franquista

María Casares 
recibió el Preii 
Nacional 
Francés de 
Teatro

PARIS (Efe).- La « 
María Casares, que dice seá 
“española en Francia y iras 
en España”, recibió el 
el Gran Premio Nacional! 
cés del Teatro, de manos 
ministro francés de Cus 
Jack Lang.

Lang, que elogió la i* 
fica presencia” de Casares^ 
el escenario, el carisma 
voz y “su cuerpo esíreno*^ 
le dedicó un homenaje es!* 
al entregarle uno de 
cinueve grandes premios' 
les franceses que distinsS 
personalidades u otga® 
por haber enriquecido ü 
cultural del país en sus f

I

García Márquez, Roa Bastos y Torrente Ballester fueron algunos de los miembros del jurado

La novela ''Muchos años después’' se alzó con el prestigioso galardón

La novela ‘^Muchos años después”, del escritor y perio
dista español José Antonio Gabriel y Galán, ganó el 
jueves el Primer Premio “Eduardo Carranza” de Lite
ratura, uno de los más importantes de la lengua espa
ñola. La obra fue escogida entre 600 que fueron pre
sentadas al Jurado.

El jurado estuvo integrado 
por el colombiano Gabriel 
García Márquez, el mexicano 
Carlos Fuentes, el paraguayo 
Augusto Ros Bastos, el vene
zolano Arturo Uslar Pietri y 
el español Gonzalo Torrente 
Ballester.

Gabriel y Galán, de 50 
años, obtuvo un premio de 
100.000 dólares, al que aspi
raban también escritores de 
hispanoamérica, Estados Uni
dos y de varios países euro
peos.

"Muchos Años Después”, 
catalogada por los críticos 
como una novela circular, “es 
una representación del juego 
entre la realidad y la quime
ra”, manifestó uno de los inte
grantes del Consejo Directivo 
de la “Fundación Eduardo 
Carranza”.

La directora de la entidad.

Con el fin de ofrecer un plan de aprendizaje del arte cinematográfico

Cultura distribuirá en colegios
el programa “Amar el cine”

MADRID (Alrededor de 900 
centros docentes ofrecerán un 
programa de enseñanza de las 
artes audiovisuales, bajo el títu
lo “Amar el cine”, según el con
venio suscrito entre los minis
terios de Cultura y Educación 
y el ente público de RTVE. 
Este acuerdo se basa en la coor
dinación de un plan de apren
dizaje del arte cinematográfico, 
mediante la producción y dis
tribución de una serie de doce 
grabaciones audiovisuales, con 
una duración de veinticinco 
minutos cada una de ellas, que 

María Mercedes Carranza, 
hija del poeta colombiano 
fallecido, explicó que “la 
novela tiene una ubicación 
histórica en la España fran
quista y en la capital francesa 
de las tendencias marxistas”.

“Gabriel y Galán conjuga 
allí tres personalidades distin
tas: Silverio, Julián y Odile. 
El primero representa al 
comunista frustrado, el segun
do a un intelectual de avan
zada y Odile a una sencilla 
mujer que siempre quiso ser 
una estrella de ballet”, aña
dió. “La convivencia del sue
ño y la realidad que expe
rimentan estos personajes es 
una invitación a la reflexión 
sobre la vida. “Muchos Años 
Después” es la ironía de un 
tiempo de ideales, de un exis
tir agitado, pero vacío”, des
tacó María Mercedes Carran

desarrollarán las técnicas, len
guaje e historia del cine.

“Nacimiento de una pelícu
la”, “¡Acción!”, “Los rostros de 
la película”, “El cine tiene tru
co” y “El cine español” son 
algunos de los títulos que com
ponen esta serie, dirigida a 
alumnos de entre catorce y die
ciseis años.

A lo largo de la serie se abor
darán los aspectos más técnicos, 
como el color, la luz, la estética 
y los filtros utilizados en cine.

así como otros puntos rela
ciones con la narración , esto

za.
Agregó que se trata de 

“tres superficiales amigos que 
comparten una gran debilidad 
moral. Tres seres humanos 
llenos de ilusiones que se 
sumen en el fracaso total. 
Ideologías sin sentido, alco
holismo y obsesión por el jue
go, son sus principales aliados 
y sus peores enemigos”.

"Muchos Años Después es 
el testimonyo de lo que pudo 
ser, pero que nunca fue”, 
precisó.

La obra ganadora de José 
Antonio Gabriel y Galán será 
publicada en España por la 
“Editorial Alfaguara”, en 
México por Editorial “Cal y 
Arina”, en el cono sur por 
“Editorial Suramericana” y en 
los países del Grupo Andino 
dentro de la colección “La 
Otra Orilla” de “Editorial 
Norma”. El “Premio Eduardo 
Carranza” se entregará el 
próximo 11 de enero en una 
ceremonia que se celebrará 
en el Claustro de las Animas 
del Centro de Convenciones 
de la ciudad colombiana de 
Cartagena de Indias. 

tivas disciplinas.
“He conocido este 

llegado a amarlo a tia^ 
teatro y la respuesta me 
gado a través del 
ró la actriz, que ®’’ ®^ ' 
tral se siente 
cesa, pocos minutos o«r 
recoger el premio 
sobre los textos-o auto 
ama particularmente 
tar, con un castellano 
gallegó, citó a Genet’^ 
y al desaparecido K Lñaló, “era n.ás^ 

nosotros nusmos • 
La Coruña, hija de " f 
republicano exilado 
cuando ella tenia 1 
res recordó que a ^ 
mente es francesa ^ 
diez años, pues 
con un francés

es, argumentos y guiones 
rarios.

lite-

La serie será distribuida en 
forma de videocassete a 900 
centros docentes y a 106 centros 
de pofesores, con lo que se esti
ma que 90.000 alumnos puedan 
optar a este plan de aprendi
zaje, que supone un coste total 
de 200 millones de pesetas.

Corresponde al Ministerio de 
Cultura facilitar los fondos 
documentales necesarios y 
aportar la cantidad de 130 millo
nes de pesetas para colaborar 
en la producción de la serie.
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Emilio Sagi, 
nombrado 1'* 
sobreintenOff 
del Teatro M 
de La Zarzuf"

MADRID 
tor de escena -j
sido nombrado s ^^^ 
del Teatro eh
Zarzuela, ^^5®? jori®^ 
tituye a Jose Aj ^.^, 
informó ayer

El nuevo sn^o' 
Emilio Sí^^ , 

opera, W ' con 
y después lo h^ 
“Macbeth , 
Perlas”, •
Fanciulla del 
letto”.

En 1985forin"%m

La Zarzuela, ^ de
repertorio, y.-y 
ces ha dirigid? .es-,

Útima P'<’‘“‘'"io #‘

También h^ fL 
teatros de ®P |¿fl, 
Barcelona-,

Habana, ton j^, 
y Nacional n j 
Lisboa. . eXj 

>0^ ^}^í di* 
incorporado .II,. 
Expo92deS0’
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Parcelen y Benito Floro
durante uno de los encuentros disputados por el Albacete.
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Martín no viajó con el resto del equipo ai sufrír una contractura en el gemelo

J<>sé Carcelén: ‘‘Intentaremos agravar
1^ crisis que sufren los malagueños

Hj^ , --- -,11

^^J^^^ores están totalmente convencidos de poder obtener un buen resultado de La Rosaleda’’

^^^^^ balompié que salió anoche hacia Málaga 
*^i/** Palabras de su segundo entrenador, Jose 

^\^^^^’ *^S^^var la crisis de los andaluces”. De los 
i^Sadores convocados se queda fuera de la 

ünn j ^dantero Martín, al tener una contractura en 
r^íwetos.

F.A.
^^expedidón del Albacete 

compuesta por die- 
jugadores salió en la 

^^Sada de hoy sábado con 

hacia Málaga, donde 
^'taiá esta mañana un 
^^aamiento en las proximi- 

del estadio de La Rosa
li' Uno de los jugadores 

podrá participar frente 
andaluces es el delantero 

(lúe no viajó con el 
al sufrir una contrac- 

C ^^ ^1 gemelo. Del resto 
V^^adores que han formado 

^^ expedición man- 
1 destacan los problemas

físicos que sufre Coco, que 
con sobrecarga en los abduc
tores puede ser una de las 
dudas de Benito Floro frente 
a los malagueños.

Aunque el conjunto anda
luz está atravesando ciertos 
problemas, debido a la marcha 
irregular durante esta tempo
rada en la que es quinto cla
sificado a cuatro puntos de 
Albacete, Deportivo y Lérida 
y descolgado a nueve del Mur
cia, que continúa imparable en 
su objetivo de conseguir la 
máxima categoría, José Car
celén, segundo entrenador del 
Albacete, no se fía de la crisis 
de los malacitanos y definió

a éstos como “un equipo difí
cil, y bueno, a pesar de las 
continuas manifestaciones de 
la prensa sobre la crisis que 
está pasando debido a que ha 
sido desplazado de los prime
ros lugares de ascenso y 
promoción”.

Los albaceteños tendrán el 
domingo un peligroso rival, 
primero porque pretenderá 
remontar el vuelo en Segunda 
delante de su afición e igual
mente intentarán demostrar 
ante uno de los conjuntos 
revelación que el Málaga sigue 
aspirando a todo esta tempo
rada. Una derrota, para los 
manchegos puede igualmente 
suponer alejarse de la cabeza, 
sobre todo, si Lérida y Depor
tivo consiguen ganar en sus 
encuentros que les enfrenta a 
Las Palmas y Salamanca res
pectivamente. Sin embargo tal 
y como dijo Carcelén “vamos 
a Málaga a intentar agravar

la crisis del cuadro andaluz, 
porque ganar este partido es 
importantísimo, y más si se 
trata de uno de los rivales que 
al final estará luchando por 
subir de categoría”.

^^Mentalizados de ganar’

Los manchegos por tanto 
van a tierras andaluzas con el 
convencimiento de que al 
menos se podrá recuperar el 
positivo perdido la jomada 
anterior frente al Orihuela. 
Como el segundo técnico de 
los merengues acabo diciendo 
“los jugadores están mentali
zados de salir a ganar desde 
el primer momento mañana 
frente a los ‘malageños. Ese 
es el convencimiento que tie
nen y lo que esperamos con
seguir, porque para continuar 
arriba, es necesario seguir 
consiguiendo puntos fuera de 
casa”.

®1 Albacete F.S. recibe mañana al 
^^portivo Carreteras de Córdoba

LT
’iom.m^o vuelve 1^ 

Viguera de fútbol 

a la D w v 
^\leaox a\ Pabellón del 

^^ el eomleuzo de ln 
.'''Klla, después del 

del campeonato 
^na de la Selección V^tefeaa por Rusia 5 

está ñyado pata 1 la mañana ^ enhen-

tará al Albacete F.S. frente al 
conjunto del Deportivo Carre
teras de Córdoba, que intentará 
poner en serios apuros al equi
po albaceteño, ya que los anda
luces se encuentran situados por 
debajo en la clasificación y 
querrán sumar algún punto, que 
les ayude a optar por una de 
las cuatro plazas que dan 
opción a disputar la segunda 
fase.

Recordar que en el encuen
tro de ida el Albacete F.S. con-

siguió empatar a un tanto, des
pués de ir perdiendo por uno 
a cero durante todo el partido, 
el cual consiguieron igualar en 
el último minuto.

Importante partido para los 
locales, que si superan el par
tido contra los cordobeses pue
de tener casi conseguido su pase 
a la segunda fase, teniendo en 
cuenta que, todavía no se ha 
escapado ningún punto de tasa 
y, los demás equipos tienen que 
enfrentarse entre sí, lo cual pue

de facilitar más las cosas para 
que los albaceteños consigan 
jugar la próxima fase.

Por lo que respecta a la gira 
de la selección nacional, donde 
ha intervenido el jugador del 
Albacete F.S., Juan Navarro, 
ésta ha sido muy positiva, ya 
que el conjunto español ganó 
los cuatro encuentros disputa
dos, tres de ellos en la Unión 
Soviética y el último también 
con victoria de los españoles, 
en Hungría.

Difícil encuentro para el At. Albacete.

El At. Albacete y 
los juveniles, el 
domingo en el 
Campo de la 
Federación •
___________________________ F.A.

El At. Albacete recibe a par
tir de la 16,00 la visita del Gua
dalajara. Los albaceteños tras 
los malos resultados obtenidos 
en las dos últimas jornadas, con 
sendas derrotas frente al Con
quense y el Portillo, intentarán 
enmendar su juego delante de 
su afición y conseguir los dos 
puntos en juego.

No será fácil la victória ante 
los alcarreños que vienen de 
ganar en el último encuentro 
disputado al Alcázar por un 
contundente 3-1 y son los actua
les líderes de la Tercera Divi
sión Grupo XVI con un total 
de veinticuatro puntos y ocho 
positivos.

En sus desplazamientos fuera 
de casa el conjunto de Gua
dalajara ha conseguido nada 
menos que cinco victorias y dos 
empates, habiendo perdido sólo 
uno de los encuentros dispu
tados fuera de. su estadio.

Por lo que respecta a los 
albaceteños, tras las últimas 
derrotas, se encuentran situados 
en la decimoquinta posición de 
la tabla con trece puntos y un 
negativo.

El resto de partido que se 
disputarán en este Grupo XVII 
son: Tarancón-Madridejos; 
Quintanar-Conquense; Manza
nares-Portillo; Alcázar-Víllarro- 
bledo; Socuéllamos-Talavera; 
Azuqueca-La Solana; Fuensali- 
da-Daimiel; Motilla-Almagro; 
Los Yébenes-Villacañas.

Albacete juvenil

Los juveniles albaceteños 
también juegan mañana en el 
Campo de la Federación. Los 
locales se enfrentan a partir de 
las 11,30 de la mañana al Fuen
labrada, último clasificado de la 
Liga y ante el que pueden con
seguir una de las cuatro plazas 
que les de la posibilidad de 
jugar la posterior ligilla, donde 
estarán los mejores conjuntos 
de juveniles de España.

El equipo que dirige Vicente 
González Vizcaíno sale a priori 
como claro favorito para el 
encuentro de mañana, y más 
tras: el último resultado obte
nido ante el conjunto del Atlé
tico de Madrid, donde los 
merengues empataron a un tan
to en el difícil campo de la Ciu
dad de Pegaso.
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Angel Codón: “Este será uno de los partidos más difíciles de la segunda vuelta

El CABA parte hoy a Badajoz, donde 
mañana se enfrenta al Don Benito

Tenis de mesa: 
Seguros Fiatci 
recibe hoy al 
Caja Postal de 
Albacete

Los cabistas intentarán vencer en el último encuentro de Liga dei presente año

A las 14,30 de boy el conjunto del CABA sale hacia 
Extremadura donde mañana al mediodía tendrá que 
enfrentarse al Don Benito en un encuentro que el entre
nador de los albaceteños, Angel Codón, calificó como 
^‘el partido más difícil que vamos a disputar durante 
la segunda vuelta^\

F.A.

Tras las victorias consegui
das en los últimos encuentros 
el CABA pretende terminar 
el año con un nuevo triunfo, 
ya que después de esta nueva

* jornada la Liga de baloncesto 
sufre un paréntesis hasta el 
día 6 de enero, donde se reci
birá en casa al Villacañas. 
Los jugadores del CABA 
emprenden hoy el viaje hacia 
la localidad pacense de Don 
Benito, donde mañana se 
enfrentarán a partir de las 
12,30 al conjunto de aquella 
localidad.

Para el partido contra los 
extremeños Angel Codón 
podrá contar con la totalidad 
de su plantilla, exceptuando 
la ya conocida baja de Joa
quín Mata, que sufre una 
rotura fibrilar y que proba
blemente volverá a los entre
namientos con el equipo des
pués de las fiestas navideñas.

Por tanto, los hombres que 
vienen jugando habitualmente 
son los mismos que lo harán 
frente al Don Benito,en un 
encuentro que Angel Codón 
califico de “el más difícil de 
la segunda vuelta, ya que es 
el primer partido fuerte que 
tenemos y sería bueno irse de 
vacaciones con una victoria, 
ya que tras las fiestas quizá 
el equipo baje un tanto su ren
dimiento, por lo que la vic
toria en extremadura es muy 
importante”.

Don Benito

El CABA en el partido 
de ida venció a los extremeños 
por (97-85), doce puntos de 
diferencia que no reflejan lo 
igualado que estuvo el partido. 
Para el técnico de los cabistas 
“lo que más me preocupa es 
que tienen un cinco inicial 
muy fuerte, que juegan muy 
bien, porque tiene algunos

El conjunto cubista buscará una nueva victoria en Extremadura.

hombres importantes, por lo 
que hay que respetar al rival 
y andarse con cuidado”.

El conjunto extremeño se 
encuentra situado en la cla
sificación en octava posición 
con dieciocho puntos a siete 
del CABA, que es segundo 
detrás del Cáceres que con 
veintisiete es el líder del 

grupo.
Él resto de encuentros que 

se disputarán este fin de sema
na en la decimoquinta jornada 
del grupo F-B de baloncesto 
serán los siguientes: Méri- 
da-Doncel; Rebote-Badajoz; 
Plasencia-Cuenca; Villaca- 
ña-Cáceres; Ibercaj a-Almen
dralejo.

Hoy sábado se disputa la s^ 
tima jornada de tenis de e 
-correspondiente a la Segra 
División Nacional. Los patw 
correspondientes a los efl 
de Albacete son los siguie® 
Seguros Fiatc 26-Caja M 
C.T.T. La Vila-C. P. JoséS« 
Vuelve a producirse un o* 
enfrentamiento entre dos e^ 
pos locales, que será el w® 
dentro de la primera 'ü^- 
Para este encuentro el Síg- 
Fiatc espera recuperar a a 
Luis Martínez, pues sin su 
curso lo tendrá muydito P 
superar a los cajenses que® 
tarán en este encuentro 
sorpresa de la jornada.

Por su parte, el C.L 
Solís se desplaza hasta 
ioyosa para enfrentars 
C.T.T. La Vila, que es 
po que aunque río marc 
en la clasificación, esu 
iunto correoso y que so 
cuenta con un hueu J-. 
base como es Antoni 

P'Xnto a la Segunda 

Nacional también se 
la cuarta jornada ue ^ - ¡ 
Provincial “Trofeos Ag 
la Segunda provincias ^ 
Sport” y a partir de as 
de la manana la 
del Campeonato K g 
Deporte Base.

Discoteca I<A>0
(LA MAS GRANDE)

2 PISTAS
5 BARRAS
SALA DE JUEGO

PROYECTORES DE VIDEOS 
RAYO LASER 
ACTUACIONES EN VIVO

FUTBO
CAMPO DE LA FEDERACIÓN
DOMINGO, 16 - DICIEMBRE * 

11,30 mañana ,
DIVISION DE HONOR DE JUVENILES - Ul®

C.F. FUENLABRADA
VIERNES Y SABADOS

CASINO REAL

actuará la orquesta:

ALBACETE Bpie

4 de la tarde
TERCERA DIVISION - GRUPO XW

C.D. GUADALAJARA 

Ateo. ALBACETE

^
 TO

Señores Socios del Albacete, entrada Especial - Niños hastaÍ

SAL SARRO SA
Reserva de mesas en Discoteca, Telf. 23 82 06
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Manolo vuelve a contar en los planes de Luis Suárez.

‘El jugador se encuentra en un gran momento de forma y además juega en su auténtica demarcación

Luis Suárez vuelve a convocar entre
los seleccionados al rojiblanco Manolo

^^Debemos golear a Albania, porque la clasificación se decidirá por la diferencia de tantos^^

Rendir en un 100%
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Luis Suárez, seleccionador nacional, volvió a confiar 
en el delantero del Atlético de Madrid, Manuel Sánchez 
Delgado ^*Manolo” para el encuentro que disputará 
España ñ'ente a Albania el próximo miércoles en Sevilla, 
porque “el jugador está en un gran momento de forma”.
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Maradona levanta polémicas
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MADRID (Efe).- Suárez 
justificó de esta forma la con
vocatoria de Manolo, quien 
junto al bilbaíno Rafael Alcor
ta son novedades con respecto 
al último encuentro disputado 
en Praga ante Checoslovaquia, 
donde estuvieron Serna y Rafa 
Paz, que ayer causaron baja. 
La lista de convocados, que 
se concentrarán el próximo 
dia 17 en el hotel Alameda 
de Madrid, ei la siguiente; 
Alcorta (Athletic de Bilbao); 
Amor, Bakero, Goicoechea, 
Nando y Zubizarreta (F.C. 
Barcelona); Manolo (Atlético 
de Madrid); Butragueño,

Carlos Mas: ^‘E1 objetivo este 
año es ganar el Paris-Dakar”

BARCELONA (Efe).- El 
piloto catalán Carlos Mas pre
sentó en Barcelona el que será 
su nuevo equipo para la deci
motercera edición del rally 
Paris-Dakar, que comenzará el 
próximo 29 de diciembre en 
Paris y finalizara el 16 de enero 
en Dakar. El equipo estará 
compuesto a parte de Carlos 
Mas por los pilotos el italiano 
Alessandro de Petri y el francés 
Gilles balay, asi como Angelo 
Cavandoli, quien estará encar
gado de la asistencia rápida.

Carlos Mas, que con esta será

Hierro, Michel y Sanchis 
(Real Madrid); Carlos (Ovie
do); Ablanedo (Sporting de 
Gijón); Martín Vázquez (To
rino, de Italia); Quique Sán
chez Flores y Roberto (Va
lencia)

El partido comenzará a las 
20,30 horas del día 19 y será 
dirigido por el colegiado belga 
Alphonse Constantin. Para 
este tercer encuentro de cla
sificación para la fase final de 
la Eurocopa92, Luis Suárez ha 
optado por dejar fuera de la 
lista por “motivos tácticos” al 
defensor del Barcelona Ricar
do Serna y al sevillista Rafa 

su séptima participación en la 
prueba, cree que conseguir la 
victoria sera algo difícil y duro 
”por este motivo he luchado 
muchos meses para poder con
tar con los mejores medios posi
bles que me permitan poder 
conseguir mi objetivo que no 
es otros que la conquista del. 
Paris-Dakar”.

El piloto español comentó 
que “los que integramos este 
equipo vamos a intentar con
seguir el mejor resultado con 
independencia de lo que hagan 
los demás, aunque según avan- 

Paz “por lesión”, según expli
có el seleccionador.

Suárez mostró su alegría 
por el buen juego desarrollado 
por el delantero atlético 
Manolo en los últimos par
tidos y sobre todo porque aho
ra actúa en posiciones más 
ofensivas, demarcación en la 
que prefiere verle el técnico 
español.

”En algunos momentos de 
la temporada, Manolo no ha 
jugado en su sitio pero por 
ejemplo el otro día contra el 
Zaragoza demostró encontrar
se en buena forma y si además 
juega donde él puede rendir 
al ciento por ciento, por eso 
retorna a la selección”, apuntó 
Suárez.

Para el entrenador español

cen los dias'se establecerá una 
colaboración para tratar de con
seguir que el ganador en las 
playas de Dakar sea uno de 
nosotros”.

Para Carlos Mas las cuatro 
etapas maratón de la prueba le 
favorecen, aunque matizó “es 
lo único que me va bien, porque 
el resto de las etapas han sido 
acortadas y el total de kilóme
tros de esta edición es inferior 
al de otros años”.

En la pasada edición del 
Paris-Dakar el piloto catalán 
obtuvo el segundo puesto. Carlos Mas.

el partido ante Albania que 
se disputará en el estadio Sán
chez Pizjuán será el más fácil 
de los jugados hasta ahora por 
la selección, que deberá apro
vechar la circunstancia para 
intentar marcar el mayor 
número posible de goles.

"Contra Albania será, un 
partido distinto. No sólo bus
camos dos puntos sino que 
también debemos realizar un 
buen número de goles porque 
es prácticamente seguro que 
al final la clasificación se deci
dirá por la diferencia de tan
tos. Este rival es inferior a 
Islandia y sin duda es el más 
débil del grupo”, dijo Suárez.

A la presunta de si cam
biará su esquema táctico con 
respecto al utilizado con Che
coslovaquia, Suárez señaló 
que su equipo tendrá mayor 
capacidad ofensiva.

Diego Armand® 
Maradona 
deberá rendir 
cuentas a la 
justicia Italia®

ROMA (Efe)-- 1^ **5 
de 1990 puede ser * 
más amargas para e 
argentino Diego 
Maradona si caen soWe 
las cuentas pendientes q 
con la justicia 
para resolverse en es 
La juez del tribunal de ® 
Lidia de Luca, 
mo día 19 sobre el 
gra” y encargara a 
cialistas que so®®‘^L¿ 
a la prueba del D . 
determinar si es h 
hijo de Cristina Smag

El jugador argen^ 
negarse a realizar 
pero un “no” ®^^ .gjoi 
mente sería interpt 
tivamente por la J^

Demanda (^^J^^

Por otra Lijos,
de diciembre nf 
el juez los W’^^cJ^ 
sa “Dianna”, abied^ 
por la demanda pre ^^; 
el Nápoles ausen^^' 
por las reiteradas a ¡¿ci. 
jugador de entre , 
partidos que, ^ 8 
mermaron sus ag . 
dentes de la 3 
de la imagen

® j““ ''?nresi*’"Jí> 
dos partes: el p , j^á(F 
do Ferlaino, PJ .p.^L 
a Marco Franca p,/ 
de Maradona, Pj^pgla" 
sociedad 9^® ges j^^jj. 
publicitaria del p^pf- 
tino), de la ^ , 
representante & g[ ¡i*"

Teóricamente- ^^e : 

ausente de 10 (oda. 
tiene una
Nápoles no no ., g^nq^' 
la citación judt ^"^ide^ 
posibilidad se 
remota. , •'^ ti^,

Diego t^ttigí¿^: 
diente la '^iicli-^,>i 
“Maradona r ggina . 
tro de la qae .jiet®*'., 
iugadores 
ellos los brasil®'' 
ceu, el argent"'^,e^. 
holandés
de Maradona ai ^0 
sos durante ® '

Las in»^ís«* 
haber fína^'^^uouS''® 
el juez ha pe tynio- 
y finalizaran

at: 
mo 
Scá:

A 
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té ( 
sici( 
tota 
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Creado un grupo de hacer al fútbol “más atractivo”
Antoine Carr, artífice de la victoria de los Kings

La FIFA rechaza realizar 
modificaciones en el fútbol

El primer campeonato mundial de mujeres se celebrará en China en 1991

Nueva derrota en la NBA 
de los Trail Blazers

£1 Com/íé Ejecutivo de la 
fifA (Federación Intema-

wonal de Asociaciones de 
^Áibol), reunido en 
^^ricb, ha rechazado 
^as las propuestas de 
^fflWo en las reglas de 
juego vigentes en el fútbol 

ica« fflUDdíaJ, como suprimir el 
™era de juego.

indo
(^fe)*' El máxi- 

h de decisión de 
“ rilA decidió, no obstante, 
intuir un grupo de trabajo 

propuestas para 
^“fl’®l en “más 

’ ^^g'^r* declaró el 
^^"cral del orga- 

« Ní4liioah^^^ Blatter. Blatter 
^níi del que «/^"“’rio de la reunión

« marquen mas goles Arní' y esté más 
ireá» W”. 
squíú® Es(g - 
na, 61* Uncirá su

presente el ata-

caso^
dos ^ 
alK^ 

parirá’ 
ra.
nof^ 
11 pi^

ara

%

grupo de trabajo, que 

-^estará ^ lebrero próximo, Sxs^ «^ '^P'^’ 

tares ° Diferentes sec- 
por S^°® ^" el fútbol y 
^1110 MíT?^ especialistas

El an Poncet. 
''^taW° tendrá de plazo 
puestas ^’^® analizar pro- 
’^glas de i ^^ cambios en las 
^ liiteiün^^/ presentarías 
'*»^. P"*»' Aso- 

^o con • ?”tco organis- 
^ «1 teik"^®^ P^*^^ modi- 

^ulacoiak grupo trabajará •^de^K^ón-delCÍmi. 
®^ón fue v ®? cuya compo- 
‘'’talidad ,^^Da casi en su 
.’*l*^ntapV’?P®‘^n de

*on de Asia.

3.
 •

la

** ^^^^^e cambio 
^’^he la 

i^bio dJ propuestas de 

de ^¡g^^^ban la 
í ^^ porterías, 

^'^s del en ^-^ '°^ compo- 
i'*^ Once S°’ ^^^ pasa-

L "°^ner desde más

El fútbol sigue sin ningún tipo de cambios.

cerca de la portería, la crea
ción de cuatro tiempos de jue
go de 25 minutos cada uno, 
la abolición de barreras en 
las faltas, la prohibición de 
ceder el balón al portero, el 
penalty desde los nueve 
metros, y los saques de banda 
con los pies.

El Comité Ejecutivo deci
dió también, a propuesta de 
Blatter, quitar una plaza a 
Europa para la fase final del 
campeonato del Mundo, de 
1994 y cedérsela a Africa, por 
lo que Europa contará para 
el evento con trece equipos.

La Confederación Norte 
Centroamericana y del Caribe 
de Fútbol (CONCACAF) 
contará con dos plazas, y una 
opcional que disputaría con 
Oceania. Él vencedor de esta 
eliminatoria lucharía por una 
plaza con un representante de 
Sudamérica, que a su vez con
tará con tres plazas seguras. 
Africa contará con tres plazas 
y Asia con dos.

Este organismo recibió 
peticiones de candidaturas 
para la fase final de la Copa 
del Mundo de Fútbol de 1998 
de Brasil, Francia, Marruecos, 
Portugal y Suiza, y para el 
campeonato del año 2002 de 
Japón, Malasia y Arabia Sau
dita.

El Comité Ejecutivo rati
ficó que el torneo de fútbol 
olímpico U-23, se celebrará 
en 1992 en Barcelona y en 
1996 en Atlanta.

El Mundial de fútbol juve
nil U-20 de 1991 se celebrará 
en Portugal, en 1993 en Aus
tralia, y hay candidaturas de 
Nigeria para 1995 y de Mala
sia para 1997.

Écuador será la sede del 
Mundial U-17 del año 1991 
y Japón es candidato para el 
de 1993.

La FIFA ha decidido tam
bién que el primer campeo
nato de mundial de fútbol de 
mujeres se celebre en China 
en 1991.

NUEVA YORK (Efe). El 
conjunto del Sacramento Kings 
remontó en la última jomada 
de la liga de baloncesto ame
ricana, NBA, una desventaja de 
19 puntos y se impuso finalmen
te a Portland Trail Blazers por 
100-88, en la primera derrota 
de este último fuera de casa. 
Los Blazers parecían, en un 
principio, a punto de lograr su 
novena victoria consecutiva, 
pero la inesperada reacción de 
los Kings, impulsados por 
Antoine Carr (con un total de 
veinte puntos), dió al traste con 
esa posibilidad.

En Okland los Warriors ven
cieron a los Sonics por 129-106 
tras tomar el mando del partido 
en el tercer cuarto, que comen
zó con un parcial a su favor 
de 20-6 y terminó 93-76. En 
este encuentro Moses Malone 
y Sidney Moncrief fueron los 
principales artífices del triunfo 
de Atlanta Hawks sobre New 
Jersey Nets por 106-97, Ambos 
se levantaron del banquillo en 
el definitivo período, al que se 
llegó con igualdad para ambos 
en el marcador, para sumar 
entre los dos 16 puntos.

Wilkins, máximo anotador

El máximo anotador fue, sin 
embargo, Dominique Wilkins, 
con veintitrés puntos . Por parte 
del equipo de los Nets, el mejor

Acuerdo entre Portela y el 
Club Deportivo Sabadell

SABADELL (Efe).- José 
Manuel Rodríguez Portela, has
ta ahora jugador del conjunto 
del Real Burgos, llegó en el 
día de ayer a un acuerdo con 
el Club Deportivo Sabadell por 
el cual el citado jugador militará 
en adelante en las filas del con
junto arlequinado.

Rodríguez Portela, que cuen
ta en la actualidad con 28 años 
de edad, rescindió recientemen
te su contrato con el equipo 
burgalés, club al que el jugador 
tiene la obligación de abonar 
por este concepto la cantidad 
total de un millón de pesetas, 
cifra, por otra parte, solicitada 
por el el Real Burgos para dejar 
en libertad al ya ex-defensor de 

fue Mookie Blaylock, con vein
tidós tantos. Los Knicks rom
pieron su racha de derrotas a 
domicilio y, en la ciudad de 
Minneapolis, derrotaron a los 
Timberwolves por un tanteo de 
87-76. Pat Ewing finalizó con 
31 puntos y 15 rebotes, y Charles 
Oakley con 22 y 17 en cada 
uno de los apartados.

Utaz Jazz consiguió su undé
cima victoria en doce partidos 
al ganar a Denver Nuggets por 
141-126. Karl Malone volvió a 
estar excepcional, con 39 pun
tos, seguido en la cuenta de 
anotadores por Jeff Malone, 
con 29. En Phoenix, Kevin 
Johnson logró su mejor marca 
de la presente temporada, con 
38 tantos, y su equipo venció 
a Orlando Magic por 125-114. 
Por lo que respecta al tercer 
cuarto fue el decisivo.

Resultados

Atlanta Hawks 106, New Jer
sey Nets 97

New York Knicks 87, Min
nesota Timberwolves 76

Phoenix Suns 125, Orlando 
Magic 114

Utah Jazz 141, Denver Nug
gets 126

Golden State Warriors 129, 
Seattle Supersonics 106

Sacramento Kings 100, Port
land Trail Blazers 88. 

sus colores ya que en la noche 
de ayer tenía previsto viajar a 
la ciudad catalana.

José Manuel Rodríguez Por
tela, en su puesto en el campo 
como defensa, es un jugador 
que ha sido recomendado por 
José Antonio Naya, actual 
entrenador del Club Deportivo 
SabadeU, que tras varias ges
tiones de negociación en este 
sentido que se han venido pro
longando por espacio de tres 
semanas, han llegado a un 
acuerdo satisfactorio para 
ambas parte, tanto para el cita
do jugador como para el con
junto catalán que refuerza así 
su posición defensiva de cara 
a nuevos encuentros.

?QM TOMAS RIOS SIMON
'^° en Alba (Impresor)

I^fe« el día 8 de Diciembre de 1990, a los 72 años de edad, coníortado con 
5 Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

esDo, D. E. P.
^^''Shc' ’ Antonia Romero Otalo; hijos, Antonio 
'"^'’Os *^’ úijas políticas, Antonia y Charo; her- 
'''®f'0s’ ^®?cadia, Josefa, Primitiva y Miguel; her- 

1 '”'^SAÑH?''ticos, nieta, sobrinos y demás familia, 
’¿í<Jf®^IONPORSUALMA •

^^'aparro ^- ’^’®® funeral que tendrá lugar hoy sábado, día 15, a las OCHO de
9tiia de Nuestra Señora de la Asunción.

Albacete, Diciembre, 1990

Av. Mare de Déu de Montserrat, 215 
08026 BARCELONA

SI VD. CREE QUE:
* LA CALIDAD DE SERVICIO DISTINGUE A LAS EMPRESAS 
* EL NUEVO VENDEDOR ES UN GESTOR DE SERVICIOS
* ES UNA PERSONA (HOMBRE 0 MUJER) CAPAZ DE

INTEGRARSE EN UN PROYECTO SUGESTIVO Y ORIGINAL

USTED ES EL MEJOR CANDIDATO 
PARA UNA DE LAS PLAZAS DE VISITADOR 
MEDICO que PENSA PRECISA CUBRIR EN: 
ALBACETE, ALICANTE, ASTURIAS, BALEARES, BARCELONA, CACE
RES, CADIZ, CASTELLON, CIUDAD REAL, CORDOBA, GERONA, 
GRANADA, HUELVA, JAEN, LA RIOJA, LAS PALMAS, MADRID', MUR
CIA, PONTEVEDRA, SEVILLA, TARRAGONA, TOLEDO, VALENCIA. 
Enviar Curriculum Vitae manuscrito, fotografía reciente y teléfono de contacto a; 
Ref VISITADOR MEDICO “PA". APARTADO DE CORREOS 869. 08080 BARCELONA

PENSA - Médica
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ALBACETE

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
GONZALEZ SANCHEZ, Donantes de Sangre, 24 (frente a 
la Residencia) y MAHIQUES, Mayor, 57
De 10 de la noche en adelante: GONZALEZ SANCHEZ,
Donantes de Sangre, 24 (frente a la Residencia) y MAHIQUES, 
Mayor, 57
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche:VALCARCEL, Plaza Carretas, 11 y GIMENEZ 
BENITEZ, Capitán Cortés, 23 (Ctra. Circunvalación)

• De 10 de la noche en adelante: VALCARCEL, Plaza Carretas, 
11 y GIMENEZ BENITEZ, Capitán Cortés, 23 (Ctra. 
Circunvalación)

VILLARROBLEDO____________________

PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. Atienza, 
31
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
O. Cuartero, 20

HELLIN

PARA HOY: LUIS ALARCON, Plaza Iglesia, 2. Refuerzo: 
De 9 a 1,3O,_PILAR ROMERO
PARA MANANA: RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana 

TOBARRA _______________________

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución^ 2
PARA MANANA: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción 
s/n

LA RODA

PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2

ALMANSA

PARA HOY: ANA M“ GOMEZ CAMACHO, Manuel de 
Falla, 28
PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, Plaza Constitución, 
2

Crucigrama
1 23456 789 10 11

10

HORIZONTALES: 1: 
Nación europea. 2: Apócope 
de santo. Artículo. Costado. 3: 
Cariño. Herrumbre. 4: Isla ita
liana. Al revés, saco punta. 5; 
Agarrar. Al revés, astrágalo. 6: 
Ganso. Preposición. Nombre 
de consonante. 7: Artículo. 
Instrumento para medir el 
tiempo. Al revés, pronombre 
personal. 8: Ente. Guante de 
esparto. 9: Río español, en 
cuyas orillas se celebró una 
batalla famosa del mismo nom
bre. 10: Al revés, escudriñen. 
Al revés, dobló. 11: Atrapan. 
Da condiciones de salubridad 
a un edificio o cosa.

VERTICALES: 1: Al revés, 
conducto por donde van las

aguas sucias e inmundicias 
(Pl). Consonantes. 2: Capital 
de Siria. Conjunto del reino 
inorgánico de un país o región. 
3: Indigencia, escasez. Canal 
famoso. 4: Consonante repe
tida tres veces. Hilera de caba
llerías. 5: Contracción. Indul
gencia. 6: Adverbio de canti
dad. Nota musical. 7: Carta de 
la baraja. Porción de tejido, 
papel, etc., dispuesto en forma 
cilíndrica (Pl). 8; Onda. Hace 
algo con alegría y sólo para 
entretenerse. 9: Mar de las 
Antillas. Anuden. 10: Achaque 
generalmente leve. Nombre de 
letra. 11: Maldición, excomu
nión. Repetido y familiar, 
padre.

Dos grados bajo cero de mínima .

Según los datos facilitados por el Observatorio de Meteorología 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 7,2 grados a las 16,10 horas de la 
tarde y la mínima de dos grados bajo cero a las 7,20 horas 
de la mañana. El cielo estuvo despejado y el viento sopló en 
dirección 310 grados noroeste con una velocidad de 18 kilómetros 
por hora. La humedad relativa del aire fue del 50%.

Para hoy se espera un descenso de las temperaturas en las 
regiones cantábricas, Cataluña, Valencia, Murcia, Baleares y mese
ta sur, con heladas en las zonas del interior, según el Instituto 
Nacional de Meteorología.

Se producirán intervalos nubosos, con algunas precipitaciones, 
ocasionalmente tormentosas, en Baleares, y estará nuboso, con 
precipitaciones, en general débiles y de nieve por encima de 
los 800 m., en las regiones cantábricas y zona pirenaica.

Habrá bancos de niebla en puntos del tercio norte peninsular 
y soplarán vientos fuertes y racheados del N y NW en Cataluña, 
Valencia y Baleares.

Predicción por comunidades

- Murcia.- Cielos poco nubosos. Vientos del norte de flojos 
a moderados. Temperaturas en ligero descenso.

- Castilla y León.- Cielos en general poco nuboso. Nieblas 
y brumas matinales. Temperaturas sin cambios notables. Vientos 
en calma o flojos variables.

- Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos con nevadas en gene
ral débiles por encima de 1.300 m. en el Sistema Ibérico y Central, 
parcialmente nuboso en la mitad oriental de la comunidad. Poco 
nuboso en el resto. Vientos flojos con intervalos moderados del 
NW. Descenso de las temperaturas con heladas nocturnas.

- Madrid.- Intervalos, nubosos con aguanieve en las cumbres 
de la sierra. Algn intervalo nuboso por la mañana, poco nuboso 
por la tarde. En el resto de la comunidad, viento N a NE, 
de flojo a moderado. Temperaturas ligeramente más bajas. Heladas 
nocturnas.

Calendario
SANTORAL 18 días

1935.- El violoncelista B 
Casals recibe la Medalla del 
de Madrid.

1939.- Se estrena la ^6 ® 
“Lo que el viento se llevó’i ¿' 
gida por Victor Fleming.

1956.- El Gobierno W > 
decreta el estado de exccfi
en Irlanda del Norte d 
réplica a los atentados del t 

1959.- Se inaugura el Ti
entre Madrid-Barcelona.

1960.- El rey Balduiw

ol

71

OH 
(« 

Cls. 
«E 
ferBélgica contrae matriniflii? 

Bruselas con la aristócratatfco
ñola Fabiola de MorayAií

1961.- Adolf Eichmanesí j 
denado a muerte por «
bunal de Jerusalén, trasoí 
cio en el que fue aci^ 
genocidio en la raza ju®-

1965.- Las cápsulas esp^ 
tripuladas nortearnerj [ 
Gemini VI y Gemmi . I 
encuentran por encimas 
atmósfera terrestre, p«. 1
ciendo a menos de un-

Oí 
íelí

una de la otra, en una maj ji
de gran importancia
científica. .

1970- Los disturbios 
diantiles en Madrid *’ 
cierre de la Universi a •

1978.- Los Estados1978.- LOS LSiauv - A 
la República Pop^ J 
acuerdan establecer
diplomáticas.‘1979.- Llega a B*j * 
María de Leizaola, pf 
del Gobierno vasco en .

1982.- Apertura * L 
de Gibraltar, despue

Santos Nina, Fortunato, 
Valeriano, Maximino y Mar
cos.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 347
Días hasta finalizar el año:

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 07,30 y
se pone a las 16,49 (H. S.).

La luna sale a las 05,55 
y se pone a las 14,51 (H. S.).

*.'’^ contar Í 
PSOE, celebrado “ 
acuerda apoyar la 1 
deEspañaenlaOWjES

1985 .- Los REy^/ncI Hí 
realizan una ''®g\, 
al Sultanato de 0*5^

1986 .- Carlos ^
Premio Nacional*'

de la ONU 
tina.

mi

Carteleras

SENSACIONAL ESTRENO 
¡La película del año en Italia!

“NOS HABIAMOS

HOY TRES SESIONES. 
SENSACIONAL ESTRENO. La 
película que cambió la forma de 

ver el terror... •
¡SuperpornograW |lCt 
“LENCER»^’,»..^ 

Americana - • .^sO!^“EXORCISTA III”
(No recomendada para 

menores de 18 años) 
George C. Scott, Ed Flanders y 

Jason Miller
. Sesiones: 6 - 8*15 y 10'30

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

QUERIDO TANTO” 
Vittorio Gassman, Niño Manfredi 

VERSION INTEGRA, 
EN ESPAÑOL

Pases: 6 - 8T5 y 10‘30

Continua deso

HO’' TRES SESIONES
. SENSACIONAL ESTRENO. La aventura 

más espectaculir. El futuro más inesperado.
El pasado más emocionante.

piadosas que co-^'^ilU. ^'

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 
1: Manipular. 2: oeL. Ocio. 3: Le. raB. Agra. 4: emA. Con. aoL. 
5: Festejos. Pe. 6: Ideen. ameG. 7: laT. Léelo. 8: íF. sazl. Ser. 9: 
orP. sélO. Si. 10: Siam. Anea. 11: Artajerjes.

VERTICALES: 1: Maleficios. 2: eméD. Fría. 3: No. aseL. Par. 4: 
íeR. Teas. MT. 5: Placentas. 6: Boj. zeaJ. 7: Lo. No. lilnE. 8: Acá. 
saE. oeR. 9í Riga. Mes. Aj. 10: Oropeles. 11: Alegorías.

Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me 
hacen y que en todos los ins
tantes de mi vida estás conmi
go, yo quiero, en este corto diá
logo, agradecerte por -todo y 
confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de ti, 
por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos en la 
gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos, (la persona deberá rezar 
la oración tres días seguidos sin 
decir el pedido dentro de tres 
días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcanza
das.

J.M.

“REGRESO AL FUTURO III”
(Autorizada todos los públicos)

SESIONES: 5'30 - 8 y 10'30 horas.
Michael J. Fox. Christopher Lloyd y Mary 

Steenburgen 
Precio butaca Laborables: 350 Ptas.

Sábados. Domingos y Festivos: 400 Ptas.

****"^wibs=5>^,¡’
Precio 

Sábados.

HOY TRES SESIONES. 
SENSACIONAL ESTRENO. Si quieres pasar lus vaca

ciones tranquilo. ¡Ni se te ocurra inc con tu cuñado!

“DOS CUÑADOS 
DESENFRENADOS”

Dan AykroyJ. John Candy, Stephanie Facacy, 
Annette Bening y Ian Gialti 

SESIONES: 6-15 - 8'30 y 10-45 
TOpOS LOS PUBLICOS 

Precio butaca Laborables: 350 Plas.
Silbados. Domingos y Festivos: 400 Ptas.

Sensacionales d,;i>> 
serasesinado.^^ p,|.^ 

" CH

PátrickSway^^^U^

M.C.D.2022



^GADOS IFAMER, 
gestionamos su recu- 

celista extrajudicialmente 
'dalla di''^eional. Teléfono:

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete

a la peli 
s llevó’,! 
ming.

QUILO local comercial 
iZ. Obispo Tagaste, 9 
M de camiones, aseo, 
oficinas, instalación

• SE TRASPASA local en 
C/ José Isbert, económico. 
Teléfonos: 21 20 97 
27 53 71

no britá 
le excefi 
Sorte ít

' y luz completa.
110 ptas. Teléfonos: 
'71,23 94 63

• ALQUILO local 40 m^ con 
altura para entreplanta C/ 
Mayor, 43. Tel. 21 00 95

¡105(011 
ira el Ti 
Jona.
Jaldiii» 
itrinioiiii 
tócrataa 
rav/Vi 
manesí

WRESTE-INMOBILIA- 
compra-venta de loca- 
f*sos, apartamentos, 
fB. fincas, solares, 
ws. traspasos, A.P.I. 
iBrnández. Dionisio 
Wa. 23. Tel. 23 41 84

APARTAMENTOS, CHALETS 
Y BUNGALOWS

En Playa Flamenca y Urba
nización La Florida (Torre- 
vieja) Precios interesantes. 
Informa: Playas de Orihue
la, S.A. Delegación Alba
cete; Dr. Fleming. 40-1°. 
Teléfono: 22 53 87

por IB 
tras 111 
aciisai 
judíi 

asespaá 
ameriií 
nini ^11 
cima 01 
1 I** 
e un® 
namaa 
a lécis

nuvuiuAN aparta- ., ..'-----------------  
5 salón 2 dormitorios, ALQUILO piso céntrico 

50.000 P®Queno en Madrid bien 
incluida comuni- ^o^uiriicado. Escribir Jimé- 

'«fono: 2186 62 Apartado postal 480
Albacete.

K- D. JOSE R. 
lucos VIDAL
ÍWCO ODONTOLOGO

PARTICULAR
Vende BMW 518 

(Nacional)
Precio 575.000 pts.

Ver en AUTO-STAR. Ave
nida de España, 45. Tlf 

23 5651 ALBACETE

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

1 rJi

• VENDO local comercial 
en parque sur. Muñoz Seca. 
Teléfono: 21 23 81

• VENDO PISO 163 m^ 
céntrico. Plaza garaje. Telé- 
fonos: 21 82 42, 21 67 44 |

• SE NECESITA empleada 
de hogar interna. Teléfonos: 
22 06 44-2115 23___________

EN HELLIN 
Se alquilan locales 
comerciales zona 
parque. Teléfono; 
20 5110.

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Teléfono: 21 57 31. 
A partir 6 tarde

PRESTAMOS
Gestión lapida. Plazo 

hasta 10 años 
Cancelamos hipotecas 

y embargos. Telefono.
967'23 04 14

• SE TRASPASA local 
comercial económico. C/ 
Octavio Cuartero, 41. Telé
fonos: 23 57 68, 23 17 84. 
Albacete

!• SANCHEZ DEL RIO ven- 
de chalet, urbanización “Las 
Viñas”. Nuevo. Primera cali
dad. Piscina, pista de tenis. 
|Teléfono: 50 42 06 ._______

. A . ANUNCIADA CONVOCATORIALa Acadarn a CABA fel cita a aus alumnas

CONCURSO OPOSICION LIBREOPOSiaOW: LIMPIADORES DIPUTACION ALBACETE

Número obtenido: 1.- Belén Cerdán Miñarro 8 PlazaS mecánicos
5. Rosa Cardán Miñarro *" Conductor - BOMBERO del S.E.P.E.I.

OPOStClOW: LAVANDEAAS4>IANCHAOORAS DIPUTACION P^*^® ALBACETE
Número obtenido: 1.- Carmen NKX>lás Núñez

■ ^0''' ’^Muena Eoído 
OPOSICION: AYUDANTE DE COCINA

Número obtenido: 3.- Antonia Lechado Aguilera

Requisitos: 18 años y menor de 30

Graduado Escolar o FP.l 
Permiso de conducir clase C-2

A r-» A temariosA-z/\BA. •HNFORMATEH
v] centro de estudios

^*j5iica el traslado de su 

PLF® dental a la C/ Mayor, 
t t3l> izda. Tef. 24 21 49

• LIBRERIA SANZ necesita 
chica de 16 años para tra
bajar en comercio. Teléfono: 
2242^7________ ___________

• SANCHEZ DEL RIO ven
de pisos edificio Bulevard, 
entrega 1 año. Desde 
6.600.000 ptas. hipoteca. 
Primeras calidades. Teléfo
no: 50 42 06

• VENDO apartamento de 
lujo. Marqués de Molins. 
Teléfono: 21 45 22. De 2 a 
4 tardes.

lilbao

J 'WOCADAS 152 PLAZAS 
d</Mi® en CIUDAD REAL

1^ Auxiliares administrativos 
Cenadores 
Otros oficios 

WAdON DE INSTANCIAS 
^S^/\EL17 DE DICIEMBRE 

^^'^^ario que en Albacete ■^^ahosdiíerentes

^*^5 especiales para Hospital

'UNFORMATEH

de El

ín. 
:o

:.t
''Uro de

'siudios

GAONA, 5 
'Sr24 10 84

• SE NECESITAN profeso
ras para c'ases de informá
tica. Llamar por las maña
nas. Teléfono: 21 41 89

• SE ALQUILA piso amue
blado sin calefacción. Zona 
parque. Teléfono: 21 60 36

• SE ALQUILAN locales 
comerciales calles de 
Ramón y Cajal, Padre 
Romano y Arquitecto Fer
nández. Razón: Tef. 21 93 61 
(horario comercial)

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

J.C.M.

VENDO
MERCEDES 300 
TURBO DIESEL 

(Ranchera)
Ver en AUTO-STAR, 
Avd. España, 45, teléfo
no 23 5651 ALBACETE.

aninartí'fl
asesores

Koeand. 3 ■ 7 • lEdifiao Capítol) 

« 21 04 29 ALBACETE

• SE TRASPASA tienda. 
Feria, 2. Tef. 22 05 01

• SE VENDE o alquila nave 
de 630 m^., en Polígono 
Campollano. Teléfono: 
23 88 35____________________

• SE VENDE piso zona par
que. 115 m^. Horas Oficina. 
Teléfono: 22 12 07

SE NECESITA señora de

| • VENDO mostradores y atender 

módulos para escaparates.
Tel. 21 00 95

mediana edad, interna para
a matrimonio

mayor. 80.000 ptas. Teléfo
nos; 22 46 05 y 22 99 53

• FONTANERO. Se hacen * ALQUILO o vendo chalet 
reparaciones de fontanería S'^ueblado, piscina, jardín, 
Tef. 50 25 42 Albacete ®" urbanización 3.000 m^ 

teléfono 22 58 31

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas.
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

• SE TRASPASA bar, telé
fono: 22 00 70. Abstenerse 
curiosos. Atenderá Sr. Mora
ga.

ALQUILER A DOMICILIO DE 
PELÍCULAS DE VIDEO VHS 
Sin molestarse llámenos 
y le llevaremos a casa 
su película favorita.

VIDEO EXPRESS 
TELEFONO: 22 01 79 

ALBACETE

• LOCAL comercial peque
ño se traspasa. Perfecta
mente acondicionado. 
Muchos extras. Muy céntri
co, 2.900.000 ptas. Teléfono 
21 40 37 (horas comercio)

• SE VENDE nave en Cam
pollano de 400 m^. Cons
truidos y 275 m^. de patio. 
Teléfono: 23 88 35. Albace
te.

• VENDO piso en Villa- 
cerrada, 200 m^ 3^ planta. 
Teléfonos: 21 12 20-23 75 17

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06

OPTICA DE PRESTIGIO DE ALBACETE 
NECESITA 

EMPLEADO DE OPTICA
CONOCIMIENTOS DE TALLER Y MOSTRADOR 

(absoluta reserva a colocados)
Interesados: enviar informe manuscrito a: 

ASESORIA CALONGE
C/ Virgen de las Maravillas, 1-2‘^-Dcha. 02004 ALBACETE 
REF: OPTICA.

nknO 
PERIODICO DE MERCADO

ANUNCIOS GRATUITOS DE PARTICULAR A 
PARTICULAR TODAS LAS SEMANAS (SER
VICIO 24 HORAS).

Tlf: 967/ 24 27 33

l^EStaurante aiw«ez
C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

I

La Tribuna 
^ de Albacete-----------------



o 
cz

i 
§:

&
 

®
 OT s-
 ex

 
®

 o 
C
O

 
C
O

 o G
O

 
O

O M
 

en
 

Q
 

Q
 a r O
 

en

Francis Franco y María Suelves han decidido poner fin a diez años de matrimonio

Isabel Pantoja se decide al fín a 
confesar su secreto: ^‘Estoy enamorada”

Marta Sánchez asegura que su novio Sterling, un joven de color, le ha costado perder amigos

La popular tonadillera Isa
bel Pantoja, que pasará las 
próximas Navidades en 
América “por motivos de 
trabajo”, se ha decidido, 
al fín, a confesar su secre
to: “Estoy enamorada de 
una persona que me res
peta y me conoce perfec- 
tamente^\

MADRID (Efe).- Aunque 
la cantante confiesa en “Lec
turas” que de tantos amores 
como se le atribuyen “ahora 
hay uno especial”, aclara que 
“no comparto con ningún 
hombre nada, ni pierdo el 
tiempo. Sí comparto un cariño 
y un amor”. Todo un galima
tías.

Y para acabarlo de enredar, 
Isabel se niega a dar el nom
bre de su amor “porque sería 
muy precipitado y eso no nos 
dejaría estar tranquilos”.

Desde el estreno de su pelí
cula muchos han sido los 
rumores sobre los posibles 
romances de la tonadillera y 
así, nombres como José Coro
nado y Pacho Chacón se vie
ron unidos al suyo

Casados desde hace diez 
años y padres de dos niños, 
de ocho y cinco años, Francis 
Franco y María Suelves han 
decidido poner fin a su matri
monio, aunque todavía no han 
presentado la oportuna 
demanda ante el Juzgado, 
informa la revista “¡Hola¡”.

La situación actual “es irre-

Isabel Pantoja asegura estar enamorada

versible”, dice la revista, y la 
decisión adoptada por los 
señores de Meirás “en la que 
no han influido terceras per
sonas, que no existen por nin
guna de las dos partes, ha sido 
muy meditada”.

María Suelves, que se con
fiesa poco rencorosa y a quien 
no le cuesta ceder, admite que 
“la convivencia es dificilísima, 
lo mismo con un marido que 
con tu hermano, los padres 
o cualquier persona”.

Tanto Francis como María 
no quieren que su problema

trascienda a sus hijos, Fran
cisco y Juan José, “y seguirán 
luchando juntos, o por sepa
rado, para conseguir el bien 
de los dos pequeños”.

Guerra abierta

Los tres amores de “Pa- 
quirri”, Carmen Ordóñez, 
Lolita e Isabel Pantoja, son 
protagonistas de una polémica 
que de momento parece que
dar zanjada con el traslado de 
la primera a Marrakech, don
de ha instalado su residencia.

informa “Semana .
Al principio, relata la revis

ta, surgió el enfrentamiento 
entre Carmen e Isabel por la 
herencia de “Paquirri”, y más 
tarde, Lolita se convirtió en 
la tercera en discordia, tras 
su acercamiento a la tonadi
llera. Ahora, Carmen “se ha 
ido muy dolida porque Lolita, 
su amiga de siempre, no la 
llama por teléfono y cada día 
se acerca más a Isabel”.

Y en el enfado de las tres, 
ha terciado la Faraona, quien 
ha hablado con Carmen Ordó
ñez. “Me ha dicho -relata Car
men- que yo era para ella la 
primera y que en el lugar que 
yo ocupaba en su corazón no 
había suficientes Isabeles ni 
Marías en el mundo para ocu
parlo”.

Marta Sánchez, que duran
te las próximas Navidades 
actuará para la flota española 
en el Golfo, tiene un nuevo 
novio, se llama Sterling, nació 
en Nueva YorK y toca la bate
ría en “Durán, Durán”, según 
ha confesado desde Londres 
a “Diez Minutos”.

“Me di cuenta de que era 
un ser especial nada mas oirle 
pronunciar las dos primeras 
palabras. Es fascinante. Es dis
tinto a los chicos que conozco. 
Y eso que estar con Sterling 
me ha costado perder amigos. 
Incluso algunos miembros de 
mi familia no me hablan”, 
explica Marta a propósito del 
color oscuro de la piel de su 
nuevo amor.
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-CRISTINA AlM^^ H 
diputada de IU: “No d« 
ser la presidenta del Go > «
-RAFAEL ALBERTI’ vi 
“Cumplir años no siglas- 
‘”3“jO¡E tW^'F 

secretario de organiza J J. 
PP: “Si el PSOE gpl*; 
años, más enfem^ * 
estar quietos . , .
ORDOÑEZ, ex '™*I'',|,1 „ 
quirri”: "Si no fuera¿ «

AtSeMadt^'O^Í * 

tros cambian el sisK 
rán con I«J^¿Í J» 
-LUIS MARINE ^*aie 
“Si fuera un tnunw

W 
E

ate

b
del cuento”.

-ENMASUAMÍ 
mujer aún es objew 
ración”. perií^da

-MATIAS PRATS.
“En los toros, pr*” 
lete, después todo -^ ^

-JULIA 01^5» > E 
“El país se eplí’ 
si un día yo 
de las mujeres . ।

¡o

líos

^- Cumpleaños ■

Paco Camino.

Hoy, día 15, cumplen años ¡ 
las siguientes personas: -PACO 
CAMINO, ex-torero, 50 '

-ELISA MONTES, actriz, 54 i
-OSCAR NIEMEYER, arqui

tecto, 83
-PEDRO OSINAGA, actor, 

54
-ENRIQUE CALVO, “EL

CALVI”, torero, 38
-PAULA MOLINA, actriz, 29
-MERCEDES BALLESTE

ROS, escritora, 58
-IDA HAENDEL, violinista.

Continúa el apasionado romance entre el Marqués de Griñón y Fátima de la CieJ^

Alain Deion vive un romance con una j®^ ^
de 21 años que lo hará muy pronto p^d^^

MADRID (Fax Press).- El 
conocido actor francés Alain 
Deion, será padre a los 55 años 
según informa la revista “Hola” 
en su última edición .

Su pareja, una jovencísima 
Miss de 21 años, se encuentra 
embarazada de 6 meses.

El galán francés había decla
rado en infinidad de ocasiones 
que deseaba ser padre de nue
vo, “antes de que sea dema
siado tarde”.

Por fin, su deseo se hará rea
lidad y la bellísima Rosalie (que 
así se llama la buena moza), 
va a convertir en papa al hom
bre más deseado de Francia.

Todo un “sacrificio”.
La revista “Hola” ofrece un 

reportaje detallado de la pareja.

los mejores pivot de la historia 
del baloncesto español.

Ana Obregón se encontró en 
el funeral con los padres del 
jugador, y juntos lloraron en el 
aniversario de su muerte..

Por la tarde, hubo un funeral 
en su memoria al que asistieron 
numerosas caras conocidas. 
Blanca Suelves, presunta amiga 
íntima de Fernando, se mostró 
desolada por el recuerdo de 
esta muerte.

Tanto Hola”, como “Sema
na” y “Diez Minutos”; recuer
dan con cariño la grandeza de 
ese hombre del deporte.

No habrá reconciliación

íNn

Todos en el funeral por 
Fernando

Todos en el funeral por Fer
nando Martín.

Desconsolada aparecía la 
actriz Ana Obregón ante la 
tumba del pivot; fallecido el 
pasado año en un trágico acci
dente de tráfico que segó la 
esplendoro a carrera de uno de

No hay reconciliación posible 
entre Bertín Osborne y Sandra 
Domecq.

La revista “Diez Minutos”, 
lo cuenta esta semana. Bertín 
que sigue declarándose imbécil 
por haber dejado a su mujer, 
parece totalmente arrepentido 
por como ha tratado a Sandra 
durante todos los años de casa
dos. Por su parte Sandra, ha 
iniciado los trámites de la sepa
ración legal, y está firmemente

it!

Alain Deion será padre a los 55 años.

I

decidida a seguir con la deman
da. Lo que más preocupa al 
cantante es lo que sus hijas pue
dan pensar de él en un futuro. 
Demasiado tarde para arrepen
timientos.

Continúa el romance entre 
el Marqués de Griñón y Fátima 
de la Cierva. “Hola” los des
cubre de compras en Londres.

Carlos y F^< 

pareja ue
Asistir a una ,
ambos 
para <
deñas. El ..fión ‘aena». .uciv v 
tando la g^,

que puede

M.C.D.2022
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La tonadillera no quiso conceder ninguna entrevista a TVE en la última década de su vida

‘Informe semanal” ofrece un homenaje 
a la reina de la copla, Concha Piquer

Este espacio informativo incluye también un reportaje sobre el racismo y la xenofobia

ConchaBARRIGOS

li tonadillera Concha Piquer, que falleció el pasado 
^fiiénoles en Madrid, será homenajeada hoy en “Informe 

^tmaaaP con imágenes de noticiarios y películas anti- 
S“3s ya que la cantante no quiso conceder ninguna 
entrevista a Televisión Española en la última década 
oistívida. Según sus biógrafos. Doña Concha mantenía

como principios fundamentales reivindicar con orgullo 
ser hija de un albañil y de una costurera y no actuar 
nunca para Televisión Española, sin que se sepan los 
motivos de esto último. Por su parte TVE intentó con
seguir en vano imágenes de la última década de su 
vida.

Fuentes del programa “In- 
^e Semanal” dijeron que, 

'Mo que a TVE respecta, 
siempre a su principio 

'‘, ^^emás, todos sus 
™inos por conseguir imáge- 

década de 
a de la cantante han sido 

wOS,

zació”

ir tl«’ 
P^^^Í 
nan^' 
liden'^ 
Olos 
nao

P“

renKí

® reportaje sí incluirá tes- 
ona'm ^'^^^‘‘^^ ^^ '^ impre- 

Oluestra de cariño v 

tees í "”*** ®' pasado 
Sa '’ “ ®' que fue 
adrilp ’ j” ®* cementerio 

Isidro. 
unidn^i fuentes 

^^^"^^ rendirá 
nlari ^.poncha Piquer 

^® ^^ Medalla 
pe" '"«rabrede b'“; ’' P°“**^ 
WT"'le la capital '" "

” de “Ojos Ver- 
^“® durante 

io la '^ P^’^ derecho pro- 
‘’aluza^a^ ^^ canción 

“'’ía ^® 9^^ se 
hacía ^°^ escena- 

’^^^s de 26 años, en

1 de

C
/5 

O
 

(U
 

tú 

o
 

C
 

.1
 

^3
''®'’0...¿EST0 QUE

VIDEOS DE 

PIERDAS

ft.4S ^ÍL Y UNA

%

•2 I

;>&Í>E TARDE 

* 'nstorm” (1982

^^^^s: Chrf Trumbull

F’royecto

*^2!SS* 

k’&eiíun.- O

-fe

(Z
3 ■

1

c 
2 

ó 
—

 
C
O

z
 X

exí 

E 
a. 

O
S 

S
^

§

años de su marido, el torero 
Antonio Márquez, padre de 
su hija Concha, fue el deto
nante, según fuentes familia
res, del “declive personal” de 
doña Concha, quien desde 
entonces “pareció no recupe
rarse de esta pérdida”.

“Informe Semanal” incluirá 
también un reportaje sobre el 
racismo y la xenofobia en 
España, conductas que han 
adquirido en los últimos 
meses mayor relevancia tras 
la llegada a nuestro país de 
inmigrantes de países africa
nos.

El Fiscal General del Esta
do, Leopoldo Torres, aseguró 
en la inauguración de unas 
jornadas celebradas reciente
mente en Madrid sobre racis
mo y xenofobia, que se rea
lizará un “cambio legislativo” 
en el Código Penal para pena
lizar las conductas racistas con 
mayor rigor.

Sin embargo, tal como se 
puso de manifiesto en estas 
jornadas, la aceptación de las 
personas de otra raza es algo 
que escapa a la legislación de 
c^da país, y son las actitudes 
individuales de la sociedad las 
que permiten o no que ésta 

MADRUGADA

“Ruby y Oswald”.

vich
Intérpretes: Cher, Sam Ellito, 

Eric Stoltz
Rocky Dennis es uri mucha

cho que padece una grave 
enfermedad a consecuencia de 
la cual su cráneo y su cara se 
deforman progresivamente. A 
pesar de su aspecto es un chico 
simpático, alegre e inteligente 
a quien todos quieren.

- TELEDIARIO
00,30.- SEGUNDO LAR

GOMETRAJE:
“Max, mi amor” (1986 - 93) 
Dirección: Nagisa Oshima
Intérpretes: Charlotte Ram

El reportaje mostrará imágenes de noticiarios y películas antiguas

se lleve a cabo con norma
lidad.

“Proyecto Brainstorm” es la 
película que TVE 1 emite a 
las 16.00 horas.

Dirigida por Douglas 
Trumbull en el 1982, tiene 
como actores principales a 
Christopher Walken, Nathalie 
Wood y Louis Fletcher érítre 
otros.

La película es un homenaje 

pling, Anthony Higgins, Victo
ria Abril.

Peter, diplomático de profe
sión, se entera de que su mujer, 
Margaret, tiene alquilado un 
apartamento donde se cita con 
su amante. Su sorpresa aumenta 
cuando se entera de que el 
amante es un chimpancé llama
do Max.

02,05.- DEPORTE NOCHE
- Waterpolo. Torneo interna

cional. URSS-Alemania.
- Baloncesto italiano. Ausi- 

lium Torino- Messagero de 
Roma desde Torino

- Golf. Campeonato de Espa
ña (Resumen).

- Esquí. Copa del mundo. 
Supergigante damas

- Esquí. Copa del mundo. 
Descenso hombres

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA
08,00.- KILP
10,30.- UN RATO DE 

INGLES (Reposición)
U,00.- BUTACA DE SALON
“Él cuento de Invierno” (la. 

Parte) (Teatro de Europa)
12,55.- CONCIERTO DE LA 

ORQUESTA SINFONICA DE 
RTVE

Desde el Teatro Monumental 

a la desaparecida Natalie 
Wood, al cumplirse 10 años 
de su trágica muerte.

Un grupo de científicos tra
baja en un plan que consiste 
en poder grabar en una cinta 
magnética las emociones, sen
timientos, etc. Esto hará que 
puedan volver a vivirse 
momentos del pasado y a 
experimentarse sensaciones de 
todo tipo.

de Madrid.
14,25.- NOTICIAS
14,30.- ULTIMAS PREGUN

TAS
15,00.- NBA
16,25.- NOTICIAS
16,30.- SABADO DEPORTE
- Automovilismo: Carrera de 

Campeones
Desde Barcelona
- Esquí
Copa del mundo. Supergi

gante damas.
En directo desde las pistas 

de Meiringen (Suiza)
- Golf

Trayecto Brainstorm”.

^4
 i

Entrevista con 
Sting, fundador 
de “Pólice”, en 
el espacio 
“Rockopop”

El cantante inglés Sting, fun
dador del grupo “The Pólice”, 
será entrevistado hoy en el pro
grama “Rockopop”, que con
tará también con las actuacio
nes en el estudio de Los Sen
cillos, Mica Paris y Ciudad Jar
dín.

El salto a la fama de Sting, 
dedicado a su carrera en soli
tario desde 1985, fue con “The 
Pólice”, grupo que creó, en 1977 
con la participación de Stwart 
Copeland, Andy Summers, y 
Henri Padovani.

Sting se confirmó pronto 
como el alma de la formación, 
ya que a sus dotes músico-vo
cales se le sumaron sus apti
tudes como compositor.

Con “The Pólice” grabó, 
entre otros, “Zenyatta Mondat- 
ta” y “Ghos in the machine”. 
En 1983, en la cumbre del éxito, 
el grupo se deshizo, aunque vol
vieron a reunirse en 1986 para 
colaborar en una gira con Ami- 
nistía Internacional.

Al separarse de la banda 
comenzó su carrera en solitario. 
Desde 1985, cuando apareció su 
primer LP, “The dream of the 
blue turtles”, Sting está volcado 
en campañas de solidaridad 
internacional, como la de las 
“Madres de mayo”, y de con
tenido ecologista.

A las 22.05, una producción 
del 1985, “Máscara”. Su direc
tor, Peter Bogdanovich, presen
ta una película llena de emoción 
y dramatismo. Un muchacho 
sufre una enfermedad que le 
deforma la cara y el cráneo 
horriblemente, a pesar de ello 
es una persona agradable que
rida por toda su comunidad.

Campeonato de España.
-Waterpolo
Torneo internacional. Espa- 

ña-Italia.
18.00.- NOTICIAS
- Esquí. Copa del mundo 

hombres. Descenso
19,00.- SECUENCIAS
“Hollywood recuerda: un 

toque de distinción”
(Ep. 3)
19,50.- NOTICIAS
20,00.- CINE CLUB. CICLO 

BETTE DAVIS
“Su propia víctima” (1964 111) 
Director: Paul Henreid
Intérpretes: Bette Davis, Karl 

Maiden, Peter Lawford.
Eddie y Margaret son hema- 

nas gemelas. Hijas de un perio
dista que murió alcoholizado, 
su trayectoria en la vida ha sido 
muy distinta. Eddie no ha con
seguido salir de una mediocri
dad, mientras que Margaret 
contrae matrimonio con un aris
tócrata millonario.

22,00.- NOTICIAS
22,15.- RUBY Y OSWALD 
“Episodio número 3”
23,00.- QUE NOCHE LA DE 

AQUEL ANO
“Año 1979”
00,00.- MUSICA N.A.
00,30.- ESPECIAL MUSI

CAL
01,30.- VIDEOMIX
03,00.- DESPEDIDA Y 

CIERRE



TuPQueso COQUEMeó

Ciudad R®^'i
Ib

nuevos espacios informati
vos. Todos los viernes de sic-

■ Y de 
compañeros. 
Albacete se

te a ocho de la tarde, un 
repaso más pausado a los 
focos informativos de la pro
vincia y la región. Enho
rabuena.

***

* * *

* * *

* * *

1" PREMIO “DENOMINACION DE ORIGEN” EXPOVICAMAN-90

(Premiados con 2.500.000 Ptas.) 
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Rafael Torrija.
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La noche de 
autos de Cieza 
se reconstruirá 
el jueves a las 10 
de la mañana

El próximo jueves, día 20, 
tendrá lugar la reconstrucción 
de los hechos ocurridos en la 
madrugada del pasado día 1, en 
la que los tres novilleros alba
cetenses, Lorenzo Franco “El 
Loren”, Juan Carlos Rumbo y 
Andrés Panduro fueron acribi
llados a tiros en la finca Charco 
Lentisco a 10 kilómetros de la 
localidad murciana de Cieza, 
propiedad de Manuel Costa 
Abellán, uno de los detenidos, 
que se encuentra en la prisión 
provincial de Murcia, junto con 
José Manuel Yepes. La recons
trucción de los hechos se rea
lizará a las 10 de la mañana, 
en presencia de la jueza de Pri
mera Instancia del Juzgado de 
Cieza, Pilar Rubio, y los dete
nidos. Jesús Trillo, abogado 
defensor de José Manuel 
Yepes, solicitó que la recons
trucción de la noche de autos 
se realizara en las mismas cir
cunstancias en que tuvo lugar 
el triple asesinato, en una noche 
de luna llena p'ara que así 
hubiera la misma claridad.

Falleció la 
madre de los 
comerciantes 
Melchor y Pedro 
Hoyos Pérez

En la tarde de ayer recibieron 
cristiana sepultura los restos 
mortales de María Pérez Gar
cía, viuda de José Antonio 
Hoyos García y madre de nues
tros buenos amigos Melchor y 
Pedro Hoyos, del comercio, el 
primero de ellos, en Valencia, 
desde donde colabora frecuen- 
t^mente con brillantes artículos 
en nuestro diario, y el segundo 
en nuestra capital, donde háoe 
ya algunos años, ocupó la pre
sidencia del Albacete Balompié.

La fallecida, que contaba 97 
años de edad, era una persona 
muy querida por su sencillez y 

' bondad, habiendo producido su 
muerte una dolorosa impresión 
entre sus numerosas amistades, 
así como de su familia, espe
cialmente en Pétrola, de donde 
son naturales.

El sepelio, celebrado en la 
Santa Iglesia Catedral, consti
tuyó una sentida manifestación 
de suelo, siendo incalculable el 
número de persona» de todas 
las clases sociales que se aso
ciaron al dolor de esta familia 
y expresaron su condolencia a 
nuestros citados amigos y a sus 
hermanos Francisco, Angela, 
Juan, Ramona y María; hijos 
políticos, nietos, biznietos y 
otros familiares, a los que envia
mos nuestro pésame, elevando 
oraciones por el eterno descan
so del alma de la bondadosa 
señora fallecida.

MEDALLA 
DE PLATA 

“FERIA 
ALIMENTARIA 

DE BARCELONA 
1990”

Agenda semanal”, nuevo programa de Radio Albacete. Ayer los compañeros 
de Radio Albacete estrenaron programa. “Agenda semanal” se emitirá todos los viernes 

- de siete a ocho de la tarde y será un examen más pausado de la actualidad semanal 
de la provincia, y la región. Ayer los compañeros Enrique García e Irene Soriano entrevistaron, 
con la colaboración de nuestro subdirector Dimas Cuevas, al presidente de la patronal 
Marcos Montero.

El obispo de 
preocupado por Almad^

■ Un error en la edición 
de ayer hizo que apareciera 
en el staf del periódico el 
correspondiente a LA TRI
BUNA de Ciudad Real. Tras 
los lógicos sustos por las 
“suspensión de empleo y 
sueldo” de los currantes de 
Albacete todo quedó claro 
y pedimos humildemente 
nuestras diculpas a los lec
tores.

■ Si al PSOE se le conoce 
como la “casa común”, al 
CDS se le conoce ya por la 
“casa deshabitada”. Primero 
fue Baldueza y ahora Adol
fino.

■ Una cosa si que tienen 
clara los escasos militantes 
del partido del duque de 
Suárez: tendrán más como
didad y no tendrán que hacer 
cola para visitar el cuarto de 
baño. Y es que en el PSOE 
como sigan así las cosas más 

"de uno se lo hará en los 
pantalones por falta de tiem
po.

■ Ayer los compañeros de 
Arco Iris celebraron su fies
ta. La radio de todos los 
colores reunió a un nume
roso público con una clara 
tendencia a un color concre
to. Parece ser que el rojo 
oficialista es el que más 
gusta.

compañeros a 
Los de Radio 

estrenaron con

Adolfino Palacios.

■ Y ayer se estrenaron 
con el presidente de la patro
nal de Albacete, Marcos 
Montero. Y para apoyar el 
“interrogatorio”, la SER 
contó con la colaboración de 
nuestro subdirector Dimas 
Cuevas.

■ Ahora que se acercan 
las elecciones, los políticos 
se sienten más dialogantes 
y abiertos que nunca. Es 
lógico. Cada uno cuida su 
casa como le han enseñado. 
Y esto es sólo el principio.

Encontrado el 
cadáver de un 
joven de 23 aft 
en la carretera 
de Jumilla

A media mañana de 
apareció a un kilómetro ap 
madamente del cruce e^ 
en la carretera nacional 
la que conduce a Ju^ 
cadáver de un joven de 
23 años de edad.

tras haber, sido w» 
una cazadora en unos , 
cercanos por el pf®P*®L 
una finca hace unos 
las últimas horas fud^ 
Guardia Civil han rea^ 
rastreo de la zona, sien®, 
lizado el cuerpo sini« 
joven del que, a la hor 
borar la información, 
habían facilitado datos 
sentido de que podía 
Madrid. .

Al parecer las pnm 
tesis sobre este suces 
a un posible sute*» 
días atrás.

El obispo de Ciudad Real, 
Rafael Torrija, ha mostrado Su 
“inquietud” sobre la forma que 
“finalmente se adopte para eli
minar el riesgo de las casi 9.000 
toneladas de residuos de mer
curio almacenados en la comar
ca de Almadén”. En una carta 
que se publicará en el boletín 
de la Diócesis de Ciudad Real 
el próximo domingo, monseñor 
Torija agrega que “desde hace 
años la Administración Pública, 
los partidos políticos, las orga
nizaciones sindicales y la 
empresa Minas de Almadén 
andan diciendo que la comarca 
necesita urgentemente una 
mejor infraestructura y desarro
llo industrial”. “Sin embargo 
-prosiguió Torija- hasta ahora 
no se observan ciertos indicios 
de esperanza seria, ya que no 
basta con manifestaciones 
populares o declaraciones 
públicas”.

La carta del obispo recoge 
también que “no se estiman por 
los habitantes de la comarca 
como suficientes las escasas 
explicaciones dadas sobre la 
posible instalación en la zona 
de una planta incineradora de 
residuos industriales, y algunos 
la consideran peligrosa o, al 
menos, no exenta de riesgos”.

Rafael Tor^e,^ 
si nadie parece arf 
interesado en Y ^nií^ 
los problemas ^ ¿m'• 
Almadén, 9^^® es[^'’
sumida en 
postración”. ypa t

Por oWP^#>'> 
de la Universi* 
tres miembro® ^jet’’ 
y dos técnicos j^zp'^; 
conducidos ^ ^ 1?^, 
Almadén d^an^^jjgi 
muestras de 13 
mos existente

Terminación -
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